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Lunes, 24 de abril de 2023
Cayey, Puerto Rico

Plática: En pie mirando directamente a la Columna de Fuego 
en La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Esto es ¿qué?, ¿dónde? Ah, Los Sellos 381. Es la visión donde 
estuvo en la repartición de los galardones, y él estaba allí y 
estaba el Ángel. Dice:

 274. Nunca pensé que me tocaría a mí subir allí. Y 
en eso me sobrevino un temor tremendo, y pensé: “¿En 
verdad tendré que hacer esto?”. Y comencé a caminar. Y 
todos me estaban abrazando mientras pasaba, y me decían: 
“Dios le bendiga, hermano Branham”. Estaba pasando por 
una multitud de gente y todos me estrechaban la mano 
saludándome. Y yo decía: “Muchas gracias. Muchas 
gracias, Dios les bendiga”. Era como cuando salgo de 
alguna campaña y trato de llegar al carro.
 275. Y al llegar a los escalones blancos, levanté el pie 
para dar el primer paso para subir y pensé: “Quiero verlo 
bien desde aquí”.

[JBP] “Quiero verlo bien, desde aquí”. Y mira: ¿A Quién él quería 
ver?
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 Y todo lo que él siempre estaba buscando y mirando de 
lo que el Ángel le mostró en la Visión. Incluso cuando le dijo: 
[WMB] “¿Tú recuerdas el Nombre que buscabas?”1, y todo eso.

[Rev. José B. Pérez] Pero mira lo que el hermano William dice 
en este mensaje: 

LOS MISTERIOS Y LAS BENDICIONES 
CONTENIDAS EN LA EVANGELIZACIÓN Y EN
LA VISIÓN DE LA CARPA EN EL DÍA POSTRERO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Martes, 31 de julio de 2007
Buenos Aires, Argentina
 Ahora, sigue diciendo… ([JBP] o sea, está relatando la 
Visión de la Carpa). Vamos a ver donde me detuve por aquí. 
Dice que está en un idioma desconocido [Los Sellos, pág. 
471]:
 “[162]. Pero estuve allí parado, y lo miré directamente…”.
 [JBP] Siempre él estaba mirando al cumplimiento de ese 
Séptimo Sello.
 [WSS] “[162]. … estuve allí parado, y lo miré 
directamente; y esta es la Tercera Etapa, lo que viene. Y 
el Espíritu Santo de Dios”.
 O sea que es el Espíritu el que estará ahí obrando 
esa Tercera Etapa. Pero alguien tendrá el ministerio del 
Espíritu Santo operando en él, y tendrá esa Carpa Catedral, 
y tendrá esas actividades que están señaladas para ser 
manifestadas en la Tercera Etapa.
 Y si él vio esa actividad que estaban llevando a cabo 

1  Citas, pág. 40, párr. 321
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(predicación, llamamiento, oración por los enfermos, 
sanidades), pues eso no podía haber comenzado en ese día 
o en esa noche que él la vio…

[JBP] “O en esa noche que él la vio”. O sea que no hay tiempo, 
en cuanto a cuando se esté cumpliendo.
 Ya va a llegar un momento en que será, de seguro, todos los 
días; que es lo que hemos estado hablando, de que posiblemente 
no va a haber… por todas las calamidades y cosas que van a 
haber, todo va a empujarnos a ir a esa última preparación que 
nos quede: de desesperación, para poder obtener ya totalmente 
esa Fe de Rapto.
 Porque cuando el pueblo entra en desesperación es cuando 
clama más a Dios2.
 Mientras está en comodidad… Pero cuando se entra en 
desesperación, ahí entonces Dios obra.
 Como pasó así allá: entraron en desesperación y Dios les 
mandó su libertador; pero Él tenía el libertador listo, era que al 
pueblo le faltaba clamar.

 [(RM) “LOS MISTERIOS Y LAS BENDICIONES 
CONTENIDAS…”]
 [WSS] … pues eso no podía haber comenzado en ese 
día o en esa noche que él la vio; eso tenía que ya haber 
comenzado para llegar a ese nivel ([JBP] o sea, ya antes 
había comenzado); porque en lo que la gente escucha la 
noticia de que hay ese lugar ([JBP] yo creo que este extracto 

2  Citas, pág. 113, párr. 989 / Estudio “Saludo desde los terrenos de 
LGCC”, 2022/jul/13 (miércoles), págs. 5-13, 16-17 del (f), págs. 83-91, 
94-95 del (T2) / Estudio “Clamar a Dios, los elegidos”, 2022/sep/18-2 
(domingo), págs. 7-10 del (f), págs. 221-224 del (T3) / Estudio Bíblico 
#263, 2022/dic/11 (domingo), págs. 29-37 del (f), págs. 165-173 del (T2)
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tuvimos que haberlo tenido, pero a lo mejor no lo hablamos), 
toma tiempo: tiene que escuchar por prensa, radio y 
televisión…

[JBP] Y miren todo cómo obra para bien, que cuando comenzaron 
a tener esa noticia, quizás aparentemente primero era una 
noticia negativa, de que ciertas cosas estaban ocurriendo en 
Cayey; y unos le echaban la culpa al auditorio, cuando no tenía 
nada que ver eso; pero se dio a conocer por televisión, por radio, 
por prensa, de que existía ese lugar en Cayey.
 Y muchos decían: “¿Y dónde está eso?”.
 ¿Ven? Ya ahí se dio a conocer. Vamos a decir que es una 
de las ocasiones que se ha dado a conocer eso. Sabrá Dios 
cuántas más van a ocurrir de que sepa la gente que ahí está ese 
lugar.
 Y dice [(RM) “LOS MISTERIOS Y LAS BENDICIONES 
CONTENIDAS…”]:

 [WSS] … tiene que escuchar por prensa, radio y 
televisión, y ser despertados espiritualmente para asistir a 
actividades como esa.
 [JBP] Ya ese mundo denominacional (¿ve?) va a ser tocado 
espiritualmente. ¿Cómo? Pues va a llegar el tiempo en donde 
único puede el ser humano agarrarse es de Dios; porque la 
humanidad no va a darle, no va a proveerle, seguridad. La única 
seguridad es Dios y Su Programa.
 [WSS] Él dice que eso será una cosa gigante.
 Y lo importante es que estará allí la Columna de Fuego, 
allí estará el Espíritu Santo obrando; y esa será la parte 
culminante de la Obra del Espíritu Santo en Su Iglesia.
 Para esa etapa: la adopción; para esa etapa: todas las 
bendiciones prometidas para la Iglesia. En pie mirando directamente a...6
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[JBP] Ahora, mira cómo él allí habla algo de lo cual tocamos 
siempre, y Dios nos guía siempre a eso; y él hace ese comentario, 
y luego vuelve y cambia; porque dice:
 [WSS] Y lo importante es que estará allí la Columna 
de Fuego, allí estará el Espíritu Santo obrando; y esa será 
la parte culminante de la Obra del Espíritu Santo en Su 
Iglesia.
 Para esa etapa: la adopción; para esa etapa ([JBP] ahí 
es que cambia): todas las bendiciones prometidas para la 
Iglesia.
 Y ahí no podemos explicar mucho. Ya ustedes oyeron 
que le fue dicho que…, y él mismo dijo que no se podía 
estar explicando mucho; y el Ángel le dijo: “De esto no le 
dirás nada a nadie”.
 Por lo tanto, al que le toque esa etapa, por revelación 
divina conocerá todo lo que debe hacer, conocerá todo lo 
que está hablado ahí con relación a la Tercera Etapa, y 
obrará.
 Y los ministros compañeros suyos, de esa edad o 
dimensión más alta, estarán brazo a brazo con él para que 
esa Visión se convierta en una realidad.
 El reverendo William Branham trató de obtener una 
carpa (dice), para establecerla en un lugar y predicar acerca 
de las Trompetas, de los Truenos… de las Trompetas, de 
las Plagas, de las Copas3; pero no era para aquel tiempo.
 Y ahora, estamos esperando que aparezca una Carpa 
Catedral que cumpla todo lo que está ahí en la promesa 
para la Iglesia; por lo tanto, tendrá todo lo que fue visto 
por el reverendo William Branham, todo lo que el Ángel 
le mostró.

3  Citas, pág. 155, párr. 1387
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 Por lo tanto, el Ángel, la Columna de Fuego, el Ángel 
que lo acompañaba, le guiará, al que le corresponda tener 
ese lugar.

[JBP] ¿Quién estará guiando a ese ministerio y a ese hombre 
que estará ahí Dios usando, y el Espíritu Santo operando esos 
ministerios?
 Pues es al que está en medio de la Iglesia en este tiempo 
final, vivo, en medio de ellos; para que así el Espíritu Santo a 
través de él pueda llevar a fiel cumplimiento esa Visión.
 Y ahí estarán los ministros, brazo a brazo con él, ayudando 
con oración, con aportación; y las congregaciones también, 
junto a sus ministros, estarán brazo a brazo con esa labor.
 Pero el mecanismo, vamos a decir, la parte en la cual el 
Ángel le dijo: [WMB] “De esto no vas a decir nada”4, eso él se 
lo va a reservar. Y lo importante es que los ministros y el pueblo 
estén brazo a brazo con ese ministerio, aunque haya cosas que 
no sean dichas; pero ya los hermanos sabrán y conocerán el 
por qué él tiene que reservarse ciertas cosas para que no haya 
imitación.
 No es que él no quiera compartir esas bendiciones con el 
pueblo. Si uno…, cuando uno obtiene algo…, que es lo que 
siempre nos decía: [WSS] “Lo que uno desea para uno, uno lo 
desea para los demás”. Y como es un redimido por la Sangre 
y es uno de vuestros hermanos, pues ¡claro que en el corazón 
de él siente el deseo de hablar todo lo que sabe para que todos 
obtengan rápido todo!
 Pero no podemos manufacturar tampoco a los hermanos, 
sino que todo es por revelación.
 Y todos los escogidos estarán entendiendo a su debido 
tiempo las cosas que todavía no entienden, y estarán 

4  Los Sellos, pág. 471, párr. 161 / Citas, pág. 119, párr. 1057
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4  Los Sellos, pág. 471, párr. 161 / Citas, pág. 119, párr. 1057
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comprendiendo; y las que no se podrán decir estando en estos 
cuerpos, ya en el nuevo cuerpo ahí se sabrá.
 O sea que no hay motivo de preocuparse por eso que él 
guardará entre sí; porque hay cosas que son solamente para el 
mensajero, y cosas que se pueden hablar para el pueblo.
 O sea que, por lo que se ve, eso que él guardará no tiene 
que ver en la parte de la adopción del escogido, en cuanto a 
que ellos tienen que conocerlo para obtener la Fe de Rapto; 
sino que con que uno lo sepa, ya automáticamente todos los 
demás —con el conocimiento que él tiene— esa partecita no la 
necesitan.
 Porque al decirla (si la dice), entonces ahí es que surgen 
las imitaciones; y puede el pueblo inclinar su mirada hacia esas 
otras personas, y cambiar la vista de donde Dios está obrando 
por medio del Espíritu Santo, y ser de tropiezo esas personas; 
y pueden cambiar la vista como la cambiaron en el tiempo del 
hermano Branham en la Primera y Segunda Etapa.
 En la Tercera Etapa eso no va a ocurrir.
 Por consiguiente, los escogidos solamente van a estar 
viendo al instrumento obrando. Y esas cosas que él solamente 
tendrá para sí, ellos entenderán que no les corresponde a ellos 
conocerlas; y estarán más bien orando y pidiéndole a Dios que 
le dé fuerzas, que le ayude (a ese ministerio), para que llegue al 
fiel cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 O sea que, más bien, no estarán peleando con él para que 
les acabe de… y les diga las cosas; más bien estarán orando 
por él, pidiéndole a Dios que le dé todo lo que necesita, para 
que la parte que le toca hablarle al pueblo —que es la que les 
corresponde a los escogidos conocer—, pues ellos recibirla con 
y por medio de ese instrumento.
 Lo demás que le corresponda a él, eso le tocará a Dios con 
él. En pie mirando directamente a...9
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 Lo importante es identificar la Columna de Fuego y a quién 
era al que le estaba hablando.
 Luego podemos decir como decía nuestro hermano 
Branham… Miren en la visión de la sexta dimensión, o de la 
séptima dimensión, cuando le fue mostrado eso allí de la 
repartición de los galardones; y también cuando dice en la 
Visión de la Carpa que lo miró directamente.
 Dice: [WMB] “Pero estuvo allí parado y lo miré directamente”5.
 Pues el escogido de Dios ahí está representado: en el 
hermano Branham, porque estarán parados en pie delante del 
Hijo del Hombre en este tiempo final, mirando directamente 
a ese que tiene el Pilar de Fuego y que está obrando en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 O sea que lo que el hermano Branham allí mostró en 
esas visiones viene a ser una realidad; y estamos siendo 
representados en él cuando se paró, en este tiempo final, 
mirando directamente a la Columna de Fuego, al Ángel del 
Pacto, obrando por medio de Su instrumento.
 Y ahí vuelve otra vez esa Palabra a ser cumplida, a ser 
vivificada, a ser materializada en medio de la Iglesia, cumpliendo 
todas esas visiones que le fueron mostradas al reverendo 
William Branham.
 O sea que estamos en el tiempo más glorioso, en el cual 
Dios está cumpliendo todas las Escrituras que no han sido 
cumplidas en tiempos pasados.
 Vinimos a ser nosotros ahora las personas que cumplen 
las últimas Escrituras y visiones que tienen que ser cumplidas 
antes de irnos de este planeta Tierra.
 Somos, como dice Pablo: “Epístolas escritas, leídas por los 
hombres”6.

5  Los Sellos, pág. 471, párr. 162 / Citas, pág. 99, párr. 860
6  2 Corintios 3:2-3
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 Pero si somos escritas, o sea, profetizadas, habladas; 
y fueron escritas en libros, como la Biblia, y las visiones del 
reverendo William Branham, y en los mensajes; venimos a ser 
esa Palabra viva, esa Palabra con vida: la estamos realizando, 
cumpliendo, en este tiempo final, parados en pie delante del 
Hijo del Hombre, mirándolo directamente; o sea, mirando 
directamente a la Columna de Fuego.
 Y uno lo ve allá: “¡Oye, el hermano Branham cómo dice 
eso!”.
 ¿Usted cree en la Visión de la Carpa?
 —“Sí”, puede decir.
 ¿Y usted está mirando lo que Dios está haciendo?
 —“Sí”.
 ¿Y usted está creyendo en el ministerio de bajo Carpa?
 —“Sí”.
 ¿Y usted ha identificado a la Columna de Fuego hablando y 
trayendo esa Enseñanza?
 —“Sí”.
 Pues yo le puedo decir que ¡ya con eso usted está 
identificado en el hermano Branham!
 Usted está identificado en ese que estaba parado allí 
mirándolo directamente.
 O sea, no había obstáculo de nada, ni de alguien que le diga: 
“Esto es así, esto es así, esto es así”. No. Usted está mirando 
directamente, porque ha sido una revelación directa del Cielo.
 Es Dios obrando por medio de Su pueblo, abriéndole las 
Escrituras, el entendimiento; y eso es estar mirando directamente 
al Ángel del Pacto, a la Columna de Fuego, obrando en medio 
de Su Iglesia.
 Y las palabras que siempre decía nuestro hermano William: 
[WSS] “Tan sencillo como eso”.
 Dios en simplicidad obrando para que el pueblo de Dios, En pie mirando directamente a...11
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en este tiempo final, cumpla esas palabras tan cortas, donde el 
hermano Branham dice: [WMB] “En pie mirándolo directamente”.
 Miren cómo eso abarca tanto en el Programa Divino, en lo 
que Él está cumpliendo en este tiempo.
 “EN PIE MIRANDO DIRECTAMENTE A LA COLUMNA DE 
FUEGO”.
 Hoy, en estas palabras, podemos colocarle ese tema.
 Hoy es lunes 24 de abril de este año 2023.
 “EN PIE MIRANDO DIRECTAMENTE A LA COLUMNA DE 
FUEGO EN LA GRAN CARPA CATEDRAL”�
 Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos 
los ministros y hermanos que me escuchan en esta ocasión, 
en esta pequeña plática, la cual Dios nos ha dado en estos 
momentos.

En pie mirando directamente a...12

en este tiempo final, cumpla esas palabras tan cortas, donde el 
hermano Branham dice: [WMB] “En pie mirándolo directamente”.
 Miren cómo eso abarca tanto en el Programa Divino, en lo 
que Él está cumpliendo en este tiempo.
 “EN PIE MIRANDO DIRECTAMENTE A LA COLUMNA DE 
FUEGO”.
 Hoy, en estas palabras, podemos colocarle ese tema.
 Hoy es lunes 24 de abril de este año 2023.
 “EN PIE MIRANDO DIRECTAMENTE A LA COLUMNA DE 
FUEGO EN LA GRAN CARPA CATEDRAL”�
 Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos 
los ministros y hermanos que me escuchan en esta ocasión, 
en esta pequeña plática, la cual Dios nos ha dado en estos 
momentos.



TEMA

Plática:
La Columna de Fuego 

obrando en medio de la 
Iglesia en el Día Postrero

Martes, 25 de abril de 2023
Cayey, Puerto Rico

TEMA

Plática:
La Columna de Fuego 

obrando en medio de la 
Iglesia en el Día Postrero

Martes, 25 de abril de 2023
Cayey, Puerto Rico





Martes, 25 de abril de 2023
Cayey, Puerto Rico

Plática: La Columna de Fuego obrando
en medio de la Iglesia en el Día Postrero
Rev. José Benjamín Pérez

[Los Sellos, pág. 471, párr. 162] Te das cuenta que dice: [WMB] 
“Y lo miré directamente”. Y ahí cambia el tema y dice: [WMB] 
“La Tercera Etapa”.
 O sea, si el hermano Branham hubiese dicho: “La miré, la 
miré directamente”. Pues, “miré al área”, “miré la Tercera Etapa, 
lo que estaba ocurriendo”, “la miré directamente: a la Tercera 
Etapa”; pero como dice:

 [162]. … y lo miré directamente…

 [JBP] Ahí donde dice: [WMB] “Lo miré directamente”, ya 
tú sabes que es que está mirando a alguien. O sea, “lo miré 
directamente”, era ver quién era el que estaba obrando ahí en 
el… quién era el que estaba obrando en el… en esa etapa de…, 
que había ahí donde él estaba mirando eso.
 Cuando él dice: [WMB] “Lo miré”, pues déjame ver 
exactamente cómo él dice en la visión de la… en Los Sellos, 
el de la repartición de los galardones, cuando él dice: [WMB] 
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“Déjame pararme aquí y mirarlo directamente”1.
 Otra vez vuelve él a hacer esa aseveración; porque es el 
Ángel del Pacto, es la Columna de Fuego la que está obrando 
en ese momento de la Carpa; entonces, en ese momento de la 
Carpa, la manifestación de Dios, la Columna de Fuego, como 
en todos los tiempos, obraba…
 Por ejemplo, tú vas a ir a la Dispensación de la Ley, y tú vas 
a mirar hacia la historia, y tú vas a mirar la Columna de Fuego 
en qué estaba obrando: y tú vas a mirar a Moisés. Y tú vas a ver 
la Promesa - en el tiempo de la Promesa, y vas a buscar a la 
Columna de Fuego en Abraham.
 O sea que la Columna de Fuego, cuando él la quería mirar 
(o el Ángel de Pacto, que es la Columna de Fuego), él tenía que 
ver esa manifestación en ese momento.
 Allí, en esa visión, estaba el Ángel Registrador al lado de 
Jesús, el que tenía el Libro; y mire en ese momento cómo él 
miraba: [WMB] “Déjame mirarlo directamente a ver…”. Y en la 
Visión de la Carpa lo mismo: [WMB] “Y lo miré directamente”.
 ¿Ve? Él estaba buscando… Es como cuando uno… (yo 
no sé si ayer quedó eso grabado, porque yo seguí después 
hablando), donde él dice…, cuando uno va a una actividad, ya 
sea cristiana o ya sea un… algo; tú siempre buscas al actor 
principal y tú quieres ver de quién es esa campaña; o si es 
cristiana: “Pues deja ver quién está haciendo esta campaña”.
 Movimientos cristianos y todo…, por ejemplo, aquí vino Billy 
Graham y tuvo una campaña ahí en el Hiram Bithorn [estadio]; 
y el que no sabe va a buscar a ver quién es el que está obrando 
en esa campaña.
 Entonces en la Visión de la Carpa él estaba buscando, 
porque dice: [WMB] “Lo miré directamente”; estaba mirando. 

1  Los Sellos, pág. 381, párr. 275
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Porque si tú te fijas en la Visión de la Carpa, el hermano William 
dice que [WSS] hay predicación, hay llamamiento, hay oración 
por los enfermos, va a haber resurrección y transformación2. Hay 
un extracto que lo vamos a leer, que él lo dice en una reunión 
de pastores. Pero mira cómo él pone las etapas en orden: los 
milagros no los está poniendo al principio, porque los milagros 
van después de la Palabra.
 Si ponemos los milagros primero, vamos a tener un montón 
de seguidores de señales, y van a creer por las señales; ni 
van a estar pendientes tampoco a la predicación; se van a ir 
todos…: “Vamos a ir a la Carpa a ver milagros”; y cuando pase 
el momento para la predicación se van a ir todos a… aquí y allá, 
y no van a prestar atención.
 Siempre la Palabra va antes de los milagros, en donde la fe 
de los creyentes va subiendo, que es la Fe de Rapto la que se 
les está impartiendo; para, luego, la vindicación de esa Palabra 
es los milagros, que el milagro más grande es la transformación.
 Pero cómo él cuando está mirando allí y ve todo eso que 
está pasando, ve todo lo que el Ángel le está mostrando…; y 
ese mismo Ángel que le está mostrando todo eso: “Mira esto, 
mira esto, mira esto”, que es el Arcángel Gabriel… Ya él lo dijo: 
[WSS] «El Ángel que le aparecía al hermano Branham era 
Gabriel»3.
 Y… mira, lo iba a dejar para mayo, y mira dónde lo voy a 
leer.
 Y en estos días… ¡por Blanco que me paró…! Pero así son 
las cosas de…

2  Estudio Bíblico #292, 2023/mar/24 (viernes), pág. 23 del (f), pág. 
111 del (T4) / Estudio Bíblico #258, 2022/nov/25 (viernes), pág. 34 del 
(f), pág. 102 del (T4)
3  Estudio Bíblico #264, 2022/dic/16 (viernes), pág. 33 del (f), pág. 33 
del (T3)
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 Mira, ese Ángel que le está mostrando todas esas cosas 
es el que tiene conocimiento de todo el Programa Divino, es el 
Ángel que le dio a Daniel la revelación, es el Ángel que dice allí 
a Juan; pero a la misma vez todas esas Escrituras (muchas de 
ellas) tienen múltiples cumplimientos, se cumplen en diferentes 
etapas del Programa Divino.
 Pero ese Ángel, al tener todo ese conocimiento… Mira, en 
esa manifestación que tuvo con nosotros, dándonos a conocer 
las cosas que han de suceder, y todo eso; en él se cumplieron 
muchas Escrituras, que también ahora se repiten y se hacen ya 
realidad en su cumplimiento total.
 Y ese personaje que estaba en la sexta dimensión, cuando 
él estuvo…, en una de las visitas que él estaba en la sexta 
dimensión allí… Y él veía su cuerpo en una de las… (ahí en Los 
Sellos4 él lo relata; en Las Edades5 también, pero en Los Sellos 
lo relata), veía su cuerpo; estaba a 12 pies. Y ya ustedes saben 
todo un sinnúmero de cosas ahí que…, la hermana que vino, 
que era jovencita.
 Pero cuando estaba ocurriendo todo eso, esa Voz le estaba 
diciendo: [WMB] “¿No la conoces? Ella fue en la Tierra una 
mujer de 90 años; y por recibir la predicación del Evangelio por 
medio de tu ministerio, ella aceptó al Señor y ahora está aquí”. Y 
ella mismo dijo: [WMB] “Si usted no hubiese ido, yo no hubiese 
estado aquí”6. Ella gozosa.
 Y el Ángel le sigue mostrando. Y el hermano William en 
Los Sellos va escribiendo: [WSS] «la Voz»7, esa Voz que le 
hablaba. Y relata, y el hermano William escribe: [WSS] «la 

4  Los Sellos, pág. 317, párrs. 184-225
5  Las Edades, pág. 227, párrs. 178-189
6  Los Sellos, pág. 320, párrs. 203-208
7  Estudio Bíblico #261, 2022/dic/04 (domingo), págs. 32-39 del (f), 
págs. 156-163 del (T1)
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Voz». Y sigue relatando… [WMB] “Él dijo…”, y el hermano 
William escribe: [WSS] «la Voz».
 Y en una parte él escribe: [WSS] «la Voz de la 7ma 
dimensión»8; pero en otro lugar, más adelantito, él dice, 
cuando él le pregunta: [WMB] “Yo quiero ver a Jesús”, ahí la 
Voz le dice: [WMB] “Él está más arriba”, y el hermano William 
allí escribe: [WSS] «la 7ma dimensión»9. O sea que esa Voz 
y ese personaje estaba ahí con él.
 Ahora, mira cómo desde cuándo ya él nos estaba mostrando 
y diciendo que ese personaje iba a partir; y el hermano Branham 
fue uno de los que con esa visión le estaba mostrando al pueblo 
que él iba a partir.
 Si él lo dijo en Los Sellos10: [WMB] “Él vendrá a ti, te juzgará; 
y si tú entras, nosotros entramos”; pues ya el pueblo en el 63 
tenía que estar dándose cuenta que el hermano Branham iba a 
estar en la sexta dimensión cuando Jesús en Su manifestación 
final iba a aparecer allí; porque él dice que Moisés y Elías11…, y 
él dice: [WSS] «la Venida del Señor…», son los que van a pasar 
por allí y va a recogerlos12.
 Incluso hay un extracto que también (los hermanos pues 
se ponen a buscar también, y todo eso es de gran ayuda para 

8  Estudio Bíblico #171, 2022/ene/23 (domingo), págs. 8-10 del (f), 
págs. 158-160 del (T dic/2021 – ene/2022)
9  Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 22-25 
del (f), págs. 68-71 del (T1)
10  Los Sellos, pág. 321, párrs. 210-217
11  Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), pág. 24 del 
(f), pág. 70 del (T1): [WSS] «Apoc. 11:3-9».
12  Estudio Bíblico #261, 2022/dic/04 (domingo), págs. 32-39 del (f), 
págs. 156-163 del (T1): [WSS] «la Venida de Cristo al Paraíso, a la 6ta 
dim., como fue con los santos del Antiguo Testamento». / Estudio Bíblico 
#251, 2022/oct/30 (domingo), págs. 9-12 del (f), págs. 99-102 del (T5): 
[WSS] «La resurrección y su orden». [WSS] «La resurrección hoy del 
N.T., como fue con los santos del A.T.».
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todos)…, cómo el hermano William en un mensaje dice que 
[WSS] “Él pasará, recogerá a los que han partido, pero recogerá 
nuestras teofanías también”13, dice él allí.
 Mira toda la labor que tiene que hacer ese ministerio cuando 
vaya allá. Un ministerio que…
 No ha ocurrido todavía ese evento; porque aparte de Jesús 
que vino a este planeta Tierra en Su cuerpo creado por Dios 
en la virgen María…; y fue formado célula sobre célula, y nació 
ese cuerpo en donde Dios habitó en toda Su plenitud, el Verbo 
hecho carne: el único ser humano que fue creado por Dios; y 
ese cuerpo es el único que después de tres días de dar Su 
vida…; porque Él puso Su vida, nadie se la quitó: “Yo pongo Mi 
vida para volverla a tomar”14. Nadie le quitó la vida: “Nadie me 
quita la vida”, dice.
 Y es el único ser humano que ha resucitado después de tres 
días15. Y el próximo es el ministerio de Moisés y Elías, el cual 
resucita después de tres días. Son las únicas dos personas en 
este planeta Tierra que cumplen esa promesa.
 Y eso no ha ocurrido todavía en Su manifestación final.
 Él pasa por la sexta dimensión, dice: [WMB] “Él vendrá a 
ti y te juzgará”. Porque fíjate que ya ese tiempo es un tiempo 
en donde es el León de la tribu de Judá. Ya no es un Trono de 

13  Estudio Bíblico #207, 2022/may/29 (domingo), pág. 32 del (f), 
pág. 268 del (T2): 1989-10-15 “La gran Luz de Su Venida”: [WSS] Él 
viene en Su Segunda Venida para recoger a todos los escogidos. Y Él 
en Su Venida trae esas teofanías, esos cuerpos teofánicos de la sexta 
dimensión; Él recoge esas teofanías. Y con el Mensaje que corresponde 
para el recogimiento de esas teofanías son juntados todos los dueños de 
esos cuerpos teofánicos.
14  San Juan 10:18
15  Estudio Bíblico #297, 2023/abr/09 (domingo), pág. 5 del (f), pág. 
55 del (T2): [WSS] «Ningún líder religioso (profetizó, dijo) que iba a 
morir y a los 3 días iba a resucitar».
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Misericordia, ya es un Trono de Juicio; por consiguiente, todo lo 
que está manifestándose en todas las dimensiones es de juicio. 
Pasa por la sexta dimensión “y te va a pasar la manita para 
que vengas”. No. [WMB] “Y te juzgará”, ¿ve? Va a salir bien, 
porque…: “Y vas a salir bien”.
 Ahora, si ya sabe que va a salir bien es porque esa persona 
está con los…; ya sabe.
 Miren por dónde está todo, por este escrito que él tiene allí 
en el libro de Los Sellos; el que es negro, que está sin editar, que 
lo repartieron los hermanos de Jeffersonville (tiene quinientas 
y pico de páginas ese libro); pero el hermano William siempre 
usa el otro, porque ahí hay ciertas oraciones que después lo 
editaron, como el libro de Las Edades.
 Y en ese libro, hablando de ese Ángel que…, hablando 
de ese personaje que le apareció; o sea, que le hablaba, el 
personaje que le hablaba, la Voz. Si es la Voz, pues tiene que 
ser alguien.
 Mira cómo él allí dice… Esto está en la página 351 del 
libro de Los Sellos sin editar, el libro negro; es “EL QUINTO 
SELLO”16, que fue cuando estaba él relatando esa experiencia. 
Dice:

 406 Y él dijo: “Algún día Él vendrá…”.

[JBP] En esta versión pues hay algunas palabritas que esa Voz 
le está diciendo:

 406 Y él dijo: “Algún día Él vendrá, y entonces… Ahora, 
aquí no bebemos, ni comemos, ni dormimos. Todos somos 
uno”.

16  SPN63-0322 “El Quinto Sello”, pág. 351, párr. 406
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[JBP] Y ahí él escribe:
[WSS] «Quien le habla se identifica como uno de ellos».

[JBP] ¿Y qué le dijo el Ángel a Juan en Apocalipsis? Le dijo por 
dos ocasiones: “Juan, adora a Dios. Yo soy consiervo tuyo, y de 
tus hermanos los profetas”17.
 Mira quién es el que le está mostrando allí todas las cosas 
que iban a estar sucediendo: uno de sus consiervos; por 
consiguiente, ya allí estaba trayendo una revelación de que el 
Ángel del Señor Jesucristo iba a partir, y que está haciendo esa 
labor como precursor; porque él en un estudio bíblico escribe: 
[WSS] “Gabriel”. Y escribe abajo: [WSS] «precursor»18. Después 
lo buscamos exactamente cómo es: [WSS] «precursor». 
Porque él dice: [WMB] “Si anunciaste la Primera Venida, pues 
anunciarás la Segunda Venida”19.
 Entonces mira cómo se cumple esa parte ahí también, que 
en el hermano Branham, como cuarto Elías, es el precursor de 
la Segunda Venida del Señor. Pero Gabriel, por otro lado él nos 
dice que también es precursor.
 E incluso él, cuando dice: [WSS] “Elías vendrá predicando 
la paz imperecedera, y él presentará a Cristo. Cuando ustedes 
vean a un hombre predicando (dice el hermano William) todas 

17 Apocalipsis 19:10, 22:8-9
18 Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), págs. 5-6 y 10 del (f), 
págs. 167-168 y 172 del (T4): [WSS] «precursará».
19 Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18
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esas cosas, le antecede a la Venida del Mesías”20.
 Mesías, siempre él me lo repetía: [WSS] “Benjie, Mesías 
es ‘Ungido’”. Pero lo ponen todo así de esa manera, en donde 
trae quizás tropiezo para muchos; pero Mesías, Cristo, lo que 
significa es una persona ungida con el Espíritu de Dios.
 ¿Quién más va a cumplir esa promesa pronto en toda 
Su plenitud? ¡Los escogidos! Son (dice) pequeños mesías21, 
pequeños ungidos con la Columna de Fuego, el Pilar de Fuego. 
Son [WMB] “pequeños Dioses”22, dice.
 No porque la palabra pequeño…, porque sean chiquitos, 
sino que él lo pone en sentido de que hay un Dios, y para hacer 
la diferencia. Pero Él dice: “¿No dijo Dios: ‘Dioses sois’?”23.
 O sea, ¿ve cómo todo lo que Dios iba a estar cumpliendo 
ahora en este tiempo, ya Él lo había hablado?, lo había dicho 
desde antes.
 Ahora fíjate desde cuándo él tiene eso escrito allí, y no lo 
había hablado. Si él hablaba eso, podía abrir ese misterio del 
Séptimo Sello, lo cual era algo que había que dejarlo quieto; 

20 Estudio Bíblico #263, 2022/dic/11 (domingo), págs. 4-5, 10-16, 18-
23, 27, 37-38 del (f), págs. 140-141, 146-152, 154-159, 163, 173-174 del 
(T2): 2006-07-09 “Elías y el Mesías revelándose por la Escritura en el Día 
Postrero”.
 Estudio Bíblico #257, 2022/nov/20 (domingo), pág. 22 del (f), pág. 
174 del (T3): RM 2009-08-22-4 “Profeta de Dios, intérprete de la Palabra 
de Dios”.
 Estudio Bíblico #257, 2022/nov/20 (domingo), pág. 14 del (f), pág. 
166 del (T3): 2009-08-29 “Damas y ministros reconociendo la señal de 
escape”.
21  SPN63-0825E “La fe perfecta”, pág. 24, párr. 155 / Estudio Bíblico 
#201, 2022/may/08 (domingo), pág. 22 del (f), pág. 108 del (T1)
22  Citas, pág. 37, párr. 312 / Estudio Bíblico #217, 2022/jul/03 
(domingo), pág. 27 del (f), pág. 153 del (T1): Citas, pág. 77, párr. 667: 
[WSS] «Los hijos de Dios volverán a ser Dioses. Adán era Dios de la 
Tierra».
23  San Juan 10:34
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porque si él decía que tenía que partir, entonces se iban a 
levantar un montón diciendo: “Yo soy el próximo”.
 Y Dios guardó tanto eso, que ni siquiera se imaginaban 
cómo iba a ser el darle a conocer a los hijos de Dios, a los 
escogidos, la Fe de Rapto; no se imaginaban que iba a ser de 
esa manera.
 Si llega a ser solamente hablando y trayendo un mensaje, 
muchos podían imitar.
 Ahora, hay algo que ellos no pueden imitar (y podemos 
decir, una o dos cosas; una): no tienen los ministerios; y otra: no 
tienen el Título tampoco. Y no andarían a tientas… Y andan a 
tientas buscando a ver si pegan, si la dan, si dan en el blanco.
 Y como el Único que da en el blanco es Dios y Su Programa, 
pues hay uno…; si hay 20 falsos tiene que haber uno verdadero24.
 Entonces ahí el escogido identifica… Por eso él dice que los 
escogidos pudieran ser engañados, pero no serán engañados25; 
porque se iban a levantar muchos26…; como lo ha estado 
haciendo el enemigo: levantando muchos dentro de la Iglesia, 
que se han dejado usar para desviar al pueblo. No se están 
dando cuenta que están cumpliendo Escrituras también.
 Pero tiene que ser así, hay un Programa Divino; y también 
esa Escritura tiene que cumplirse en alguien. Entonces por eso 
uno no puede batallar con las cosas, porque es Dios cumpliendo 
la Palabra, Su Programa correspondiente a este tiempo.
 Pero volviendo al tema de ese que le estaba hablando 
allí en la sexta dimensión, miren la labor que está llevando a 

24  Las Edades, pág. 96, párr. 80 / Estudio “La Vara = La Palabra”, 2022/
nov/30 (miércoles), pág. 23 del (f), pág. 235 del (T4): SPN65-1127B 
“Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad de Dios”, pág. 
13, párr. 96
25  Citas, pág. 115. párr. 1017; pág. 153, párr. 1367
26  San Mateo 24:24; San Marcos 13:22
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cabo allí: está hablando todas las cosas que están ocurriendo 
aquí; porque lo último que él vio y escuchó de ese Ángel fue 
mostrándole la Visión de la Carpa.
 O sea que hasta ese momento todavía no había ocurrido la 
resurrección, y hasta ese momento ese Ángel todavía está en la 
sexta dimensión. Y ya cuando baja —el hermano Branham y el 
Ángel—, que es que ocurre la resurrección, ya después de eso 
es 30 o 40 días, y el rapto.
 Por eso mira qué perdidos están, esperando a que él venga 
para que dé la Fe de Rapto, cuando él está ya allí mostrando 
todas las cosas que han estado ocurriendo. Porque eso fue 
una actividad ya de las últimas; porque no sabemos si después 
de eso todavía la fila era interminable. O sea que, de seguro, 
todavía seguía. Y de seguro todo eso, va a haber un entrelace 
ahí cuando la Novia se vaya; y todo eso ya es después, ya lo 
vamos a conocer cuando seamos transformados, esa parte ahí.
 Pero ya el Ángel allí estaba mostrándole, en esa etapa final 
del Programa Divino, a Dios en medio de Su Iglesia obrando: 
le mostró quién era el que estaba allí ministrando; le mostró 
la Columna de Fuego (primero); le mostró a quién le estaba 
hablando la Columna de Fuego; le mostró…
 Y aun le dijo: [WMB] “¿Tú recuerdas el Nombre que 
buscabas?”27.
 Y si tú te pones a ver esa parte cuando él relata, no hay 
un escrito antes que diga: “Yo estoy buscando el nombre tal”, 
o “estoy buscando tal cosa”. Es el Ángel el que nos da esa 
luz, y que nos da a conocer allí, que él antes estaba buscando 
algo; porque él dice: [WMB] “¿Tú recuerdas el Nombre que 
buscabas cuando tuviste la visión?”. Pero ¿dónde está eso 
escrito?, de que él diga: “Estoy aquí, hermanos, buscando 

27  Citas, pág. 40, párr. 321
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algo; un nombre”. ¿Ve?
 Ahí el Ángel nos está dando una gran revelación de algo 
que le ocurrió al hermano Branham, y que se inclinó a buscar 
eso cuando Dios le estaba mostrando la Visión.
 O sea que ese personaje que está ahí, por consiguiente, 
tiene un nombre. Y si es el que está ministrando en esa 
actividad, pues enseguida (como ya les dije al principio) uno 
busca dónde y quién es el que tiene esa manifestación en 
ese momento. Porque él fue un profeta en la Tierra, y por 
consiguiente él sabía que Dios en medio del pueblo obra por 
medio de un ser humano. Pues [entonces] él estaba buscando 
quién era.
 Cuando él entró allí, una de las cosas que él tuvo que 
callarse la boca fue: lo que vio; porque si él se ponía a decirlo, 
entonces eso sí que iba a traer una gran confusión al pueblo. 
Fíjese: [WMB] “Eso yo me lo llevaré a la tumba (dice), en mi 
ser. Un humano en este mundo no lo sabrá”28.
 “No lo sabrá” en ese momento. Y hasta que esa revelación 
fuera dada, entonces iba a ser abierto el Séptimo Sello por 
completo.
 Pero cuando él dice que lo vio irse al cuartito, vean que 
ya allí esas son etapas que van ocurriendo; porque mientras 
tanto estaba hablándole a alguien.
 O sea que mientras esté esa etapa (de las que 
mencionamos ahorita) en la etapa de predicación: el que está 
hablando ahí es la Columna de Fuego; porque él allí lo vio 
hablándole a alguien. Por consiguiente, ese alguien tiene ese 
respaldo divino, el cual le está ungiendo para hablar lo que 
tiene que hablar.
 De la forma que Dios le plació, así es la manera.

28  Citas, pág. 40, párr. 321 al final
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 —“Que lo que hace es hacer él tal cosa, y…”.
 Pues así fue que Dios lo vio; en esa forma tan sencilla, que 
nadie se imaginaba que era de esa forma. De una manera que 
ni siquiera por la mente humana pasaría.
 Luego, después de eso, miren la otra etapa (y parte): la 
oración por los enfermos. Pero ya le había aumentado la fe al 
pueblo para esa etapa.
 Lo mismo que en parte…, o sea, por eso él dice: [WMB] 
“Lo que ustedes han visto en parte, ustedes verán el poder de 
Dios en Su poder absoluto en la Tercera Etapa”29.
 Lo que él hacía en las actividades, que predicaba, y él 
mismo decía (yo lo leí hace poquito también)30: [WMB] “Estoy 
aquí haciendo esto, porque les estoy aumentando la fe para la 
línea de oración”.
 Todo eso que él mostró allí en parte (o sea, fue algo en 
una medida), ahora será mostrado en toda su plenitud en el 
tiempo en que va a ser un tiempo de apretura; porque es en el 
tiempo de apretura.
 Luego de la predicación, luego de las predicaciones, 
luego de dar a conocer la Fe de Rapto; luego de eso, ahí es 
donde miembros del cuerpo van a ser creados, donde…, y un 
sinnúmero de milagros, que ya es para vindicar lo que Él ha 
estado haciendo en medio de la Iglesia: lo cual es predicación, 
traer la Palabra; eso es lo más grande, eso es lo más glorioso.
 Y luego de eso, ahí por esos días: resurrección; porque él 
dice que vio todo eso, y aún todavía el Ángel estaba con él.
 O sea que ni fue el hermano Branham ni fue el Ángel 
tampoco; era ese instrumento que Dios estaba usando allí; 
porque adentro estaba hablándole a alguien también; no crea 

29  Citas, pág. 119, párr. 1057
30  Estudio Bíblico #300, 2023/abr/21-2 (viernes), págs. 7-8 del (f), 
págs. 99-100 del (T3)
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que estaban acá solamente.
 Él dice, el hermano William: [WSS] “Y allí dentro Él estaba 
hablándole a alguien”31, pues entonces estaban los dos allí. 
Le estaba mostrando y le estaba dando a conocer todo lo que 
tenía que hacer.
 Y por eso es que el pueblo, en donde él estaba… eso el 
domingo lo hablamos32, quizás no algunos detalles; pero mira, 
por ejemplo, cuando él estaba en pie sobre la audiencia y él 
hacía - trataba de ir; y él vio todo: vio la fila y vio todo, y él 
estaba parado encima de la audiencia33. ¿Qué audiencia era 
esa? Eran los escogidos; era el grupo de hermanos de aquí, y 
quizás uno que otro que nos haya visitado en esos días, que 
de casualidad estaba acá.
 Porque él dice que en cada lugar…; no hay que estar 
sacando visas para venir34, sino que en cada lugar van a estar 
viendo por satélite, por internet y por audio también. Por eso 
hay que tener bien arreglados los auditorios, en cuanto a 
sonido y a video también.
 Allá hoy está, en estos días ha estado el hermano Georgie 
también ayudando; y en diferentes sitios. Georgie está ahora 
en México ¿ve?; y aprendiendo, hermanos, para que difundan 
también ese conocimiento en diferentes lugares.
 Porque es una Obra apresurada, una Obra que ya él lo 
había dicho desde hace años: [WSS] “Arreglen los auditorios 

31  Estudio Bíblico #299, 2023/abr/16 (domingo), págs. 37-38 del (f): 
RM 2001-04-28-2 “El siervo bienaventurado, al que más le es dado y 
más le será demandado”
32  Estudio Bíblico #301, 2023/abr/23 (domingo), págs. 33-34 del (f), 
págs. 215-216 del (T3)
33  Citas, pág. 13, párr. 98
34  Estudio “La Dispensación de la Adopción”, 2022/ago/22 (lunes), 
págs. 22-23 del (f), págs. 22-23 del (T3)
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bien, con sonido, con video…”35; y mira cómo ahora está todo 
el mundo a la carrera.
 Y gracias a Dios que Dios nos ha dejado este tiempo, que 
todavía se pueden conseguir equipos; porque va a llegar el 
momento en que conseguir una bocina o una pantalla o algo, o 
un repuesto de algo… Por eso es bueno tener un backup (como 
le dicen) de… Si lo tenemos que tener en comida y en todo eso, 
pues también en alguno que otro repuestito que uno sepa que 
es difícil conseguir, pues tenerlo también; de algún sistema de 
audio o algo, que vean que uno… si se daña regularmente o 
que pasa algo, pues uno tiene un repuesto.
 Pero vean, esas personas que están allí ya han estado 
siendo preparadas; y son las que verán esa manifestación 
grande que va a venir, que es la resurrección. Son personas 
que están representadas en esa audiencia que está allí.
 Si el hermano Branham vio todo eso, esas personas 
también.
 Por eso él decía que él deseaba estar ahí, anhelaba. Dice: 
[WMB] “Casi me extiendo para estar ahí”36.
 Y uno dice: “Oye, ¿y dónde yo estoy?”. Cuando él dice: 
[WMB] “Audiencia”, usted colóquese ahí. ¡Yo soy uno!
 Y cómo uno ve personas que menosprecian eso que el 
hermano Branham deseaba; ¡que tienen la oportunidad de estar 
ahí!
 Dice: [WMB] “Yo quisiera estar aun antes de que esos 
portones se abran”37.

35  Estudio “El Avivamiento final bajo Moisés y Elías”, 2022/dic/28 
(miércoles), pág. 19 del (f), pág. 25 del (T5): RM 2008-10-11 “Palabras 
de saludo” / Estudio Bíblico #213, 2022/jun/19 (domingo), pág. 25 del 
(f), pág. 97 del (T2): 2010-01-17 “La predicación del Evangelio del Reino”
36  Citas, pág. 25, párrs. 207-208; pág. 38, párr. 312
37  Citas, pág. 106, párr. 922

La Columna de Fuego obrando en medio...29

bien, con sonido, con video…”35; y mira cómo ahora está todo 
el mundo a la carrera.
 Y gracias a Dios que Dios nos ha dejado este tiempo, que 
todavía se pueden conseguir equipos; porque va a llegar el 
momento en que conseguir una bocina o una pantalla o algo, o 
un repuesto de algo… Por eso es bueno tener un backup (como 
le dicen) de… Si lo tenemos que tener en comida y en todo eso, 
pues también en alguno que otro repuestito que uno sepa que 
es difícil conseguir, pues tenerlo también; de algún sistema de 
audio o algo, que vean que uno… si se daña regularmente o 
que pasa algo, pues uno tiene un repuesto.
 Pero vean, esas personas que están allí ya han estado 
siendo preparadas; y son las que verán esa manifestación 
grande que va a venir, que es la resurrección. Son personas 
que están representadas en esa audiencia que está allí.
 Si el hermano Branham vio todo eso, esas personas 
también.
 Por eso él decía que él deseaba estar ahí, anhelaba. Dice: 
[WMB] “Casi me extiendo para estar ahí”36.
 Y uno dice: “Oye, ¿y dónde yo estoy?”. Cuando él dice: 
[WMB] “Audiencia”, usted colóquese ahí. ¡Yo soy uno!
 Y cómo uno ve personas que menosprecian eso que el 
hermano Branham deseaba; ¡que tienen la oportunidad de estar 
ahí!
 Dice: [WMB] “Yo quisiera estar aun antes de que esos 
portones se abran”37.

35  Estudio “El Avivamiento final bajo Moisés y Elías”, 2022/dic/28 
(miércoles), pág. 19 del (f), pág. 25 del (T5): RM 2008-10-11 “Palabras 
de saludo” / Estudio Bíblico #213, 2022/jun/19 (domingo), pág. 25 del 
(f), pág. 97 del (T2): 2010-01-17 “La predicación del Evangelio del Reino”
36  Citas, pág. 25, párrs. 207-208; pág. 38, párr. 312
37  Citas, pág. 106, párr. 922



La Columna de Fuego obrando en medio... 30

 Y hay personas que ni siquiera quieren estar desde el principio. 
Eso se les va a pasar la peliculita; de que muchos de los profetas, 
de los justos, de tiempos pasados, incluso el hermano Branham, 
incluso el mismo hermano William, desearon estar donde usted y 
yo estamos, que lo podemos palpar día a día. Y que un solo día, 
que es el día de escuchar la Palabra de Dios, no desean hacerlo 
de la manera en que Dios lo está cumpliendo.
 Pero todo eso está quedando grabado, todo eso está 
quedando registrado. Y después no se puede decir: “Es que yo 
no sabía nada”.
 Por eso es que cuando él decía, en esa página 369 [Los 
Sellos]38: [WMB] “Habían estado en cultos como este”. O sea 
que sí sabían que estaba ocurriendo algo ahí.
 Muchos dejaron de venir. Que a uno le duele, porque uno 
sabe lo que les espera. Y ellos saben lo que les espera; porque 
después, aunque ahora piensen que no: “No, yo soy el que 
estoy bien”; pero después esas palabras se les va a decir.
 Muchos sí sabían lo que les esperaba, despreciaron la 
misericordia de Dios por última vez. Y antes decía: [WMB] 
“Habían estado en cultos como este”. Todo eso se va a repetir 
ahora, ya en el cumplimiento de esa Palabra que fue hablada 
por el hermano Branham.
 Pero volvemos a lo mismo: alguien tiene que cumplir eso. Y 
uno desearía que nadie cumpliera eso, porque todos deseamos 
que todos sean llevados en el rapto, a la Cena de las Bodas 
del Cordero; pero también hay personas que tienen que cumplir 
esas Escrituras.
 Y son de los mismos nuestros; no podemos pensar que 
son gente de afuera; pero hay un Programa, y tiene que Dios 
cumplirlo.

38  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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 Bueno, pero eso de la… de lo del Ángel, y de ese escrito 
de él allí, ahí nos muestra y nos da luz (pues los que llegaron 
después van a tener que… lo escuchan; pero…); porque ahí 
nos dio más luz de que es uno de sus consiervos, ese que le 
está hablando allí al hermano Branham en la sexta dimensión. 
Cómo él ahí se identifica con esas dos ocasiones en donde el 
Ángel le dijo a Juan: “Adora a Dios”39.
 Le estaba mostrando todo lo que estaba ocurriendo allí en 
la Visión de la Carpa, y también le estaba mostrando todo lo que 
iba a ocurrir antes de bajar, antes de regresar a la Tierra.
 O sea, le mostró la labor que él estaba llevando a cabo, o 
que llevó a cabo en la Tierra; porque le dijo: [WMB] “Si tú no 
hubieses ido, mira, todo esto, todos esos son tus convertidos”; o 
sea, le habló de historia. Y le dijo también lo que iba a suceder.
 O sea, estaba profetizando allí, en la sexta dimensión, 
profetizando lo que iba a ocurrir en la sexta dimensión. O sea, le 
estaba hablando allí del pasado…; le habló del presente; porque 
él le dice: [WMB] “Aquí no comemos ni dormimos”, ahí le está 
hablando del presente: [WMB] “Estamos aquí descansando, 
esperando por Él”.
 Y escribe él ahí unos escritos40: [WSS] «En la sexta 
dimensión están esperando por la Venida del Señor».
 Y ahí en [WSS] «la Venida del Señor» escribe: [WSS] 

39  [Apocalipsis 19:10, 22:8-9] [Estudio “El tiempo del fin = El de la 
Semana 70 (El Mensaje de Apocalipsis 11)”, 2022/nov/07 (lunes), pág. 
21 del (f), pág. 235 del (T1) / Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/
feb/04 (sábado), págs. 20-21 del (f), págs. 130-131 del (T1) / Estudio “La 
Dispensación de la Adopción”, 2022/ago/22 (lunes), págs. 32-33 del (f), 
págs. 32-33 del (T3) / Estudio “Conocer la Palabra por revelación”, 2022/
dic/03 (sábado), págs. 65-67 del (f), págs. 113-115 del (T1)]
40  Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 21-22 
del (f), págs. 67-68 del (T1): [WSS] «El hermano Branham los veía de 
vez en cuando en el Paraíso». «En la 6ta dimensión están esperando».
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«Moisés y Elías».
 Otro dice41: [WSS] «Apoc. 11».
 Vea, le habla del presente también.
 Luego le habla del futuro, cuando él dice: [WMB] “Él vendrá 
a ti. Él está más arriba, pero Él vendrá a ti”.
 ¿Dónde está más arriba? En la séptima dimensión.
 ¿Dónde es la séptima dimensión? El Lugar Santísimo.
 ¿Dónde está el Lugar Santísimo en la Tierra siendo 
materializado, siendo cumplido, en este tiempo final? En la 
América Latina y el Caribe, en donde el Lugar Santísimo está 
siendo manifestado, siendo materializado, con esas piedras 
vivas que Él construyó.
 ¿Para quién? Para Dios, para que la Columna de Fuego 
descendiera.
 No podía descender antes porque no estaba construida. Se 
construyó el Lugar Santísimo con escogidos de Dios recogidos 
por toda la América Latina.
 Y entonces ¿dónde vio el hermano Branham la Columna 
de Fuego? Pues donde mismo la vimos en el tabernáculo de 
Moisés y donde mismo la vimos en el templo de Salomón: en el 
lugar santísimo.
 Por consiguiente, tenía que estar la Columna de Fuego en 
este tiempo final en el Lugar Santísimo de Su Templo espiritual, 
en nuestra edad y nuestra dispensación. Ahí es que está 
obrando, ahí es que está Su Presencia.
 [WMB] “Él está más arriba”: está en la Edad de la Piedra 
Angular. Pero él dice: [WMB] “Él vendrá a ti”. Porque recuerden 
que Él salió del Trono de Intercesión, ese Ángel Fuerte, con el 
Título de Propiedad abierto en Su mano.

41  Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), pág. 24 del 
(f), pág. 70 del (T1) / Estudio Bíblico #251, 2022/oct/30 (domingo), págs. 
8-10 del (f), págs. 100-102 del (T5)]: [WSS] «Apoc. 11».
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 O sea que ya Él está en medio de la Iglesia obrando; y por 
eso en el Cielo todo cesó. ¿Por qué? Porque no estaba allí 
Aquel el cual es digno de adoración. Entonces todos tenían que 
callarse, porque allí no había nadie.
 Había un silencio sepulcral, [WMB] “como de muerte”, dice 
el hermano Branham42.
 Y es en el Lugar Santísimo acá, de Su Templo espiritual, 
en donde hijos e hijas de Dios están adorándolo en espíritu 
y en verdad; porque es en Su presencia que los verdaderos 
adoradores buscan al Padre que le adoren - busca el Padre 
que le adoren43. O sea que es acá en donde se está adorando a 
Dios.
 Así que, ya cuando él le dice eso: [WMB] “Él vendrá a ti 
y te juzgará”; ya está hablándole proféticamente. Miren, hasta 
allá está profetizando las cosas que deben suceder; sigue él 
haciendo esa Obra.
 Pero mientras tanto, cuando lo lleva al futuro y le muestra 
entonces otra de las profecías: [WMB] “Ven aquí, mira”. Ya ahí 
había pasado esa etapa de ser juzgados todos los mensajeros 
con sus grupos, porque ya estaba allí listo para bajar.
 Pero antes… eso no fue así de sopetón: “Bueno, vámonos 
para allá abajo, para la Tierra”. No. Ahí ya llegó una etapa de 
mostrarle lo que Dios estaba haciendo en medio de la Iglesia.
 Mientras estaba allí (ustedes leen toda esa narración), no 
le decía nada de la Tierra. Le mostró todo, le dijo el pasado, le 
dijo el presente, le dijo el futuro; Él iba a venir a él a… iba a ser 
juzgado por Él.
 Pero luego ya llegó una etapa en donde ya está a punto de 
resucitar; y él le dice: [WMB] “Mira lo que está pasando ahí”. Le 
muestra una Carpa. Lo lleva directito a Cayey. Lo lleva directo 

42  Los Sellos, pág. 465, párr. 141
43  San Juan 4:23-24

La Columna de Fuego obrando en medio...33

 O sea que ya Él está en medio de la Iglesia obrando; y por 
eso en el Cielo todo cesó. ¿Por qué? Porque no estaba allí 
Aquel el cual es digno de adoración. Entonces todos tenían que 
callarse, porque allí no había nadie.
 Había un silencio sepulcral, [WMB] “como de muerte”, dice 
el hermano Branham42.
 Y es en el Lugar Santísimo acá, de Su Templo espiritual, 
en donde hijos e hijas de Dios están adorándolo en espíritu 
y en verdad; porque es en Su presencia que los verdaderos 
adoradores buscan al Padre que le adoren - busca el Padre 
que le adoren43. O sea que es acá en donde se está adorando a 
Dios.
 Así que, ya cuando él le dice eso: [WMB] “Él vendrá a ti 
y te juzgará”; ya está hablándole proféticamente. Miren, hasta 
allá está profetizando las cosas que deben suceder; sigue él 
haciendo esa Obra.
 Pero mientras tanto, cuando lo lleva al futuro y le muestra 
entonces otra de las profecías: [WMB] “Ven aquí, mira”. Ya ahí 
había pasado esa etapa de ser juzgados todos los mensajeros 
con sus grupos, porque ya estaba allí listo para bajar.
 Pero antes… eso no fue así de sopetón: “Bueno, vámonos 
para allá abajo, para la Tierra”. No. Ahí ya llegó una etapa de 
mostrarle lo que Dios estaba haciendo en medio de la Iglesia.
 Mientras estaba allí (ustedes leen toda esa narración), no 
le decía nada de la Tierra. Le mostró todo, le dijo el pasado, le 
dijo el presente, le dijo el futuro; Él iba a venir a él a… iba a ser 
juzgado por Él.
 Pero luego ya llegó una etapa en donde ya está a punto de 
resucitar; y él le dice: [WMB] “Mira lo que está pasando ahí”. Le 
muestra una Carpa. Lo lleva directito a Cayey. Lo lleva directo 

42  Los Sellos, pág. 465, párr. 141
43  San Juan 4:23-24



La Columna de Fuego obrando en medio... 34

al lugar en donde la Columna de Fuego está.
 No lo llevó a un paseo por Norteamérica, donde él estaba; 
ni lo llevó…; no. Lo llevó a donde estaba la Columna de Fuego, 
lo llevó directamente allí.
 Le muestra todo, le muestra el río; le muestra aun que viene 
el río siendo contaminado por lechones44; o sea, le muestra 
hasta las lechoneras, y… todo.
 Y después: “Vamos a… ya te di un paseíto por aquí afuerita. 
Ya te mostré todos estos detalles”; y hay otros que yo después 
les digo.
 Cuando él me estaba diciendo: [WSS] “Léete ahí lo de… 
que habían hecho el río un… un desto de puercos”, ahí él hizo 
unos comentarios bien hermosos; pero eso no… no vamos a 
entrar en detalles ahora.
 Pero luego que le muestra toda el área: “Ven aquí, vente, 
vamos para adentro”.
 Ahí él decía: [WMB] “Pero esto es una carpa”, pero después 
dice: [WMB] “Es una catedral”45. O sea, él usó esas palabras 
porque define…
 Quizás para él en ese tiempo: “carpa” porque era lona; pero 
después ve hierro y ve unos edificios de cemento; entonces no 
va a decir “carpa edificio”, ¿ve? [WMB] “Carpa Catedral”, o… 
Tiene un montón de elementos: tiene lona, tiene acero, tiene 
concreto; pues resumió: [WMB] “Una Carpa Catedral”. Y ahí se 
resume, y a Dios le plació ese nombre.
 No podemos tampoco ponernos a cuestionar y criticar la 

44 Citas, pág. 74, párr. 638 / Saludo a reunión de ministros y 
colaboradores en Auditorio Fe Viva, 2021/dic/25 (sábado), págs. 8-10 
del (f), págs. 10-12 del (T dic/2021 – ene/2022) / Estudio “La victoria 
definitiva de la Iglesia”, 2022/sep/10 (sábado), págs. 17-18 del (f), págs. 
75-76 del (T2)
45 Citas, pág. 99, párr. 860
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manera en que Dios cumplió esa parte. Si a Él le plació decir 
“Carpa Catedral”, pues hay que dejarlo así.
 Y entró: “Ajá”, ya ve algo hermoso. Ve tanta gente, y a él le 
placía.
 Él cuando dice que [WMB] “había gente al frente con sus 
manos levantadas y gozosos, llorando”46, eso a él lo llenaba de 
alegría; porque él sabía cómo era ese movimiento cuando él 
estaba predicando y tenía las campañas.
 Y ahí ya ese Ángel está profetizando las cosas que están 
ocurriendo en el presente en la Tierra. Vean, volvió otra vez al 
presente. O sea, no lo llevó… O sea, en ese tiempo, puede 
decir, lo llevó al futuro; pero en ese momento donde se va a 
cumplir plenamente: ya está en el presente.
 O sea que esa actividad va a ser realidad; porque estaba 
siendo materializada, estaba siendo cumplida en ese momento. 
O sea que ¡llegaremos a esa actividad!
 Y si llegaremos a esa actividad y había gente allí, usted 
tiene que decir: “Pues yo estoy en uno de los que él estaba 
encima parado”.
 “Ya yo me identifiqué”, usted puede decir. “Yo soy uno de 
ellos”.
 De seguro cuando está… pase la película después, se verá 
usted allí: “Espera, déjame ver cómo lo… Échate para el ladito 
para ver si yo puedo ver mejor cómo salió”.
 Porque si hubo testigos de que esa mujer que entró: salió…; 
y luego había entrevistas… Aunque tenemos las pantallas; pero 
de seguro estábamos bien pendientes; porque para ese tiempo 
ya sabemos que va a ocurrir la resurrección.
 Y, vamos a decir, cierta cantidad de personas —comparado 
con la multitud que va a estar ahí—, nosotros seríamos un 

46  Citas, pág. 13, párr. 98; pág. 25, párr. 211
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46  Citas, pág. 13, párr. 98; pág. 25, párr. 211
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puñadito pequeño. Y todo lo que vamos a hacer también en 
esos días para ayudar en toda esa etapa, pues también.
 No puedo decir que unos estarán allá, para no irnos en 
todos los lados, los estoy representando en esos que están ahí 
fren-…, “encima de” [en] la audiencia; pero sabemos que van 
a estar ayudando en todas las áreas que hay aquí en estos 
terrenos, que son grandes.
 O sea que cada uno va a estar en la posición correspondiente; 
pero estamos representados allí, en esos que están debajo, 
cuando él dice: [WMB] “Estoy…”; estaba parado encima de la 
audiencia.
 O sea que hay una congregación, hay un pueblo; más está 
la fila de oración interminable.
 Y ya cuando él le está mostrando todo eso, le está diciendo, 
le está profetizando, le está actualizando todas las cosas que 
ya los profetas y todo…; porque el Séptimo Sello viene siendo 
anunciado desde el Génesis47; y miren dónde termina: en el 
cumplimiento pleno, allí en esa Visión de la Carpa.
 Y ya ahí le muestra todo lo que la Columna de Fuego estuvo 
obrando mientras él estaba ahí en la sexta dimensión.
 O sea que la labor de la Columna de Fuego nunca se 
detuvo, nunca dejó de hacer la Obra en medio de la Iglesia. Ya 
allí… Dice que: [WMB] “Había predicación”.
 Cuando la persona dice: [WMB] “Bueno, mientras nuestro 
hermano Branham toma unos momentos de descanso de este 
maravilloso llamamiento al altar…”48; o sea, había predicado.
 Y ahí el hermano William escribe: [WSS] «el hermano 

47  Los Sellos, pág. 448, párr. 48
48  Citas, pág. 25, párr. 211
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Branham reflejándose»49. O sea, [WMB] “mientras nuestro 
hermano Branham”, y él escribe: “reflejándose” en quién: en ese 
que estaba ahí.
 Por eso muchos están, de la séptima edad, del grupo del 
hermano Branham, están… se quedan: “No, ese es el hermano 
Branham, que viene a cumplir eso; porque él dijo ahí…”. Pero 
en cada tiempo se refleja en el mensajero que está vigente.
 O sea que, vea, hay predicación.
 Y luego…, ya la fe ahí está tan elevada que luego 
comenzaban los milagros, o sea, la parte de la oración.
 Y antes…, para llegar a esa parte culminante, tiene que 
haber estado ocurriendo ya desde antes… Y de alguna forma 
se comienza; en una forma, quizás, sencilla. Lo cual ocurrió 
algo en estos días pasados. Semana Santa, creo que fue, de lo 
cual vi que algo se movió allí, que nunca había ocurrido. Y luego 
busqué; y sí ocurrió algo en el Programa Divino allí.
 Las cosas empiezan en una forma sencilla, y va creciendo, 
y va creciendo, y va creciendo, hasta llegar ya a una parte ya 
culminante, en donde ya se fue vista esa manifestación. Todo 
empieza en forma sencilla.
 Así que estamos bien adelantados en el Programa Divino 
en este tiempo final.
 Ya esas palabras del hermano Branham, que él dice: [WMB] 
“Denme una Iglesia con el poder de Dios, con el Espíritu Santo 
(y dice); y yo haré en un año lo que los teólogos o los teologistas 
no han hecho en dos mil años”50. Miren cómo esa Escritura se va 
cumpliendo; y va a llegar a un momento en que se va a cumplir 

49  Estudio Bíblico #241, 2022/sep/25 (domingo), págs. 14-17 del (f), 
págs. 116-119 del (T4) / Estudio “El tiempo de Redención terminó, dice 
el Ángel Fuerte de Apocalipsis 10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), págs. 
38-39 del (f), págs. 138-139 del (T2): [WSS] «Elías reflejándose».
50  Citas, pág. 6, párr. 49
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completamente.
 Porque hemos tenido un tiempo relativamente corto 
(comparado con dos mil años); y todo lo que Dios nos ha 
mostrado, todas las Escrituras y promesas que Dios nos ha 
abierto, todo el conocimiento que tenemos ahora…; y todavía 
lo que falta para cumplir plenamente eso, porque en uno de los 
años eso se tiene que cumplir completamente.
 O sea que va a llegar un año en donde la Iglesia del Señor 
en este tiempo final va a hacer la Obra más grande que en 
todos los tiempos pasados; o sea, en un año va a cumplir esas 
palabras del hermano Branham.
 Así que hay que vigilar cuándo es que eso va a ocurrir. Y 
eso, cada persona se va a dar cuenta, por todo lo que Dios va a 
estar obrando; y va a decir: “¡Este es el año!”.
 Por eso decimos siempre: “¡Que este sea el año de la 
transformación!”; y siempre lo pedimos y lo clamamos. Porque 
va a haber un año en donde esa manifestación va a ser cumplida: 
va a ocurrir la resurrección, va a ocurrir la transformación, va a 
ocurrir los 30 o 40 días; y en ese año…; por eso él dice: [WMB] 
“Va a hacer… La Iglesia ungida va a hacer lo que los teólogos 
no han hecho en dos mil años”.
 O sea que en algún año eso se va a cumplir.
 Eso… Vamos a colocar este audio. Yo no sé si habíamos 
colocado el tema: “LA COLUMNA DE FUEGO OBRANDO EN 
EL LUGAR SANTÍSIMO DE SU TEMPLO ESPIRITUAL”, o “EN 
LA IGLESIA”. Después yo le paso a… Pero podemos hablar 
de… ponerle tema a esta plática; algo así.
 Porque vean cómo la parte sobresaliente aquí, vamos 
a decir, un medio resumen es: ese que le habló al hermano 
Branham allí en la sexta dimensión, ¿quién era? Pues ya ha 
sido aclarado quién era ese que le estaba hablando al hermano 
Branham, esa voz que le estaba mostrando todo. La Columna de Fuego obrando en medio...38
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 Y eso yo lo iba a hablar en… más adelante; y mira cómo 
Dios me llevó.
 Tocó a Blanco ahí; porque yo iba ahí, y Wito me estaba 
esperando por allá; y Blanco me dijo algo ahí, y… tremendo 
también, que él… que a él le dijeron, ¿la familia fue? Y ahí 
Dios…, parece que ahí era el momento para hablar esto.
 Porque fíjate que la Voz… Mira qué cosa. Blanco… cuando 
yo vi a Blanco…
 Es que estaban en alguna tienda.
 (Vamos a… porque por algo fue que me paré, así que vamos 
a decir el porqué).
 Mira, estaban en una tienda; y Blanco y su familia estaban 
comprando.
 El hermano Blanco estaba parado en el counter [mostrador] 
pagando; y la familia estaba retiradita atrás, en el borde del 
pasillo: estaba su esposa Alice, y su hija Milagros, y su esposo 
(el esposo de Milagros) Josué, y el nieto.
 Y llego, saludo a la familia y voy a donde Blanco. Estaba de 
espaldas, y lo abrazo. No sé si le dije: “¿Sabes quién es?”, o… 
en el oído, le dije: “¿No sabes quién soy?”.
 Y Blanco me mira las manos y ahí me dice: “Benjie”. Me 
reconoció.
 Pero me reconoció primero por la voz, de seguro, y luego 
cuando miró las manos: “Este es Benjie”.
 [Blanco: Pero fíjate, no fue tanto por la voz…].
 Fue por las manos.
 [Blanco: … por las manos, cuando yo miré; y algo me dice: 
“Es Benjie”].
 Ah. Y luego ahí…, ¿cómo fue, Blanco, que…?
 [Blanco: Luego ahí, este, yo me quedé pagando; y entonces 
tú te volviste hacia donde estaban ellos (según me cuentan 
ellas, y él, mi yerno), este, que te estaban despidiendo. La Columna de Fuego obrando en medio...39
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Entonces cuando tú ibas un poquito adelante, Alice te dice: “Le 
das saludos a Sarita”; y tú hiciste así].
 Levanté las manos.
 [Blanco: Levantaste las manos como haces tú cuando vas a 
echar una bendición o algo. Y no te vimos más].
 Sí, ellas te dijeron que…
 [Blanco: Que cuando voltearon así… ya; te habías 
desaparecido].
 Como que me fui.
 [Blanco: Sí…].
 Vamos a decir, como que me dejaron de ver… Y eso me 
llamó la atención. Por eso, ahí cuando Blanco me detuvo ahora 
aquí, me contó eso, me llamó la atención; porque vea, algo ahí, 
algo ahí quiso Dios mostrar.
 Pero… Mira, todo lo que Dios va a hacer en medio de la 
Iglesia siempre lo muestra, quizás en muchas cosas, en muchas 
formas sencillas, en una forma quizás que uno no piensa que 
significa algo.
 Pero miren, la Iglesia-Novia va a llegar un momento en que, 
vamos a decir, dejará de ver esos ministerios, como lo fue con 
Jesús51; y aparentemente ahí todo va a parecer como que se 
acabó.
 O sea que ese momento llegará, esa profecía que habló 
nuestro hermano William, que [WSS] “llegará el momento en 
que la Iglesia se sentirá tan débil, y que llegará a una parte en 
donde parece que todo terminó…”52.
 ¿Cómo tú puedes terminar algo? Pues el que ha llevado 
ese avivamiento y todo, que cese.
 Uno pensó que en el tiempo del hermano Branham se 

51  Mt. 17:1-8; Mr. 9:2-8; Lc. 9:28-36
52  Estudio Bíblico #300, 2023/abr/21-2 (viernes), págs. 21-34 del (f): 
RM 2011-05-13-2 “Tiempo de madurar a la Luz de la Palabra”
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cumplió; después pensamos en el hermano William; pero eso 
tiene cumplimiento es con Apocalipsis 11.
 Pero es cuando entonces Dios… Cuando parece más débil, 
entonces Dios corona a Su Iglesia.
 ¿Ve? O sea que llegará un momento en que dejarán de 
verlo, en cierta etapa. Quizás antes se dejará de ver, pero 
estará ahí la Voz. Y luego se dejará de ver, pero solamente por 
tres días.
 Recuerden que ya ahí Apocalipsis 11 no va a ocurrir como 
en tiempos pasados, que los sepultaban; ahí lo van a dejar 
expuesto; y ahí es donde van a venir las burlas y todo eso.
 Y va a ocurrir lo mismo que ocurrió con Jesús, pero esta 
vez no van a tener el chance de pagarle a los soldados (vamos 
a decir), en ese…; porque aun viendo que resucitó, aun así les 
pagaron para que no dijeran nada: “Digan que los discípulos se 
lo robaron, se lo llevaron”53.
 Ahora lo van a dejar allí y lo van a escarnecer; de seguro 
cuanta burla van a hacerle, y críticas y todo; pero solamente les 
va a durar tres diitas ese gozo.
 Luego dice que se levantarán sobre sus pies54; y eso habla 
de resurrección.
 Todas esas cosas se han estado abriendo cada vez más y 
más, en donde es el segundo ser humano que profetiza lo que 
le va a pasar55.
 Los escogidos hablan y profetizan y creen; ¡y lo hablan con 
fe!: ¡Que van a ser transformados! Cada uno proclama y se 
identifica en las Escrituras.
 Y cualquiera dirá: “¿Pero cómo se va a estar identificando 

53  San Mateo 28:11-15
54  Apocalipsis 11:11
55  Estudio Bíblico #297, 2023/abr/09 (domingo), pág. 5 del (f), pág. 
55 del (T2)

La Columna de Fuego obrando en medio...41

cumplió; después pensamos en el hermano William; pero eso 
tiene cumplimiento es con Apocalipsis 11.
 Pero es cuando entonces Dios… Cuando parece más débil, 
entonces Dios corona a Su Iglesia.
 ¿Ve? O sea que llegará un momento en que dejarán de 
verlo, en cierta etapa. Quizás antes se dejará de ver, pero 
estará ahí la Voz. Y luego se dejará de ver, pero solamente por 
tres días.
 Recuerden que ya ahí Apocalipsis 11 no va a ocurrir como 
en tiempos pasados, que los sepultaban; ahí lo van a dejar 
expuesto; y ahí es donde van a venir las burlas y todo eso.
 Y va a ocurrir lo mismo que ocurrió con Jesús, pero esta 
vez no van a tener el chance de pagarle a los soldados (vamos 
a decir), en ese…; porque aun viendo que resucitó, aun así les 
pagaron para que no dijeran nada: “Digan que los discípulos se 
lo robaron, se lo llevaron”53.
 Ahora lo van a dejar allí y lo van a escarnecer; de seguro 
cuanta burla van a hacerle, y críticas y todo; pero solamente les 
va a durar tres diitas ese gozo.
 Luego dice que se levantarán sobre sus pies54; y eso habla 
de resurrección.
 Todas esas cosas se han estado abriendo cada vez más y 
más, en donde es el segundo ser humano que profetiza lo que 
le va a pasar55.
 Los escogidos hablan y profetizan y creen; ¡y lo hablan con 
fe!: ¡Que van a ser transformados! Cada uno proclama y se 
identifica en las Escrituras.
 Y cualquiera dirá: “¿Pero cómo se va a estar identificando 

53  San Mateo 28:11-15
54  Apocalipsis 11:11
55  Estudio Bíblico #297, 2023/abr/09 (domingo), pág. 5 del (f), pág. 
55 del (T2)



La Columna de Fuego obrando en medio... 42

con algo que…?”.
 Porque él me dijo: [WSS] “Identifícate con las Escrituras”.
 Y cualquiera dirá: “Déjame buscar la mejor Escritura 
para yo…”. No, siempre un profeta está guiado por Dios para 
colocarse en la posición que le corresponde; y más en este 
tiempo.
 Jesús decía: “El Hijo del Hombre será tomado preso, será 
crucificado, escarnecido (y todas esas cosas); pero resucitará al 
tercer día”56.
 Siempre Él estaba hablando de lo que iba a hacer, para lo 
cual Dios lo envió: cumplir las Escrituras.
 Pero allí, vean, esa parte, lo colocan en esa tumba nueva y 
no lo ven.
 Solamente…, fíjate que en esa parte cuando los soldados 
ven lo que ocurrió…, porque en cierta forma, vamos a decir, ellos 
tuvieron que haber visto algo. Y fíjate que hasta el incrédulo, por 
más que vea la manifestación de Dios, por más que vea (vamos 
a decir) el cumplimiento de eso que Jesús dijo, no va a creer; no 
hay forma que un incrédulo vea.
 Y vean cómo Moisés y Elías en el cumplimiento de esa 
promesa, de esa Escritura, ya ahí no solamente los soldados 
(comparándolos con aquellos que lo vieron allí) van a ver, sino 
que el mundo entero va a estar presenciando eso, van a ser 
testigos de eso; o sea que va a ser para todos los grupos.
 Por eso dice que la Tercera Etapa es para la Novia, la iglesia 
(que son las fatuas) y los perdidos.
 Miren cómo hasta eso, esas palabras del hermano Branham, 
que la Tercera Etapa iba a impactar, también impacta: con la 
resurrección de esos ministerios.
 Y él allí escribe, que leímos el domingo, creo que fue: [WSS] 

56  Mt. 16:21, 17:22-23, 20:17-19; Mr. 8:31, 9:31, 10:32-34; Lc. 9:21-
22, 18:31-33
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56  Mt. 16:21, 17:22-23, 20:17-19; Mr. 8:31, 9:31, 10:32-34; Lc. 9:21-
22, 18:31-33
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«Antes de los tres años y medio», a la mitad de la semana 
número 70.
 Y si tú pones la mitad de la semana 70 (que son tres años y 
medio, lo cual cumplió Jesús; y a la mitad le fue quitada la vida 
al Mesías): a la misma mitad de la semana 70, cuando va a 
empezar a arrancar esos próximos tres años y medio: mueren.
 [WSS] «Tres años y medio antes (dice el hermano William 
allí) mueren esos ministerios»57.
 Porque tiene que entonces cumplirse esa parte en la sexta 
dimensión. Así como pasó por el Paraíso y los recogió, pues 
también tendrá que pasar por allá para traerlos; y es una Obra 
de tres días lo que el Mesías hará en ese tiempo.
 La Obra que está haciendo ahora él allí, vean que está 
mostrándole lo que pasó en el pasado, lo que está pasando en 
el presente y en el futuro. Lo cual se va a cumplir plenamente 
en este tiempo final, Él mostrándoles allí, ya cuando se haga 
realidad eso que él vio hace años atrás, ahora va a decir: “Esto 
fue lo que yo vi cuando estaba en la Tierra. Ahora está siendo 
una realidad, porque ahora es cuando yo voy a bajar”.
 Fíjate que aún estando él allí, él decía que trataba. ¡Claro 
que va…, si está tan deseoso de venir a la Tierra! Él trataba de 
bajar y no podía. Pero llegó un momentito allí (¿ve que hay un 
momento exacto?), en donde dice: [WMB] “Entonces el Ángel y 
yo descendimos al cuartito”58.
 Vemos esa Obra que se ha estado llevando a cabo en este 
tiempo final; y uno se ve, ahora no en visión; porque yo soy 
uno de esos que está ahí abajo, de esa audiencia; pero ahora 
podemos decir:

57  Estudio Bíblico #301, 2023/abr/23 (domingo), pág. 10 del (f), pág. 
192 del (T3): [WSS] «Predican el Nombre y bautizando en el Nombre de 
Jesús / Bautizan / Moisés y Elías – mueren antes de los 3 años y medio»
58  Citas, pág. 13, párr. 98 al final
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 “Para estar allí, ya yo estoy aquí. Ya yo estoy recibiendo 
toda esa Enseñanza. Ya yo soy uno de los actores de este gran 
acto que Dios está realizando en Su Programa en este tiempo 
final”.
 Somos las piedras vivas, somos la realidad de lo que 
Pablo dijo allí en Corintios y en Tesalonicenses: que los que 
permanezcan vivos en ese tiempo serán transformados59.
 Y mira cómo esa Palabra ahora… cuántos millones de 
gente han pasado por este planeta Tierra; y que entre tantos 
espermatozoides Dios lo escogió a usted, y vino vigilando 
esa simiente: “Este lo voy a colocar en el fin del tiempo. Este 
escogido Mío me va a oír. Este escogido Mío tiene percepción 
profética: lo voy a colocar en la Edad de la Piedra Angular”.
 Así que Dios vigiló esa simiente. Y cuando Él vino a 
recogernos: escuchamos ese llamado, fuimos recogidos y 
colocados ahí.
 O sea que ya todo eso es por predestinación. No se puede 
forzar a nadie, porque todo es por predestinación.
 Los escogidos oirán la Voz, la Voz en este tiempo, 
preparándolos para la transformación.
 Uno pudiera seguir hablando.
 Gracias, Blanco, por detenerme; porque verdaderamente, 
aunque no tenía los libros para leer esa parte donde él colocaba: 
[WSS] «la Voz», [WSS] «la Voz», [WSS] «la Voz»…
 Ya después, quizás, en algún momento podemos…, aunque 
repitamos nuevamente estas palabras así; pero con el libro ir 
leyendo esa visión de la sexta dimensión, ir colocándolo cada 
escrito; y tener los libros de Los Sellos, todos: el negro (que es 
el que escribió eso allí), el rojo, el azul, el blanco (hay como 5 
libros de Los Sellos); e ir: “Aquí escribió esta cosa, aquí esto, 

59  1 Corintios 15:51-55; 1 Tesalonicenses 4:15-17
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aquí escribió esto otro”.
 Podemos hacerlo así en alguna plática con los libros, quizás 
algún sábado o un domingo, y volver a repasar todito eso.
 Aquí quizás hicimos un medio resumen de ese personaje 
que está allí, el cual le está mostrando al hermano Branham todo 
lo que pasó en su vida, lo que estaba pasando en el presente 
allí y lo que pasaría en el futuro. Y luego mostrándole lo que 
estaba ocurriendo en el presente, porque estaba ya allí antecito 
de bajar.
 O sea que vean la trayectoria también de esa Obra que 
está haciendo ese gran personaje allí. Y acá es nada más y 
nada menos que la Columna de Fuego obrando en medio de 
la Iglesia, hablándole a Su pueblo, trayéndole la Fe de Rapto; 
y aumentándonos la fe a ese nivel tan alto, la fe que no hubo 
en edades pasadas y en dispensaciones pasadas. Es la Fe de 
Rapto, la que tuvo Enoc60.
 Por eso sigamos caminando con la Columna de Fuego. Él 
caminó con Dios y fue raptado61. Pues eso es lo que le va a 
ocurrir a aquellos que caminan con Dios, que caminan con la 
Columna de Fuego en este tiempo final: ¡serán raptados!
 Así que no hay otro que nos pueda llevar a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 ¿Y saben Quién nos va a llevar allá? El mismo que descendió; 
es el que también nos va a subir: Él sabe el camino. Nadie más 
sabrá el camino para la Cena de las Bodas del Cordero.
 Así que ha sido para mí un privilegio y una bendición, hoy 
martes 25 de abril de este año 2023, platicar estas palabras.
 Y saludamos siempre a nuestro hermano Miguel Bermúdez 
Marín: que Dios lo siga bendiciendo, lo siga ayudando en todo; y 

60  Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-8 del (f), págs. 
63-66 del (T2)
61  Génesis 5:24
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que siga Dios, a través de él, confirmando a todos los hermanos 
en todos los lugares donde él va, en esta etapa tan importante 
del Programa Divino. Y así a todos los ministros y a todos los 
hermanos en los diferentes países.
 Y estén preparados en las congregaciones, con todo, 
porque pronto Dios cumplirá la promesa de la resurrección.
 Y sobre todo: preparándose en sus vidas, teniendo todo 
arreglado; no a última hora a arreglar las cosas, sino arreglar 
todo, para que todo esté bien. Y que, dice el hermano Branham: 
[WMB] “No haya pizca de pecado”62.
 Dice que [WMB] “no se puede entrar nada…”; porque 
recuerden que ya en esa etapa va a ser en toda su plenitud; y la 
presencia de Dios en ese tiempo estará obrando ya en toda Su 
plenitud. Por lo cual necesita una Iglesia pura; porque Dios es 
Santo.
 Y ese tiempo de Josué se repite en este tiempo, que dijo: 
“Santificaos, porque mañana hará Dios maravillas”63. ¿Ve?, 
luego de santificación siempre viene las maravillas de Dios.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y en esta plática tan hermosa y tan reveladora…; porque 
hay muchas cosas que se hablaron, de las cuales Dios nos ha 
mostrado todo en una forma así sencilla:
 Cómo es que hemos visto la Columna de Fuego obrar en 
medio de Su pueblo en este tiempo final, en la Edad de la Piedra 
Angular.
 Dios les bendiga. Amén.

62  Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), págs. 18-22 del (f), págs. 442-446 del (T) / Estudio “El 
espíritu masculino y femenino en el primer Adán y en el segundo Adán”, 
2022/sep/03 (sábado), págs. 29-34 del (f), págs. 131-136 del (T1)
63  Josué 3:5
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Martes, 25 de abril de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

Plática: La manera de acercarse a Dios en el Día Postrero
Rev. José Benjamín Pérez

La manera en que Blanco se acercó fue la manera correcta. Él 
se acercó de la manera en donde llamó la atención al Espíritu 
de Dios; o sea, no lo ahuyentó, sino que atrajo; hubo un imán 
ahí, atrajo a la presencia de Dios.
 Blanco a lo mejor no se dio cuenta lo que usó para acercarse 
y que la presencia de Dios se acercara. O sea, hay una forma, 
una manera de cómo acercarse a Dios.
 Para uno acercarse a la presencia de Dios cuando Él estaba 
en el Trono de Intercesión durante la Dispensación de la Gracia, 
había que acercarse a través de la Sangre de Cristo, a través 
del Sacrificio en la Cruz.
 Y para acercarse al Trono ahora, el cual es el Trono de 
Juicio, hay una manera para acercarse y no recibir juicio.
 Allá tú te acercabas y recibías misericordia, porque era un 
Trono de Misericordia. Y ahora tú te acercas a Dios, en donde 
está como un Trono de Juicio, pero más bien es para recibir 
bendición. O sea que hay que saber acercarse a Dios para 
recibir bendiciones; porque el que se acerque a Dios de la forma 
incorrecta, lo que va a recibir es juicio.
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 Y ahí él (quizás sin darse cuenta) supo acercarse a Dios 
y recibir, no tan solo él, sino todo el pueblo de Dios, esas 
bendiciones que Dios nos dio allí.
 ¿Ve? Se acercó de la manera correcta y recibimos todos 
bendiciones.
 Ahora, hay que tener cuidado, porque al acercarse a Dios 
en este tiempo final pensando que todavía es Cordero…; y 
ahora es el León de la tribu de Judá. Ahora piensan que es un 
Cordero y que pueden hacer con Él lo que quieran. Y hay que 
saberse acercar para recibir bendiciones, porque si no, lo que 
van a recibir es juicio.
 La forma de acercarse, de un escogido de Dios en este 
tiempo, es lo que a esa persona (y a todos los escogidos) le 
da y le sigue dando Dios: la Fe de Rapto; porque saben cómo 
acercarse. Y es a través de la manifestación de Dios, en donde 
Dios…; o sea, ya saben identificar dónde está el Trono de 
Misericordia para obtener gracia y hallar gracia en nosotros, y 
obtener las bendiciones.
 ¿Cómo acercarse a Dios en este tiempo? Pues a través de 
ese Propiciatorio, a través de ese velo de carne.
 Y es algo tan grande que uno puede pensar: “Pero ¿cómo 
es posible que de una manera tan…? ¿Cómo…?”. Es algo 
tan grande y de una manera tan sencilla, tan simple. Pero esa 
grandeza es la que los escogidos han logrado en este tiempo 
identificar y captar; y por consiguiente, la bendición que van a 
recibir es su transformación: acercándose a ese Trono.
 Y así como se acercaban y tenían la manera provista por 
Dios para acercarse a Dios…; por ejemplo, el tiempo de los 
sacrificios, vea, había esa forma de cómo acercarse a Dios bajo 
esos sacrificios allí.
 Y hay una serie de ejemplos que, después, uno cogiendo 
un estudio o tomando un estudio que hizo… cómo el ser La manera de acercarse a Dios en el Día Postrero50
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humano en dispensaciones pasadas se acercaba a Dios bajo 
los parámetros (vamos a decir) de ese tiempo: en ese Antiguo 
Testamento eran los sacrificios; luego, en el Nuevo Testamento, 
en la Dispensación de la Gracia, pues había una forma, y era 
por medio del Sacrificio de Cristo.
 Ahora, en este tiempo final, luego de la Dispensación de 
la Gracia, en la Dispensación del Reino, hay una forma para 
acercarse a Dios; hay una manera, hay un mecanismo, en 
donde los escogidos ya saben cómo acercarse a Dios; y ahí van 
a recibir todas las bendiciones correspondientes a este tiempo 
final, lo cual es lo que están recibiendo ahora; para que alrededor 
de esa Palabra que está siendo hablada, ellos saben que si 
ocurrió eso con Sara y Abraham, va a ocurrir automáticamente 
con los escogidos de este tiempo.
 Ellos allí creyeron esa Palabra. Aunque vimos que Sara 
dudó1, pero Abraham se mantuvo firme, creyendo esa Palabra; 
y esa fe, de seguro se la aumentó a ella después, y le dijo: “Mira, 
va a ser así, va a ser…”. Y luego, cuando vio el cumplimiento en 
ella, dijo: “Esto verdaderamente es así”.
 Pero es así —alrededor de esa Palabra— que cada uno de 
nosotros estamos siendo rejuvenecidos.
 “La manera de acercarse a Dios en el fin del tiempo”, ese 
puede ser un tema en alguna ocasión, que podemos hablarlo y 
abundar cómo acercarse a Dios en el tiempo final, o la manera 
de Dios acercarse…, la manera de los escogidos acercarse a 
Dios en el Día Postrero.
 Hoy es… vamos a decir que esta es una continuación de la 
plática de ahorita, de hoy martes, 25 de abril de este año 2023.
 Porque la forma y la manera en que Blanco se acercó, 
nuestro hermano Blanco, fue la manera correcta. Le tocó, la 
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parte de Dios, de darle a conocer la revelación; tocó la fibra, 
vamos a decir, le tocó la fibra.
 Y ahí… cómo ahí… Mira, yo había hablado el lunes, ahí 
creo que lo dije en ese audio, de que tenía algo que hablarlo 
en algún momento (pensaba dejarlo para un domingo); y mira 
cómo esa simiente predestinada, al tocar esa fibra, es como 
un… alguien con sed, y cuando le toca la fibra del agua, donde 
hay agua, surge ese manantial y automáticamente brota esa 
agua.
 O sea que él, sin darse cuenta, le tocó la fibra de eso que 
tenía que ser hablado; y sin darse cuenta él fue, por medio de 
él, fueron representados todos los escogidos de Dios; que si… 
y yo sé que si cada escogido de Dios tuviera esa oportunidad, 
muchos decían: “Si yo pudiera estar ahí algún día”.
 Pero no se preocupen, que aquí en Puerto Rico tienen una 
buena representación, en donde saben y ya conocen la manera 
de cómo acercarse; o sea que están bien representados.
 Y hoy es Blanco, mañana puede ser otra persona, o puede 
ser un grupo, o puede ser la misma congregación en una 
actividad; porque depende cómo esté el ambiente también, 
todo el pueblo de Dios en una actividad, también ahí Dios puede 
darnos mucha revelación; todo depende de cómo esté el pueblo 
de receptivo para recibir las bendiciones.
 Por eso se prepara la actividad: Desde antes se llega, se 
ora a Dios, se está en esa etapa de meditación, luego se abre 
la actividad con una Escritura, luego con la oración, y luego se 
tiene la parte de las alabanzas, en donde glorificamos a Dios y 
le damos nosotros a Él de nuestro ser: cánticos, alabanzas a Él. 
Y luego Él, luego de preparar la actividad, le toca a Él darnos Su 
Palabra.
 Y depende de cómo esté ese ambiente, Dios ahí imparte 
bendición. La manera de acercarse a Dios en el Día Postrero52
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 Por eso cuando él dice: [WMB] “Cuando esa Iglesia esté 
lista. Denme una Iglesia…”2. ¿Ve? Ahí es donde Dios entonces 
se va a manifestar en una manera poderosa.
 Y eso es lo que está ocurriendo desde ahora, que ya el 
pueblo se va preparando para ese evento. ¡Porque va a ocurrir! 
Va a haber una Iglesia, no tan solo en Puerto Rico, sino en todas 
partes del mundo, en donde va a estar preparada para recibir 
todas esas promesas. Eso ya está por acontecer pronto.
 “LA MANERA DE ACERCARSE A DIOS EN EL DÍA 
POSTRERO”�

2  Citas, pág. 6, párr. 49
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Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín: que Dios lo siga bendiciendo grandemente; y también 
al reverendo Jesús Barroyeta, el cual se encuentra hoy reunido 
en la congregación que pastorea el reverendo Miguel Chávez 
allá en “Fe Viva”, Valencia, Venezuela; todos los ministros, 
hermanos y hermanas reunidos allá, hoy miércoles, 26 de abril 
de este año 2023.
 Hoy, conforme al calendario hebreo, el pueblo hebreo está 
celebrando la Independencia del pueblo de Israel, lo cual fue un 
día 14 de mayo; pero en este año cae el día de hoy: 26 de abril 
de este año 2023. Y están celebrando 75 años, lo cual es un 
año muy pero que muy importante en medio del pueblo hebreo 
y en medio del Programa Divino.
 Fue a los 75 años que le apareció Elohim a Abraham y a 
Sara1.
 Y es una fecha muy importante. Y en el Programa Divino 
grandes cosas estarán cumpliéndose.
 Porque todas las Escrituras correspondientes a este tiempo 
final tienen que ser cumplidas en medio de la raza humana, y 
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muy especialmente en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo 
correspondiente a la etapa del Lugar Santísimo y Edad de 
Piedra Angular.
 En el Evangelio según San Juan, en el capítulo 16, verso 1 
en adelante…; esta Escritura, estuve en esta mañana meditando 
en ella, porque hay una parte donde Él le habla a Sus discípulos 
abiertamente ciertas cosas, y ellos le dijeron: “Ahora nos hablas 
claramente”.
 Pero vamos a leer desde el principio: verso 1 del capítulo 
16 del Evangelio según San Juan dice:

 1 Estas cosas os he hablado, para que no tengáis 
tropiezo.
 2 Os expulsarán de las sinagogas; y aun viene la 
hora cuando cualquiera que os mate, pensará que rinde 
servicio a Dios.
 3 Y harán esto porque no conocen al Padre ni a mí.
 4 Mas os he dicho estas cosas, para que cuando llegue 
la hora, os acordéis de que ya os lo había dicho.

[JBP] Recuerden que Él, cuando estuvo junto a los caminantes 
de Emaús, Él les recordó que ya lo había dicho antes2; o sea, les 
volvió a recordar lo que Él mismo les había dicho: que el Cristo 
había de padecer, que había de ser tomado preso…; y todas las 
cosas que iban a ocurrir con Él ya les había profetizado lo que 
había de acontecer3.
 Iba a ser condenado, iba a ser crucificado, iba…; o sea, 
iba a tener esa etapa de ser perseguido, tomado preso, ser 
condenado y ser crucificado; e iba a dar Su vida; y luego iba a 

2  San Lucas 24:13-35
3  Mt. 16:21, 17:22-23, 20:17-19; Mr. 8:31, 9:31, 10:32-34; Lc. 9:21-
22, 18:31-33
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estar tres días ausente.
 Y luego de tres días de predicarle a los espíritus 
encarcelados, los cuales fueron desobedientes en el tiempo de 
Noé4… Y miren, estuvo predicándoles tanto a los que estaban 
allí encarcelados…
 O sea, vean, por cuatro mil años, a todas esas personas, 
todos los que pasaron por este planeta Tierra, no tan solo en el 
tiempo de Noé, sino por el tiempo desde Adán hacia acá, por el 
tiempo de Moisés también; vean, todas esas personas que en 
toda edad y dispensación en la cual Dios se manifestó por medio 
de Sus profetas, no recibieron al Enviado de Dios; los cuales, 
por causa de no conocer el tiempo de la visitación de Dios en 
cada edad y en cada dispensación: cuando terminaron sus días 
en este planeta Tierra fueron al lugar donde pertenecían: a la 
quinta dimensión.
 Y les predicó a ellos. El apóstol Pedro dice esa parte de 
que les predicó a los espíritus encarcelados, que fueron 
desobedientes en el tiempo de Noé.
 Ahora, vean cómo fue un ministerio que fue allí en la Etapa 
Tercera; o sea, fue la Tercera Etapa de Jesús; lo cual lo vemos 
en el libro “ALMAS ENCARCELADAS”5, y otros libros y otros 
mensajes; pero en ese él nos habla de ese tiempo de la Tercera 
Etapa de Jesús.
 Y luego pasó por el Paraíso, ya que todavía la sexta 
dimensión no estaba; pasa por el Paraíso y también en el 
Paraíso Él tiene allí un juicio.
 Porque, miren, los que se levantaron con Jesús, del Antiguo 

4  1 Pedro 3:18-20
5  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 13-29, 36-40 del (f), págs. 23-39, 46-50 del (T3) - SPN63-
1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 42, párrs. 277-301; pág. 46, 
párrs. 308-316
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Testamento, para poder resucitar tuvieron que pasar por el mismo 
proceso que pasarán los que están en la sexta dimensión del 
Nuevo Testamento; y si ellos entran, como le dijeron al hermano 
Branham: [WMB] “Si tú entras, nosotros entramos”. Y ellos le 
dijeron: [WMB] “Y de seguro vas a entrar”6.
 Ahora, el hermano William en el mensaje “EL MISTERIO 
DE LA GUIANZA DIVINA” (que fue predicado en Chile), él dice 
que el que no salga bien no será resucitado7, o sea, quedará allí 
esperando a la segunda resurrección.
 Lo cual, en el mensaje, en el Estudio Bíblico de “EL 
MISTERIO DE LAS DIMENSIONES”8 (creo que hay dos temas), 
ahí se habló de ciertas cosas, más claramente y abiertamente 
de todo eso.
 Ahora vean cómo Él en esos tres días hizo una labor la cual 

6  Los Sellos, pág. 321, párrs. 209-217
7  RM 1997-11-01 “El misterio de la guianza divina”: [WSS] Hemos 
visto que habrá un juicio para todos los que han sido los mensajeros 
de cada etapa, y serán juzgados con el grupo de su edad; y ahí, si salen 
bien, regresarán a la Tierra en cuerpos eternos; si no salen bien, pues no 
regresarán. Y si alguno del grupo de alguna edad no sale bien, pues el 
mensajero no se lo puede traer para acá. Así que vean ustedes cómo será 
ese juicio para ellos.
 ¿Y para nosotros cómo será, estando nosotros aquí en la Tierra? 
Porque el juicio comienza ¿por dónde? Por la Casa de Dios. Ese es un 
juicio en la Casa de Dios para los de las edades pasadas y para los que 
vivimos aquí en la Tierra.
	Así	que	al	final	de	nuestra	labor	veremos	—en	ese	juicio	que	Él	nos	
hará—	si	entraremos	o	no	entraremos.	Por	eso	sea	cada	uno	cuidadoso;	
porque la Escritura dice, San Pablo dice, que la obra de cada uno va a ser 
probada, y el fuego hará la prueba; y dice que la obra de algunos va a ser 
quemada.
8  Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 13-
29, 40-42, 72-73 del (f), págs. 59-75, 86-88, 118-119 del (T1) / Estudio 
Bíblico #277, 2023/ene/29 (domingo), págs. 11-12, 15-16, 19-20, 29-30 
del (f), págs. 123-124, 127-128, 131-132, 141-142 del (T5)
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no podía pasar de tres días; para que se cumpliera ese salmo 
de David: que no permitiría que Su Santo (o sea, Su Ungido) 
viera corrupción9. O sea, no iba a pasar de las 72 horas, lo cual 
es ya el tiempo en donde el cuerpo empieza a descomponerse.
 Y ese trabajo y labor que llevó el cumplimiento de la Primera 
Venida del Señor, lo cual fue en Su etapa la parte tercera, vean, 
corresponde a esos tres días que estuvo allí haciendo esa labor 
en otra dimensión, fuera de esta dimensión terrenal; y le tomó 
tres días.
 O sea que en el tiempo final, bajo los ministerios de Moisés y 
Elías de Apocalipsis 11, estará repitiéndose eso; y corresponde 
a la Tercera Etapa; en donde habrá un ministerio que estará 
cumpliendo esa parte que cumplió Jesús antes de resucitar. 
O sea, será un tiempo en donde correrá paralelo a la Primera 
Venida del Señor.
 En la página 119 del libro de Citas, en el párrafo 1058, él 
nos dice que será paralelo en todo. O sea, no puede pasar, esa 
etapa del ministerio de Jesús predicándole a esos espíritus, no 
puede pasar de tres días.
 Ahora, miren, si la quinta dimensión va a estar abierta en 
la Tierra, y dice en la cita 1057 que [WMB] “la Tercera Etapa es 
para la Novia, es para las fatuas y para los perdidos”, vean, como 
la quinta dimensión va a estar abierta en la Tierra, ese ministerio 
se va a cumplir tanto en esa etapa en donde Él va a estar 
esos tres días ausente…: para los que fueron desobedientes 
en todas las edades de la Iglesia (desde los apóstoles hacia 
acá, o sea, desde el Día de Pentecostés hacia acá, los cuales 
fueron desobedientes en el tiempo de los apóstoles, de Pablo, 
Ireneo, Martín, Colombo, Lutero, Wesley y el reverendo William 
Branham); todos esos que están en la quinta dimensión: Él 
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tendrá que ir allá.
 Y luego pasar por el Paraíso y traerse —luego de Él tener 
un juicio allí—, y traer a los que están en la sexta dimensión.
 Ahora, para poder predicarle a los perdidos de este tiempo 
final no se requerirá ir a la quinta dimensión allá a predicarles, 
porque todavía están vivos; y como están vivos, y la quinta 
dimensión se va a abrir, y se está abriendo en esta dimensión 
terrenal, pues ahí les estará también predicando, pero ya un 
Mensaje de juicio y no para salvación.
 Y Él ha estado de etapa en etapa trayendo un Mensaje por 
medio de Su mensajero, y ha estado llamando y juntando de 
cada edad de la Iglesia a todos los escogidos; y los que han 
estado escuchando ese llamado y han recibido el Mensaje de 
cada mensajero, pues ellos, luego de terminar sus días en este 
planeta Tierra, están allí en la sexta dimensión esperando por 
que Él venga.
 Porque él dice que ellos están esperando allí; es una sala 
de espera, dice: [WSS] «espera, un lugar de espera»10, donde 
no se trabaja, no se come; todo es paz, tranquilidad, felicidad.
 Pero están allí esperando por la Venida del Señor; para, 
aun ellos, pasar por ese juicio divino; para, si salen bien —el 
mensajero con su grupo—, regresar a la Tierra; que ya ocurriría 
eso en la resurrección de los Dos Olivos de Apocalipsis 11; lo 
cual ocurre antes de comenzar la segunda parte de la semana 
número setenta de la profecía de Daniel; o sea, antes de los tres 
años y medio, eso es lo que estará ocurriendo11.

10  Estudio Bíblico #251, 2022/oct/30 (domingo), pág. 12 del (f), pág. 
102 del (T5): Los Sellos, pág. 322, párr. 220 – [WSS] «el Paraíso, lugar 
de espera».
11  Estudio Bíblico #301, 2023/abr/23 (domingo), pág. 10 del (f), pág. 
192 del (T3): [WSS] «Predican el Nombre y bautizando en el Nombre de 
Jesús / Bautizan / Moisés y Elías – mueren antes de los 3 años y medio».
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 Y volverá a ocurrir las mismas palabras de Jesús, lo cual 
él dirá: “Nadie me quita la vida, yo la pongo por mí mismo para 
volverla a tomar”12.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, nos detuvimos aquí, en el 
verso 4 del capítulo 16 de San Juan. Dice (repito nuevamente 
el verso 4):

 4 Mas os he dicho estas cosas, para que cuando llegue 
la hora, os acordéis de que ya os lo había dicho.
 Esto no os lo dije al principio, porque yo estaba con 
vosotros.
 5 Pero ahora voy al que me envió; y ninguno de 
vosotros me pregunta: ¿A dónde vas?
 6 Antes, porque os he dicho estas cosas, tristeza ha 
llenado vuestro corazón.
 7 Pero yo os digo la verdad: Os conviene que yo me 
vaya; porque si no me fuera, el Consolador no vendría a 
vosotros; mas si me fuere, os lo enviaré.

[JBP] Vean, Jesús tenía que irse. Él tenía que salir de en medio 
de los discípulos, en medio del pueblo hebreo, para que el 
Espíritu Santo, el Consolador, viniera el Día de Pentecostés; y 
así obtuvieran allí… (que comenzó la Iglesia con 120 recibiendo 
el Espíritu Santo), y así recibieran el nuevo nacimiento todos 
los pertenecientes al Cuerpo Místico de Cristo, que de edad en 
edad iban a ser llamados y juntados por el mensajero; y así iban 
a recibir el bautismo del Espíritu Santo: las primicias.
 Y para el Día Postrero hay una promesa de que recibiremos 
la doble porción; o sea, la parte que nos queda, que es la 

12 San Juan 10:18
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redención de nuestros cuerpos, la transformación, el cuerpo 
eterno y glorificado que Él prometió para cada uno de nosotros.
 Y él tendrá que irse para que esa promesa también sea 
cumplida, como lo fue la promesa de recibir el bautismo del 
Espíritu Santo. O sea que todo, vean cómo corre, cada promesa 
y cada recompensa corre paralelo a la Primera Venida del Señor.
 Allá tenía que irse para recibir las primicias; acá tendrá que 
irse para recibir —el pueblo de Dios, los escogidos de Dios que 
permanezcan vivos—, recibir la transformación, cuando los 
muertos resuciten. Todo tiene un orden en el Programa Divino.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en el verso 12:

 12 Aún tengo muchas cosas que deciros, pero ahora no 
las podéis sobrellevar.
 13 Pero cuando venga el Espíritu de verdad, él os guiará 
a toda la verdad; porque no hablará por su propia cuenta, 
sino que hablará todo lo que oyere, y os hará saber las 
cosas que habrán de venir.
 14 Él me glorificará; porque tomará de lo mío, y os lo 
hará saber.
 15 Todo lo que tiene el Padre es mío; por eso dije que 
tomará de lo mío, y os lo hará saber.
 16 Todavía un poco, y no me veréis; y de nuevo un poco, 
y me veréis; porque yo voy al Padre.
 17 Entonces se dijeron algunos de sus discípulos unos 
a otros: ¿Qué es esto que nos dice: Todavía un poco y no 
me veréis; y de nuevo un poco, y me veréis; y, porque yo 
voy al Padre?
 18 Decían, pues: ¿Qué quiere decir con: Todavía un 
poco? No entendemos lo que habla.
 19 Jesús conoció que querían preguntarle, y les dijo… Será paralelo en todo64
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[JBP] Vean, Él conoció el deseo de Sus discípulos de saber 
más, de conocer más; o sea, sabían cómo llegarle a Jesús. Y 
miren, aun ni siquiera hablándole, aun ni siquiera preguntándole, 
ya tenían algo por dentro que emanaba el pedirle a Jesús ese 
conocimiento; porque en el espíritu, en su mente, y en su alma, 
en su corazón, estaban clamando, pidiendo, preguntándose; o 
sea, estaban en ese ambiente para conocer más y entender 
más eso que Él les estaba diciendo.
 Si ellos, en vez de estar en ese ambiente, estaban pensando 
mientras Él hablaba, Jesús hablándoles estas cosas, y ellos 
pensando:
 —“Bueno, tengo que amarrar la cabra por allí. Allí dejé unos 
pocos de camellos que están sin agua. Tengo que llevar agua 
(eso hablando de ese tiempo)… Tengo que ir al pozo a buscar 
un poco de agua, porque en la noche me va a hacer… mi esposa 
me va a preparar unas arepas o unas cosas, déjame…”.
 Y estuviera pensando en las cosas terrenales, y no con la 
mente puesta en las espirituales, cuando estaba allí el Ungido 
de Dios, estaba allí el Verbo, la Palabra; lo cual era lo más 
importante.
 O sea que ellos estaban pensando e inquiriendo en sus 
corazones y en sus mentes las cosas divinas.
 Por eso… No es que uno no vaya a tener como importante 
las cosas terrenales, porque son compromisos que tenemos; 
pero cuando son las cosas de Dios, pues lo primero, y siempre 
debe de ser lo primero: Dios.
 O sea, no es que uno vaya a dejar las cosas tiradas y que 
se resuelvan como puedan; hay que cumplir todo eso.
 Como cuando le toca al niño ya tener la cantidad de años 
correspondientes para ir a la escuela; pues la responsabilidad 
de los padres es llevarlos al colegio, a la escuela, para que 
estudien y aprendan y sean personas de provecho; y cumplir Será paralelo en todo65
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con esa etapa que le corresponde cumplir a los niños, a los 
hijos de nosotros. Y luego seguir estudiando. Y cuando salga 
de la escuela, de cuarto año13, también tener la oportunidad 
de estudiar, hacerse de una buena profesión, y tener así cómo 
mantener a su familia.
 O sea que todo eso no se puede ser, en esa parte, fanáticos, 
y uno decir: “Pues falta poco, yo voy a sacar a los niños de la 
escuela”; por ejemplo, hablando de esa parte. Eso no está bien.
 Hay que dejar que el tiempo siga corriendo normalmente en 
esa parte; y no podemos ser fanáticos, sino realistas. Y como 
decía el hermano Branham: [WMB] “Si mañana ocurre el rapto, 
me va a encontrar… o la transformación, me va a encontrar 
sembrando patatas”14, si es que ese era el trabajo.
 O sea, vean, el día a día tiene que seguir.
 Pero me refiero a esa parte de ese momento cuando uno 
está escuchando la Palabra de Dios: uno le pide a Dios que 
le quite todo pensamiento y toda cosa que pueda estorbar a 
uno para recibir la Palabra; y así estar en contacto con esa 
dimensión, para que así Dios pueda seguir trayéndonos la 
Palabra, la revelación, fluyendo el Mensaje por medio de Su 
instrumento.
 Hay un extracto que luego quizás lo leeremos (no lo tengo 
aquí a la mano), en donde él habla en una ocasión de que estaba 
un ambiente así, como que parece que los pastores estaban… 
era una reunión de ministros y estaban bien receptivos, y él 
dice: [WSS] “Tendré que seguir hablando, porque me están 

13  cuarto año: último año escolar en Puerto Rico y EE. UU., que 
equivale al último año de la escuela secundaria en la América Latina 
–Ed.
14  Los Sellos, pág. 391, párrs. 48-57
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halando”15, o algo así dice; o sea, la fe hala; o sea, hala para 
seguir hablando; y ese ambiente así estaba allí en esa ocasión.
 Y aquí, por lo que se ve, también había ese ambiente, en 
donde Jesús fue tocado por eso. ¡Y gracias a Dios por esos 
discípulos!; porque miren, ahí seguidamente empezó Él a 
explicarles muchas cosas, de las cuales vamos más adelante 
a decir que por eso es que dijeron: “Ahora nos hablas claro”. 
Pero tenía que ver mucho ese sentir de ellos de inquirir más del 
Programa Divino.

[Rev. José B. Pérez] Miren, dice [San Juan 16:19]:

 19 Jesús conoció que querían preguntarle, y les dijo: 
¿Preguntáis entre vosotros acerca de esto que dije: 
Todavía un poco y no me veréis, y de nuevo un poco y me 
veréis?
 20 De cierto, de cierto os digo, que vosotros lloraréis 
y lamentaréis ([JBP] ya ahí empieza a profetizar, vean), y el 
mundo se alegrará…
 [JBP] Ahora, eso nos recuerda la Escritura de Apocalipsis 
11, del 3 al 14, donde, vean allí que estaban enviándose regalos 
y estaban - el mundo estaba feliz y contento por lo que habían 
hecho con los Dos Olivos. Miren, lo mismo se repite; o sea, todo 

15  RM 2011-07-21 “Ministros y sus congregaciones trabajando para 
y en la gran culminación del Programa Divino”: [WSS] Que Dios les 
bendiga y les guarde a todos. Bueno, con el permiso dejo por aquí, ¿a 
quién? A Miguel: Que Dios te bendiga y te guarde; y ya el postre, pues lo 
tuvimos; habíamos terminado hace como quince minutos y volvimos y 
hablamos alguito más. Es que también, recuerden, la fe, la fe hala, o jala 
(como digan ustedes); y algunas veces, pues... algunas veces queremos 
un poquito más, y pedimos un poco más; y entonces pues por la fe 
obtenemos ese deseo, de parte de Dios, y nos da un poquito más acerca 
de lo que queremos nosotros escuchar.
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y en la gran culminación del Programa Divino”: [WSS] Que Dios les 
bendiga y les guarde a todos. Bueno, con el permiso dejo por aquí, ¿a 
quién? A Miguel: Que Dios te bendiga y te guarde; y ya el postre, pues lo 
tuvimos; habíamos terminado hace como quince minutos y volvimos y 
hablamos alguito más. Es que también, recuerden, la fe, la fe hala, o jala 
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es paralelo. Dice:
 20 … el mundo se alegrará; pero aunque vosotros estéis 
tristes, vuestra tristeza se convertirá en gozo.
 21 La mujer cuando da a luz, tiene dolor, porque ha 
llegado su hora; pero después que ha dado a luz un niño, 
ya no se acuerda de la angustia, por el gozo de que haya 
nacido un hombre en el mundo.
 22 También vosotros ahora tenéis tristeza; pero os 
volveré a ver, y se gozará vuestro corazón, y nadie os 
quitará vuestro gozo.
 23 En aquel día no me preguntaréis nada. De cierto, 
de cierto os digo, que todo ([JBP] miren: “todo”; no está 
diciendo: “algunas cosas”. Dice) cuanto pidiereis al Padre en 
mi nombre, os lo dará.
 24 Hasta ahora nada habéis pedido en mi nombre; 
pedid, y recibiréis, para que vuestro gozo sea cumplido.

[JBP] Vean, hay que pedir. Hay que pedir para que ese gozo, 
esa alegría que va a ocurrir, en donde en el libro de Los Sellos él 
dice que [WMB] “vendrá ese día de gran gozo y alegría”…; y él 
antecito había dicho “de terremotos”, y que “la Tierra empezaría 
con las contracciones violentas y grandes sacudidas”; y él 
dice: [WMB] “Cuando llegue ese día de gozo y alegría”16. Vean, 
porque ocurrirá la resurrección y la transformación de nuestros 
cuerpos. O sea, ahí vean el cambio, que la tristeza se convertirá 
en gozo. Dice:

 24 Hasta ahora nada habéis pedido en mi nombre; 
pedid, y recibiréis, para que vuestro gozo sea cumplido.
 25 Estas cosas os he hablado en alegorías; la hora 

16  Los Sellos, pág. 373, párr. 215
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viene cuando ya no os hablaré por alegorías, sino que 
claramente os anunciaré acerca del Padre.

[JBP] Miren, en el tiempo en que estuvo el hermano Branham 
hubo muchas cosas que él tuvo que guardar; como por ejemplo 
cuando él dice que [WMB] “si ustedes pudieran leer mi libreta 
(que dice): ‘Párate, no prosigas’”17. Y también el Ángel cuando 
le decía: [WMB] “De esto no dirás nada a nadie”18.
 Y también cuando estuvo nuestro apreciado hermano y 
amigo William Soto Santiago, en muchas ocasiones, cuando 
nos estaba trayendo el Mensaje, él nos hablaba y ciertas cosas 
él decía: [WSS] “Esto lo vamos a dejar quietecito. Esto otro lo 
vamos a dejar aquí; no vamos a tocar esto. De esto no podemos 
hablar todavía”.
 Porque era ese misterio del Séptimo Sello, lo cual no se 
podía hablar abiertamente en ese tiempo; eran cosas que 
tenían un tiempo para ser abiertas y dadas a conocer; lo cual, 
eso producirá en los escogidos de Dios esa Fe de Traslación, 
esa Fe de Rapto. No podía ser antes, hablar todas esas cosas.
 O sea, la fe iba a estar siendo elevada en este tiempo; y no 
en el tiempo en que, vamos a decir, en el tiempo de Pablo o en el 
tiempo de los diferentes mensajeros, en el tiempo del hermano 
Branham, ni tampoco en el tiempo del hermano William. Es en 
este tiempo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo… en el verso 26 del 
capítulo 16 [San Juan]:

 26 En aquel día pediréis en mi nombre; y no os digo 
que yo rogaré al Padre por vosotros,

17  Los Sellos, pág. 467, párr. 148
18  Los Sellos, pág. 471, párr. 161 / Citas, pág. 119, párr. 1057
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 27 pues el Padre mismo os ama, porque vosotros me 
habéis amado, y habéis creído que yo salí de Dios.
 28 Salí del Padre, y he venido al mundo; otra vez dejo 
el mundo, y voy al Padre.
 29 Le dijeron sus discípulos: He aquí ahora hablas 
claramente, y ninguna alegoría dices.
 30 Ahora entendemos que sabes todas las cosas, y no 
necesitas que nadie te pregunte; por esto creemos que has 
salido de Dios.
 31 Jesús les respondió: ¿Ahora creéis?
 32 He aquí la hora viene, y ha venido ya, en que seréis 
esparcidos cada uno por su lado, y me dejaréis solo; mas 
no estoy solo, porque el Padre está conmigo.
 33 Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis 
paz. En el mundo tendréis aflicción; pero confiad, yo he 
vencido al mundo.

[JBP] Ahora vean cómo luego de ese capítulo 16 Jesús comienza 
a orar por Sus discípulos19; y ahí ustedes ya saben esa oración 
tan importante que Él hizo allí.
 Y una de las peticiones que Él le pide allí a Dios es que 
los guardara del mundo, porque iba a venir un tiempo difícil; lo 
cual también en este tiempo final es llamada “la apretura” por el 
reverendo William Branham, que nos dice que vendrá un tiempo 
de apretura20, y también por nuestro hermano William.
 Y Él allí les dijo (en esa oración que Él habló) que los 
guardara del mundo, porque ellos no eran del mundo; y le dijo 
también, en esa oración, que los santificara.
 O sea, muchas cosas allí Él, en esa oración, le pidió al 
Padre; y vean cómo todo eso fue cumplido al pie de la letra; y 

19  San Juan 17:1-26
20  Citas, pág. 119, párr. 1057
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cómo luego en el Día de Pentecostés recibieron la promesa que 
Él les había dicho: que si Él se iba, iban a recibir el bautismo del 
Espíritu Santo, ese Consolador.
 Ahora, vean ustedes cómo todo corre paralelo: el 
cumplimiento de la Primera Venida del Señor con el cumplimiento 
de la Segunda Venida del Señor, la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles; “porque el Hijo del Hombre viene con Sus 
Ángeles, y entonces pagará a cada uno según sea su obra”21.
 Estamos viviendo en un tiempo en donde todas las promesas 
mesiánicas están siendo cumplidas. Y toda Escritura tiene que 
ser cumplida en este tiempo: las que faltan por ser cumplidas 
estando nosotros en estos cuerpos terrenales; y las que serán 
cumplidas estando en el nuevo cuerpo, en esos días de los 30 
o 40 días, también serán cumplidas; y las que estarán siendo 
cumplidas en el tiempo de la Cena de las Bodas del Cordero 
también; y la introducción al Milenio, luego de los tres años y 
medio de la gran tribulación (ahí al comienzo, esa partecita allí); 
y ya el resto del glorioso Reino Milenial. Todo eso se va a estar 
cumpliendo en ese tiempo, en donde cada Escritura tendrá su 
fiel cumplimiento.
 Así que en esta pequeña plática que hemos tenido en esta 
ocasión, ya que me pidieron que les enviara un saludito allí a 
los hermanos que están reunidos en esta reunión nacional en 
Valencia, Venezuela; y también en los diferentes lugares de 
México, que también están reunidos; y en los diferentes lugares 
de la América Latina y el mundo entero, que también están 
reunidos: les envío estas palabras de saludo a todos.
 Y recuerden que estamos viviendo en el tiempo en donde 
todas esas promesas se van a cumplir; y las que se están 
cumpliendo también; y lo que nos corresponde a nosotros es 

21  San Mateo 16:27
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estar viendo —por las Escrituras— las que nos corresponden a 
nosotros.
 Ya para el pueblo hebreo está todo ya marchando bien, y 
muy pero que muy rápido. Y ya, miren, como les decía, hoy 
celebran ya 75 años. O sea que van a estar viendo también 
cómo Dios va a estar obrando en medio de ellos.
 Pero recuerden que primero es con la Iglesia, la que está a 
punto de ser raptada; y allí es que ellos lo van a recibir, lo van a 
ver: van a ver a Dios manifestado en medio de Su Iglesia obrando 
y cumpliendo las promesas mesiánicas correspondientes a Su 
Segunda Venida.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición poder enviarles 
estas palabras de saludo a todos ustedes allí reunidos con el 
reverendo Jesús Barroyeta, y también a todos los que están en 
los diferentes países reunidos: Que Dios les bendiga, que Dios 
les guarde a todos.
 Y ya ahí vemos qué tema le ponemos acá a esta plática; la 
cual, en esa Escritura del capítulo 16 del Evangelio según San 
Juan, nos enseña tanto y tanto de todo lo que Jesús les mostró 
allí a Sus discípulos, lo cual ya Él venía hablándoles a ellos y 
diciéndoles todo lo que iba a ocurrir con el Hijo del Hombre en 
Su Primera Venida.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde a todos.
 Y pronto Dios cumpla en medio de la Iglesia la resurrección 
y la transformación de nuestros cuerpos; y luego de 30 a 40 días 
irnos a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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La Dispensación del Reino
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los presentes allá en Ciudad México 
junto al misionero Miguel Bermúdez Marín y al reverendo 
Andrés Cruz Gallegos, y todos los ministros, colaboradores y 
colaboradoras que se encuentran hoy, jueves 27 de abril de 
este año 2023.
 Es para mí un privilegio y una bendición poder enviar estas 
palabras de saludo en esta reunión que están teniendo en el día 
de hoy, y también en los diferentes países en donde también 
están reunidos.
 Conscientes que estamos viviendo en la Dispensación del 
Reino…; dispensación que ya está entrelazándose también con 
el glorioso Reino Milenial; porque la Dispensación del Reino 
cubre desde el entrelace con la Dispensación de la Gracia, 
llega a un momento en donde se cierra la Dispensación de la 
Gracia y sigue la Dispensación del Reino ya sola, corriendo sin 
ese entrelace, aún estando nosotros en estos cuerpos (que es 
el tiempo en donde estamos viviendo ahora); y luego entra de 
lleno ya a esa etapa del Reino Milenial.
 Pero que antes, también, dentro de la Dispensación del 
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Reino, está también esa etapa y ese tiempo de los tres años 
y medio, en donde estaremos en la Cena de las Bodas del 
Cordero.
 Luego la Dispensación del Reino ya entra a esa etapa de 
ese Reino del Mesías, en donde estaremos ya con esos cuerpos 
eternos y glorificados reinando por mil años; y ya luego, al final 
del Milenio, ya entra esa dispensación eterna, que es por toda 
la eternidad.
 Ahora vean que esa Dispensación del Reino, cómo va 
entrelazándose:
 Va corriendo la Dispensación de la Gracia…, viene 
la Dispensación de la Gracia con todo lo que conlleva la 
Dispensación de la Gracia (y es como la carrera de relevos)1, y 
entra la Dispensación del Reino en esa trayectoria; y comienzan 
a entrelazarse esas dos dispensaciones. Y así ocurrió en las 
diferentes dispensaciones pasadas también.
 Vean cómo en el libro de Las Edades nos dice el reverendo 
William Branham, en la página 343, que es “LA EDAD DE 
FILADELFIA”… para que la vayan teniendo allí anotada, debe 
ser la 343, 344, del libro de la versión que ustedes tienen; debe 
ser igual que esta; porque la del libro rojo es otra página; pero 
vamos a leer de este libro.
 Ahora, antes de ir allí, miren, en un saludo que dio nuestro 
hermano William a Valencia, Venezuela, el 6 de enero (de 
seguro el hermano Miguel se recuerda, se acuerda de ese día); 
y esas palabras que él les transmitió allá, miren, dice… Esto 
fue cuando se comenzó esa etapa de los bautismos en agua, 
y en donde él en… días después, nos estuvo diciendo que 
estábamos entrando en la séptima etapa de, y séptima edad, 

1  Estudio “Viendo a Dios cara a cara”, 2023/mar/04 (sábado) Todo 
el Estudio, (T1) - RM 2001-09-08 “La relación que hay entre una edad y 
otra edad”
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1  Estudio “Viendo a Dios cara a cara”, 2023/mar/04 (sábado) Todo 
el Estudio, (T1) - RM 2001-09-08 “La relación que hay entre una edad y 
otra edad”
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dentro de la Dispensación del Reino2.
 Recuerden que está entrelazándose, y miren hasta dónde 
entraba o entraría la Dispensación de la Gracia en ese entrelace; 
porque si estuviéramos en la Dispensación del Reino de lleno, 
no tenían que haber bautismos en agua en el Nombre del Señor 
Jesucristo, porque eso pertenecía a la Dispensación de la 
Gracia.
 Ahora miren…, allí ya, en el 2000, nos coloca en la séptima 
etapa.
 Y miren lo que nos dice aquí:

PALABRAS DE SALUDO A LA TRILLA
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 6 de enero del 2000
Vía telefónica desde Cayey, Puerto Rico,
a La Trilla, Valencia, Venezuela
 Ahora, vean ustedes, se cerró con dos personas la 
Dispensación [de la Ley], con dos personas bautizando, y 
llamando el pueblo al arrepentimiento ([JBP] ese es Juan) 
y bautizando en agua.
 [JBP] O sea, esas dos personas eran Juan el Bautista (el 
precursor de la Primera Venida del Señor) y Jesús; aunque 
Jesús no bautizaba, sino que bautizaban Sus discípulos.
 Ahora miren, ahí están las dos personas en ese entrelace 
dispensacional: de la Dispensación de la Ley y la Dispensación 
de la Gracia.
 Ahora, sigue diciendo:
	 [WSS]	Y	ahora,	para	el	tiempo	final	ya	vino	el	precursor	
de la Segunda Venida de Cristo llamando al pueblo al 

2 2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 del (f), págs. 148-151 
del (T4)
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arrepentimiento, y bautizando en agua en el Nombre del 
Señor Jesucristo, y restaurando la fe de los padres a los 
hijos y el corazón de los hijos a los padres.
	Para	este	tiempo	final	son	llamados	y	juntados	todos	
los últimos escogidos de Dios; y todos los que no han 
sido bautizados en el Nombre del Señor Jesucristo, son 
bautizados en el Nombre del Señor Jesucristo.
 Y terminará la Dispensación de la Gracia, se cerrará la 
Puerta de la Dispensación de la Gracia en algún momento; 
y ya Cristo resucitará a los muertos creyentes en Él y nos 
transformará a nosotros; y así llevará a cabo la Obra de 
redención del cuerpo, que es… [interrupción del audio con 
ruido] transformación para nosotros los que vivimos y la 
resurrección de los muertos en Cristo en cuerpos eternos.

[JBP] Ahora vean cómo él nos dice allí que se cerrará la Puerta 
de la Dispensación de la Gracia en algún momento; y luego de 
eso, o sea, luego que se cierra la Dispensación de la Gracia, 
vean que lo próximo es la promesa de la resurrección y la 
transformación.
 Pero antes de eso hay un orden ya determinado por Dios 
para que eso se lleve a cabo. Como él nos dijo en un extracto 
que leímos: [WSS] “El orden de la adopción”. Todo tiene un 
orden y todo tiene que estar en orden.
 Ahora, él dice que en algún momento se va a cerrar para 
eso luego ser llevado a cabo. Y sabemos que se cerró: fue 
proclamado y fue hablado eso en ese cierre de la Dispensación 
de la Gracia. Y ya, automáticamente: la apertura completa de la 
Dispensación del Reino estando nosotros aún en estos cuerpos. 
Y ahí empieza a correr el tiempo de, también, un entrelace al 
glorioso Reino Milenial.
 Vean que estamos y disfrutamos las bendiciones de la La Dispensación del Reino78

arrepentimiento, y bautizando en agua en el Nombre del 
Señor Jesucristo, y restaurando la fe de los padres a los 
hijos y el corazón de los hijos a los padres.
	 Para	este	tiempo	final	son	llamados	y	juntados	todos	
los últimos escogidos de Dios; y todos los que no han 
sido bautizados en el Nombre del Señor Jesucristo, son 
bautizados en el Nombre del Señor Jesucristo.
 Y terminará la Dispensación de la Gracia, se cerrará la 
Puerta de la Dispensación de la Gracia en algún momento; 
y ya Cristo resucitará a los muertos creyentes en Él y nos 
transformará a nosotros; y así llevará a cabo la Obra de 
redención del cuerpo, que es… [interrupción del audio con 
ruido] transformación para nosotros los que vivimos y la 
resurrección de los muertos en Cristo en cuerpos eternos.

[JBP] Ahora vean cómo él nos dice allí que se cerrará la Puerta 
de la Dispensación de la Gracia en algún momento; y luego de 
eso, o sea, luego que se cierra la Dispensación de la Gracia, 
vean que lo próximo es la promesa de la resurrección y la 
transformación.
 Pero antes de eso hay un orden ya determinado por Dios 
para que eso se lleve a cabo. Como él nos dijo en un extracto 
que leímos: [WSS] “El orden de la adopción”. Todo tiene un 
orden y todo tiene que estar en orden.
 Ahora, él dice que en algún momento se va a cerrar para 
eso luego ser llevado a cabo. Y sabemos que se cerró: fue 
proclamado y fue hablado eso en ese cierre de la Dispensación 
de la Gracia. Y ya, automáticamente: la apertura completa de la 
Dispensación del Reino estando nosotros aún en estos cuerpos. 
Y ahí empieza a correr el tiempo de, también, un entrelace al 
glorioso Reino Milenial.
 Vean que estamos y disfrutamos las bendiciones de la 



La Dispensación del Reino 79

Dispensación del Reino, ya de lleno dentro de la Dispensación 
del Reino estando en estos cuerpos; y luego disfrutaremos en 
cuerpos eternos y glorificados en el glorioso Reino Milenial, 
luego de la Cena de las Bodas del Cordero.
 O sea, tenemos ahí una bendición grande, porque podemos 
experimentar, que es lo que estamos haciendo ahora: estamos 
experimentando en estos cuerpos la Dispensación del Reino. 
Vean, y ya luego experimentaremos la Dispensación del Reino 
en cuerpos eternos y glorificados.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren lo que dice, sigue diciendo 
[“PALABRAS DE SALUDO A LA TRILLA”]:

	 [WSS]	O	sea	que	la	señal…	El	que	en	este	tiempo	final	
un grupo de escogidos de Dios correspondientes al Cuerpo 
Místico de Cristo, o sea, el grupo que corresponde a la Edad 
de Oro, la Edad de la Piedra Angular, esté bautizando en 
el Nombre del Señor Jesucristo y esté llamando al pueblo 
al arrepentimiento, y así bautizando a todos en el Nombre 
del Señor Jesucristo, los que no han sido bautizados en el 
Nombre del Señor Jesucristo; esto es una señal grande en 
este	tiempo	final.

[JBP] Es una señal grande eso…, y fue una señal grande eso 
que ocurrió en esa etapa en donde se entró en ese año 2000; 
porque se estaba viviendo en el tiempo paralelo al entrelace 
dispensacional de la Dispensación de la Ley a la Dispensación 
de la Gracia.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren lo que nos dice en la página 
que les di allí, del libro de Las Edades editado, dice [PÁG. 342]:
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 99. Ahora pues, podemos ver que JESÚS ES LA 
PUERTA. Él es la puerta de las ovejas. Y note usted que 
ahora habla de que la puerta se abre. ¿Qué es eso sino una 
revelación de Él?

[JBP] Y él escribe: [WSS] 
«La revelación de Él», 
y entre paréntesis: [WSS] 
«(Cristo)», o sea, del 
Ungido.

 [99]. Y aquella revelación está mostrándose para darnos 
fuerza,	para	iluminar	la	Palabra	y	glorificar	Su	Nombre.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir al libro de Citas, en la página 
48, en el párrafo 417, vean, donde nos dice:

 417 - “La misma Voz que llamó a Juan que subiera, 
la misma Voz que dijo a Juan: ‘Sube acá’, es la misma 
Voz que llamará a la Iglesia algún día (¡amén!), llama a 
la Iglesia. También, la misma Voz que llamó a Juan que 
subiera es la misma Voz que llamó a Lázaro de la tumba, 
esa misma Voz del Arcángel, Cristo es la Voz del Arcángel: 
‘La Voz del Arcángel’. Oh, esa Voz de Trompeta de Cristo 
llamó a Juan que subiera, la misma Voz llamó a Lázaro. 
En el sepulcro de Lázaro, Él habló con fuerte Voz. / Esa 
misma Voz dijo a Juan: ‘Sube acá, Yo te enseñaré unas 
cosas que han de suceder’”.

 [JBP] Y ahí está hablando de revelación, o sea, le está 
dando la revelación de Él (lo que nos dice allí en Las Edades).
 Ahora, sigue diciendo [Citas]: La Dispensación del Reino80
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 417 - “Esa misma Voz sonará cuando los muertos en 
Cristo resuciten: ‘Porque la Trompeta…’. ¡La Trompeta! 
¿Qué es una trompeta? La Voz de Cristo (…), el mismo 
que dijo: ‘¡Sube acá!’”.

[JBP] Vean, es la Voz de Cristo; porque arriba escribe:
[WSS] «“Sube acá”. Apoc. 4:1». «El Rapto».
«Voz de Arcángel = Cristo en Su Ángel».

Y escribe: [WSS] «la Gran Trompeta – la Voz de Cristo».

Y una Pirámide, y escribe:
[WSS] «Sube».

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo [Las Edades]:

 [99]. ¿Qué es eso sino una revelación de Él?

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «La revelación de Él (Cristo)».

 [99]. Y aquella revelación está mostrándose para darnos 
fuerza,	para	iluminar	la	Palabra	y	glorificar	Su	Nombre.	
Fue durante las dos últimas edades que brotó ante nuestra La Dispensación del Reino81
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vista la revelación de la Deidad de Jesucristo. Desde luego, 
nosotros sabíamos que era Dios. ¿De qué otra manera 
podría Él ser nuestro Salvador? Pero para saber que Él era 
ÚNICAMENTE DIOS, que Él era el Alfa y la Omega, que 
este Jesús fue Señor y Cristo, el SEÑOR JESUCRISTO, 
EL PADRE, EL HIJO, EL ESPÍRITU SANTO, TODOS 
UNA SOLA PERSONA, eso había sido perdido desde los 
primeros años de la Iglesia, pero ahora lo estamos viendo 
de nuevo. La revelación de QUIÉN ERA ÉL había vuelto. 
Por cierto, la Deidad…

[JBP] Ahora, recuerden que se dejó de bautizar en el Nombre 
del Señor Jesucristo desde ese tiempo de los apóstoles por 
allí, y luego un poco más adelante; y luego después se dejó 
de bautizar, y se restauró luego de nuevo en la séptima etapa, 
en la etapa de la Edad de Laodicea, con el séptimo ángel 
mensajero.
 Y vean cómo eso va corriendo paralelo al tiempo en donde 
él nos colocó en el 2000 en esa séptima etapa, que estábamos 
entrando en la séptima etapa de nuestra dispensación, dentro 
de ese entrelace dispensacional.

 [99]. Por cierto, la Deidad no es un Dios de tres 
personas con una sola personalidad, porque se requiere 
una personalidad para ser una persona. Si hay una sola 
personalidad, entonces hay una sola persona. Pero todos 
aquellos que creen en tres personas, tienen una Deidad de 
tres dioses y son culpables del quebrantamiento del primer 
mandamiento.
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[Rev. José B. Pérez] Recuerden que Él dijo: “Oye, Israel: que 
vuestro Dios es uno solo”. Eso está…, vamos a buscarlo para 
tenerlo también. En Deuteronomio, en el capítulo 6, ahí es 
donde nos dice, verso 3 dice:

 3 Oye, pues, oh Israel, y cuida de ponerlos por obra, 
para que te vaya bien en la tierra que fluye leche y miel, y 
os multipliquéis, como te ha dicho Jehová el Dios de tus 
padres.
 4 Oye, Israel: Jehová nuestro Dios, Jehová uno es.

[Rev. José B. Pérez] Vean, por eso él dice allí (en el libro de Las 
Edades estoy leyendo):

 [99]. Pero todos aquellos que creen en tres personas, 
tienen una Deidad de tres dioses y son culpables del 
quebrantamiento del primer mandamiento ([JBP] ¿Ve?).
 100. Pero ha vuelto la revelación de la Deidad. Ahora 
puede la Iglesia verdadera crecer de nuevo, con fuerza 
([JBP] puede la Iglesia 
verdadera crecer de nuevo, 
con fuerza). Después de todo 
este	 tiempo,	 Ella	 por	 fin	
conoce Quién es su Señor. 
Una vez más estamos 
bautizando en el Nombre 
del Señor Jesucristo como 
hacían en el Día de Pentecostés.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Bautismo en el Nombre del Señor Jesucristo».
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren, en el escrito que él coloca 
refiriéndose a esa página, atrás en este libro, escribe:

[WSS] «Moisés y Elías viene bautizando en el Nombre del 
Señor Jesucristo».

[JBP] Ahora vean esa revelación tan grande que él ahí nos 
está dando, y cómo identifica allí esos ministerios que vienen 
bautizando en el Nombre del Señor Jesucristo.
 Y recuerden que el Hijo del Hombre viene con Sus Ángeles.
 Y vean, y capten esto que Dios nos está dando. Porque, 
vean, el misterio del Séptimo Sello es el misterio oculto que 
todo ser humano ha deseado conocer; y en este tiempo final 
es lo que estará siendo abierto a la Iglesia para darnos la Fe de 
Rapto.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en el libro de Citas, en la página 
57, fue un extracto que creo que también lo leímos el domingo3; 
miren, dice:

 499 - “Y, oh, miren estos tres profetas - o estos dos 
profetas, cuando ellos se levantan arriba aquí”.

[JBP] O sea, vean, “se levantan arriba aquí”, eso representa 
en esa Edad de Piedra Angular, o sea, en la Dispensación del 
Reino, que es más arriba.

3  Estudio Bíblico #301, 2023/abr/23 (domingo) págs. 9-10 del (f), 
págs. 191-192 del (T3)
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57, fue un extracto que creo que también lo leímos el domingo3; 
miren, dice:

 499 - “Y, oh, miren estos tres profetas - o estos dos 
profetas, cuando ellos se levantan arriba aquí”.

[JBP] O sea, vean, “se levantan arriba aquí”, eso representa 
en esa Edad de Piedra Angular, o sea, en la Dispensación del 
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3  Estudio Bíblico #301, 2023/abr/23 (domingo) págs. 9-10 del (f), 
págs. 191-192 del (T3)
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 499 - “Y en el medio de la semana ellos son cortados 
así, y entonces comienza la batalla de Armagedón, 
entonces Dios mismo comienza a hablar”.

[JBP] “Dios mismo”. Vean, ¿quién es el que está hablando por 
medio de esos ministerios? Es Dios mismo.

 499 - “Entonces Él se para ([JBP] ahí es que escribe): 
[WSS] «resurrección» y comienza a pelear. Esos profetas 

están golpeando la Tierra. Ellos están predicando el 
Nombre de Jesucristo. Ellos están bautizando del mismo 
modo. Ellos estarán haciendo la misma cosa que los 
primeros padres pentecostales hicieron, y muchos estarán 
siguiéndolos”.

[JBP] Y ahí él escribe arriba, que él escribe: [WSS] «Predican 
el Nombre y bautizando en el Nombre de Jesús». Y escribe 
también: [WSS] «Bautizan». «Moisés y Elías – mueren 
antes de los 3 años y medio».

[JBP] Ahora vean cómo ellos vienen bautizando en el Nombre 
del Señor Jesucristo en ese entrelace dispensacional.
 Y ustedes ya saben, en esa etapa, unos dos años después 
se estuvo bautizando también en Puerto Rico, y hubo allí un 
evento muy importante en el Programa Divino, el cual debemos La Dispensación del Reino85
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de tener siempre en mente; porque todo Dios lo cumple en una 
forma tan y tan sencilla que no deseamos que se nos pasen 
por alto todos esos eventos proféticos que ocurrieron en ese 
entrelace dispensacional.
 Como tampoco se les pasó (y a algunos sí se les pasó) 
ese entrelace dispensacional de la Dispensación de la Ley a la 
Dispensación de la Gracia; y a muchos se les pasó por alto por 
la manera tan sencilla que ocurrió.
 Pero hubo personas que estuvieron pendientes, y brazo a 
brazo con el mensajero de esa edad y de esa dispensación, en 
ese entrelace dispensacional, los cuales fueron los discípulos 
de Jesús y las personas que luego allí estuvieron en el Día de 
Pentecostés: los 120.
 Ahora, en ese entrelace dispensacional, vean, muy pocas 
personas se dieron cuenta que algo estaba ocurriendo allí 
en medio del pueblo hebreo; en una manera tan sencilla; en 
donde apareció un hombre predicando y bautizando en agua 
para arrepentimiento, y otro también bautizando; porque los 
discípulos de Juan ahí dicen: “Mira, Aquel que tú diste testimonio 
bautiza más gente que tú”4.
 ¿Ve? Y ya estaba esa media contienda allí. Y ahí Juan les 
habló claro, y les dijo que a Él le convenía crecer y a él menguar. 
Y también en otra porción habla algo más también.
 Ahora, vamos a seguir aquí. Vean ustedes cómo en ese 
año, alrededor de ese año 2000, y ya entrando al año 2001, 
2002; ya por ahí estaba entrando de lleno un ministerio el cual 
Dios iba a usar para más adelante cerrar la Dispensación de 
la Gracia y dar comienzo a la Dispensación del Reino, en ese 
entrelace dispensacional. Y Dios comenzó esa Obra en una 
forma sencilla.

4  San Juan 3:22-30
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí en la página 
344 [Las Edades] [PÁG. 342]:

 101. Déjeme contarle un sueño que Dios me dio acerca 
del bautismo trino. Esto no fue una visión, sino que un 
sueño. Yo estoy seguro de que una de las bendiciones de 
las edades de la Iglesia es el recibir sueños del Espíritu 
Santo, así como también uno puede recibir visiones. Eran 

como las tres de la madrugada 
en un día sábado ([JBP] y escribe): 
[WSS] «3 am»; acababa de 
levantarme para darle un vaso 
de agua a mi hijo José.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Agua para José».

[JBP] Y eso es algo muy pero que muy importante esa parte ahí. 
Luego entraremos a ese tema en algún momento. Ahora dice:

 [101]. … para darle un vaso de agua a mi hijo José. 
Cuando me acosté de nuevo…

[JBP] Miren, él se levantó para darle un vaso de agua a José; y 
se quedó dormido, o sea, fue y se acostó otra vez. Bueno, dice:

 [101]. … caí dormido instantáneamente y soñé este 
sueño. Vi a un hombre quien parecía ser mi padre. Él era 
un hombre muy grande y robusto.

 [JBP] “parecía”; no es que era su padre, parecía ser su 
padre. La Dispensación del Reino87
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 [101]. También vi a una mujer quien parecía ser mi 
mamá, pero no se parecía a mi mamá, así como el hombre 
tampoco se parecía a mi padre. Este hombre trataba a su 
mujer demasiado mal. Él tenía un garrote grande con tres 
lados. Usted sabe, cuando uno toma un trozo de árbol y lo 
coloca así parado y le da con el hacha, se producen dos o 
tres pedazos de leña que tienen tres lados y tres ángulos 
agudos. Así era. Él tomaba este garrote y le pegaba a la 
mujer, tumbándola al suelo. Mientras ella estaba en el 
suelo llorando, él daba vueltas a su derredor con un paso 
orgulloso, y con el pecho henchido y con una mirada 
jactanciosa y orgullosa, y parecía que tomaba gran orgullo 
y satisfacción en poder golpear una mujercita. Cada vez 
que ella se atrevía a levantarse, él la golpeaba. A mí no me 
gustaba lo que él estaba haciendo, pero cuando consideré 
poner	fin	a	la	cosa,	pensé…

 [JBP] Vean, “cuando consideré poner fin a la cosa”, o sea, a 
ese maltrato con ese garrote de tres lados.

 [101]. … pensé: “Yo no puedo ganarle a él, él es 
demasiado grande ([JBP] él escribe): [WSS] «la trinidad». 
Además, él es supuesto a ser mi padre”. Pero por dentro 

yo sabía que él no era mi padre, y 
también sabía que ningún hombre 
tenía el derecho a tratar así a una 
mujer ([JBP] y él escribe): [WSS] «palo 
de tres lados». Me acerqué, y le agarré 
por el cuello, y lo volteé y le dije: “Tú 
no tienes ningún derecho de golpear 
a esta mujer”. Cuando dije eso, mis 
músculos crecieron. La Dispensación del Reino88
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Fe de Rapto».

[JBP] Ahora miren dónde esto se cumple.

 [101]. Cuando dije eso, mis músculos crecieron [WSS] 
«Fe de Rapto» y yo parecía un gigante ([JBP] y dibuja una 
Piedra Angular). Cuando el hombre vio mis músculos me 
tuvo miedo. Le dije: “Si le golpeas otra vez a ella, tendrás 
que tratar conmigo”. Él se detuvo antes de golpearla otra 
vez. Entonces se me pasó el sueño.
 [JBP] Vean, dejó de golpearla.
 102. Yo desperté inmediatamente después del sueño, 
estaba pensando en lo raro del sueño y no me explicaba por 
qué había soñado de aquella mujer, cuando de repente allí 
venía Él, y la presencia de Dios me fue dada a conocer y la 
interpretación del sueño vino de Él. (Ahora, ustedes saben 
que no solamente he interpretado sus sueños exactamente 

([JBP] y escribe): [WSS] 
«sueños», pero en 
muchísimas ocasiones les 

he contado sus sueños, de manera que nunca me tuvieron 
que relatar el sueño). La mujer ([JBP] ya ahí va a relatarlo) 
representa a la iglesia del mundo hoy día. Yo nací en esta 
corrupción, la corrupción en la cual ella se encuentra. Ella 
era una clase de madre; era la madre de las rameras. Su 
esposo es las denominaciones que la gobiernan. El pedazo 
de leña de los tres ángulos agudos es el falso bautismo trino 
en una trinidad. Cada vez que ella trataba de levantarse La Dispensación del Reino89
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(eso quiere decir que las congregaciones comenzaron a 
aceptar la verdad) ([JBP] las congregaciones comenzaron 
a aceptar la verdad), él la tumbaba de nuevo con aquella 
doctrina falsa.

[JBP] Recuerden, eso también se cumple y tiene múltiples 
cumplimientos. También cuando en las diferentes edades 
y dispensaciones, el grupo, vamos a decir, llamado 
“congregaciones”, trataban de levantarse de ese engaño, de 
esa falsa doctrina que los llevaba su ministro o su pastor o su 
líder en cada tiempo; vean, cuando ella trataba de levantarse de 
ese error, y comenzaban a aceptar la verdad, vean, cada líder 
entonces la tumbaba de nuevo con doctrinas falsas.

 [102]. … él la tumbaba de nuevo con aquella doctrina 
falsa. Él era tan grande que al principio yo le tenía miedo, 
pero	cuando	por	fin	fui	a	encontrarlo,	descubrí	que	tenía	
músculos grandes y poderosos. Esos fueron MÚSCULOS 
DE FE.

[JBP] Vean, ahí es donde puede estar ese enfrentamiento, 
porque ya tiene esos músculos de fe. Y él escribe allí: [WSS] 
«Fe de Rapto». O sea que ya puede enfrentarse a esa 
situación.

 [102]. El resultado del sueño era que: Siendo que Dios 
está conmigo, y Él me puede dar fuerzas, entonces yo me 
pondré al lado de ella, en contra del poder denominacional 
del mundo, y haré que él no la golpee más.

[JBP] Vean cómo todo eso es lo que en este tiempo final está 
siendo cumplido, y cómo todo cesó. Vean cómo él allí en la La Dispensación del Reino90
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visión… en el sueño (corrijo), en el sueño (porque fue un sueño, 
nos dice él), en el sueño él dejó de golpearla; y cómo Dios 
cuando le muestra y le revela el significado de ese sueño, vean 
cómo ya le muestra allí que él puede hacerlo porque Dios está 
con él.
 Vean, y Dios está en este tiempo final en Su manifestación 
final, y es el que le da fuerza y le dará fuerza para todo lo que 
tenga que llevar a cabo.
 Ahora, en este entrelace que hubo de esta Dispensación de 
la Gracia con la Dispensación del Reino, vimos cómo todo fue 
desarrollándose y cómo llegó la Dispensación de la Gracia a su 
final. Cuando él profetizaba de que iba a llegar un momento en 
que se iba a cerrar, vimos cuándo se cerró; y ya eso es historia. 
Y estamos ya viendo todo el Programa Divino correspondiente 
ya a una nueva dispensación.
 O sea que ya podemos decir claramente y abiertamente 
que estamos en la Dispensación del Reino.
 Vean, porque todavía él cuando estaba en el 2017, quizás 
parte del 2018, decía que [WSS] “todavía la Dispensación de 
la Gracia no había terminado y que pronto terminaría”5; pero 
nunca pudo pronunciar las palabras: “Que ya estamos en la 
Dispensación del Reino completamente”; solo hablaba de 
entrelace dispensacional.
 Pero hoy podemos decir, ya claramente, que desde esa 
fecha para acá, desde finales de 2018, principios de 2019, ya 
estamos en la Dispensación del Reino.

5  2017-01-27 “El regreso de los ciudadanos celestiales a la Casa del 
Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy importante, 
en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación del Reino, 
con el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de Judá, como 
Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo
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 Bueno, muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín 
y reverendo Andrés Cruz Gallegos, que me permiten compartir 
con ustedes y participar de esta reunión tan importante que 
tienen allá; y compartirles estas porciones, las cuales nos 
revelan en dónde estamos en el Programa Divino en este tiempo 
final; y saber y estar conscientes que Dios está con nosotros.
 ¡Dios está contigo, Dios está conmigo!, y nos está dando 
músculos de fe, nos está dando esa Fe de Rapto; para que 
así pronto obtengamos nuestra transformación; y así seamos 
llevados a la Casa de nuestro Padre celestial, a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 “LA DISPENSACIÓN DEL REINO”�
 Es la dispensación en la cual estamos viviendo hoy.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín.
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 “LA DISPENSACIÓN DEL REINO”�
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 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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… de dispensación en medio del pueblo, siempre se ha venido 
diciendo que hay algo que ocurre cuando se va terminando la 
dispensación y cuando va comenzando la otra dispensación.
 Siempre el personaje que va corriendo en la dispensación 
pasada se entrelaza con la dispensación que va comenzando; 
y de momento ¡wup!, y arranca la Dispensación del Reino (en 
este caso la Dispensación del Reino).
 Y eso se vino hablando en diferentes Estudios de un tiempo 
para acá; pero en el de hoy, algo se habló allí, algo salió allí, 
que ya ahora tú puedes identificar (vamos a decir) más… 
lo identificas más claramente en cuanto a quiénes son los 
personajes, porque hay un parte donde él dice allí que: [WSS] 
«Moisés y Elías viene bautizando en el Nombre del Señor 
Jesucristo».
 Y… leí también… se había quizás leído en algún momento 
alguna cosita, pero no se abrió; pero hoy se abrió esa parte, y 
cómo es que esos personajes ahora están siendo identificados 
en cuanto a ese cambio.
 Porque fíjate que se identificó allí con Juan (es una de las 
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cosas que hablamos hoy también): él venía bautizando en agua 
para arrepentimiento; y luego los discípulos decían: “Pero mira, 
este que tú presentaste y bautizaste, bautiza más gente que 
tú”; y ahí pues él le habla las cosas que le habla Juan a sus 
discípulos. Pero ¿ve?, están los personajes allí.
 Y yo dije una salvedad: Jesús no bautizaba.
 O sea que ese misterio del Séptimo Sello ahora, como es 
en una manera triple1, se aclaró algo bien tremendo; porque 
fíjate que el hermano William no bautizaba; y Juan el Bautista sí 
bautizaba; el hermano Branham bautizaba.
 Y vean cómo en una manera triple, ahora el Séptimo Sello, 
ahora se abre ese misterio abiertamente; se abre esa etapa de 
aclarar y de ver ese entrelace que hubo allí, de la Dispensación 
de la Ley con la Gracia; mira cómo ahora se abre ese misterio 
con nombre y apellido; o sea, se identifican los personajes.
 Que era lo que estábamos hablando en el audio que mandé 
anterior (a repasar un poquito lo que… por el ruido).
 Es que en esos cambios de dispensaciones (lo que 
hablamos ahorita, en el audio de ahorita)… Allí quizás uno con 
el… como decía el hermano William: [WSS] “Con el protocolo”, 
pues un poco se tiene que ir… Aunque todos los saludos que 
uno da, ya sea ahí en el área del púlpito o en la oficina, y 
también acá, pues uno trata de hablarlos lo más común (a que 
el pueblo lo entienda); pero cuando uno lo habla fuera de…, 
como que se siente más libre; y eso es lo que estamos hablando 
ahora: quizás un resumen de lo que hablamos ahorita allí, que 
ya hubo unas Escrituras y hubo ciertas cosas que se hablaron 
muy importantes.
 Pero ahora quizás lo estamos desmenuzando un poquito 
más, lo que es el entrelace dispensacional; porque el tema que 

1  Los Sellos, pág. 481, párr. 193 / Citas, pág. 168, párr. 1501
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le colocamos fue: “LA DISPENSACIÓN DEL REINO”.
 O sea, ya ahora tú puedes con propiedad decir: “Estamos en 
la Dispensación del Reino”. Ahora podemos decir con propiedad: 
“Estamos ya viviendo en estos cuerpos terrenales…”.
 O sea que Dios nos ha permitido tener esa parte de sentir 
lo que es la Dispensación del Reino estando en estos cuerpos 
terrenales; luego la vamos a sentir en la Cena de las Bodas del 
Cordero; aunque un poquito antes: los 30 a 40 días, con los 
cuerpos nuevos en esta Tierra; y luego el Milenio.
 O sea que tenemos la oportunidad de disfrutar de la 
Dispensación del Reino desde ahora. No en el Milenio sino 
desde ahora, desde ya.
 Lo cual no pasó cuando estaba el hermano William 
aquí, que él tenía que decir: [WSS] “Estamos en el entrelace 
dispensacional”2; y en ningún momento él pronunció y dijo: 
“Estamos en la Dispensación del Reino”.
 Y si usted lo encuentra que ha dicho un montón de veces, 
que ha dicho que estamos en la Dispensación del Reino, pero 
eso no estaba cumplido totalmente; porque después, más 
adelante, decía: [WSS] “Estamos en el entrelace”. Y tú decías: 
“Pero ¿cómo va a ser que…? ¿Estamos en la Dispensación del 
Reino o no estamos?”; porque sí estábamos, pero estábamos 
en un entrelace.

2 1998-11-20 “El Señor Jesucristo cambiando de Cordero a León”: 
[WSS]	Y	 todavía	en	este	 tiempo	estamos	 recibiendo	 los	beneficios	de	
Su Obra como Cordero de Dios; y aunque estamos en un entrelace 
dispensacional,	estamos	recibiendo	todavía	los	beneficios	de	la	Primera	
Venida de Cristo como Cordero de Dios.
 2001-11-18 “Cruzando la esquina final - Parte I”: [WSS] Ahora, 
estamos en el entrelace dispensacional, porque Cristo todavía está en el 
Trono del Padre haciendo Intercesión, pero cuando salga del Trono del 
Padre ya entonces entra de lleno la nueva dispensación: la Dispensación 
del Reino.

La Dispensación del Reino - Parte 297

le colocamos fue: “LA DISPENSACIÓN DEL REINO”.
 O sea, ya ahora tú puedes con propiedad decir: “Estamos en 
la Dispensación del Reino”. Ahora podemos decir con propiedad: 
“Estamos ya viviendo en estos cuerpos terrenales…”.
 O sea que Dios nos ha permitido tener esa parte de sentir 
lo que es la Dispensación del Reino estando en estos cuerpos 
terrenales; luego la vamos a sentir en la Cena de las Bodas del 
Cordero; aunque un poquito antes: los 30 a 40 días, con los 
cuerpos nuevos en esta Tierra; y luego el Milenio.
 O sea que tenemos la oportunidad de disfrutar de la 
Dispensación del Reino desde ahora. No en el Milenio sino 
desde ahora, desde ya.
 Lo cual no pasó cuando estaba el hermano William 
aquí, que él tenía que decir: [WSS] “Estamos en el entrelace 
dispensacional”2; y en ningún momento él pronunció y dijo: 
“Estamos en la Dispensación del Reino”.
 Y si usted lo encuentra que ha dicho un montón de veces, 
que ha dicho que estamos en la Dispensación del Reino, pero 
eso no estaba cumplido totalmente; porque después, más 
adelante, decía: [WSS] “Estamos en el entrelace”. Y tú decías: 
“Pero ¿cómo va a ser que…? ¿Estamos en la Dispensación del 
Reino o no estamos?”; porque sí estábamos, pero estábamos 
en un entrelace.

2 1998-11-20 “El Señor Jesucristo cambiando de Cordero a León”: 
[WSS]	Y	todavía	en	este	tiempo	estamos	recibiendo	los	beneficios	de	
Su Obra como Cordero de Dios; y aunque estamos en un entrelace 
dispensacional,	estamos	recibiendo	todavía	los	beneficios	de	la	Primera	
Venida de Cristo como Cordero de Dios.
 2001-11-18 “Cruzando la esquina final - Parte I”: [WSS] Ahora, 
estamos en el entrelace dispensacional, porque Cristo todavía está en el 
Trono del Padre haciendo Intercesión, pero cuando salga del Trono del 
Padre ya entonces entra de lleno la nueva dispensación: la Dispensación 
del Reino.



La Dispensación del Reino - Parte 2 98

 Ahora, decir que estamos de lleno, y eliminar la palabra 
“entrelace”, ahí eso es otra cosa.
 O sea, ya decir que estamos en la Dispensación del Reino, 
y tú poder ir para atrás (que es lo que se habló ahorita) y poder 
identificar los personajes que estuvieron en ese entrelace, y el 
personaje que siguió ministrando en la Dispensación del Reino, 
ya eso es la revelación; la cual Pedro allí recibió; y [Jesús] dijo: 
“Sobre esta Roca edificaré Mi Iglesia”3.
 ¿Cuál era la revelación? ¡La de saber quién era Él!, de 
saber que era el Cristo, el Ungido, el Mesías. ¿Ve?
 Y ahora, miren cómo esa parte de identificar allí a Juan, 
que bautizaba para arrepentimiento; y después venía otro que 
bautizaba también: pero Jesús no bautizaba, bautizaban los 
discípulos; y era ese entrelace en el cual uno bautizaba y el otro 
también.
 Y ahora, en el entrelace dispensacional tenemos al precursor, 
el hermano Branham, bautizando; lo cual fue la restauración en 
la edad séptima; porque se dejó de bautizar en las edades, pero 
vuelve y se restaura nuevamente el bautismo.
 Nosotros comenzamos bautizando; y en la séptima etapa: 
2000, nos introduce en la séptima etapa; vuelve la restauración 
otra vez4. ¿Ve? Se recorre lo mismo, pero dentro del entrelace 
dispensacional; está corriendo la Dispensación de la Gracia 
también; porque si no estuviera corriendo la Dispensación de la 
Gracia, él no podía decir en el 2000: [WSS] “Vamos a bautizar”; 
entonces nos estaría llevando para atrás otra vez.
 Nunca nos llevó para atrás; él siguió llevándonos para al 
frente de etapa en etapa; y en la séptima, pues hay que hacer lo 

3  San Mateo 16:15-20
4  2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 del (f), págs. 148-151 
del (T4)
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mismo que pasó en la séptima de la Dispensación de la Gracia: 
bautismos.
 Pero ¿qué pasa? Que allí comienza un ministerio, lo cual 
él escribe en el libro de Las Edades (que lo leí hoy): [WSS] 
«Moisés y Elías viene bautizando en el Nombre del Señor 
Jesucristo».
 “¡Pero ven acá!…”.
 [WSS] «y vienen predicando el Nombre del Señor 
Jesucristo»5.
 “Pero si el hermano William no bautizó, él no bautizaba”.
 Y ahí se va abriendo ese misterio del Séptimo Sello en una 
manera sencilla:
 Cómo ese ministerio comenzó; luego en ese año 2002 
empieza ese ministerio a cumplir esa Palabra que él había dicho 
en Las Edades, y estaba escrito por él: [WSS] «Moisés y Elías 
vendrán…»; y en el libro de Citas también la cité (que el domingo 
la había hablado, pero no les expliqué esa parte), que él escribe 
arriba: [WSS] «Moisés y Elías viene bautizando…». O sea, 
vienen en ese entrelace dispensacional. Y ya uno conoce ese 
misterio.
 Y vea cómo ya entra esa etapa de bautismos, en la cual iba 
a llegar a una parte donde iba a decir: “Hasta aquí”.
 O sea que él, en las palabras que leí del 2000, que fueron 
unas palabras que él leyó a una reunión de Valencia, en 
Venezuela; y creo que ese fue el día que Miguel empezó allá, 
el hermano Miguel comenzó allá a bautizar, en Venezuela, él 
comenzó allí; y él le mandó unas palabras (las leí) en donde él 
dice que [WSS] “Va a llegar un momento en que la Dispensación 

5  Estudio Bíblico #301, 2023/abr/23 (domingo) págs. 9-10 del (f), 
págs. 191-192 del (T3): Citas, pág. 57, párr. 499 - [WSS] «Predican el 
Nombre y bautizando en el Nombre de Jesús / Bautizan / Moisés y Elías 
– mueren antes de los 3 años y medio».

La Dispensación del Reino - Parte 299

mismo que pasó en la séptima de la Dispensación de la Gracia: 
bautismos.
 Pero ¿qué pasa? Que allí comienza un ministerio, lo cual 
él escribe en el libro de Las Edades (que lo leí hoy): [WSS] 
«Moisés y Elías viene bautizando en el Nombre del Señor 
Jesucristo».
 “¡Pero ven acá!…”.
 [WSS] «y vienen predicando el Nombre del Señor 
Jesucristo»5.
 “Pero si el hermano William no bautizó, él no bautizaba”.
 Y ahí se va abriendo ese misterio del Séptimo Sello en una 
manera sencilla:
 Cómo ese ministerio comenzó; luego en ese año 2002 
empieza ese ministerio a cumplir esa Palabra que él había dicho 
en Las Edades, y estaba escrito por él: [WSS] «Moisés y Elías 
vendrán…»; y en el libro de Citas también la cité (que el domingo 
la había hablado, pero no les expliqué esa parte), que él escribe 
arriba: [WSS] «Moisés y Elías viene bautizando…». O sea, 
vienen en ese entrelace dispensacional. Y ya uno conoce ese 
misterio.
 Y vea cómo ya entra esa etapa de bautismos, en la cual iba 
a llegar a una parte donde iba a decir: “Hasta aquí”.
 O sea que él, en las palabras que leí del 2000, que fueron 
unas palabras que él leyó a una reunión de Valencia, en 
Venezuela; y creo que ese fue el día que Miguel empezó allá, 
el hermano Miguel comenzó allá a bautizar, en Venezuela, él 
comenzó allí; y él le mandó unas palabras (las leí) en donde él 
dice que [WSS] “Va a llegar un momento en que la Dispensación 

5  Estudio Bíblico #301, 2023/abr/23 (domingo) págs. 9-10 del (f), 
págs. 191-192 del (T3): Citas, pág. 57, párr. 499 - [WSS] «Predican el 
Nombre y bautizando en el Nombre de Jesús / Bautizan / Moisés y Elías 
– mueren antes de los 3 años y medio».



La Dispensación del Reino - Parte 2 100

de la Gracia iba a llegar a su final”.
 Y en esa otra que yo la había leído, que él dice: [WSS] “No 
sabemos cuánto dure esta etapa”6. O sea que esa etapa iba a 
tener unos años.
 Ahora, llegó, él nos lleva a esa etapa, nos coloca de frente 
a la séptima etapa; y ahí ya se va haciendo ese entrelace de 
ministerio.
 En el cual, ese ministerio que comenzó ahí, tenía que 
comenzar en una forma como un bebé7: progresiva, en pañales 
(vamos a decir), hasta llegar a un punto en donde era el 
ministerio que iba a decir: “Hasta aquí llegó la Dispensación de 
la Gracia”.
 Y fue por mandato de él, fue por mandato del Arcángel: 
[WSS] “Dile al pueblo… Dile al pueblo…”. Siempre es el 
mandato de Dios por medio de Sus Ángeles al instrumento que 
Dios tiene.
 Vean, fíjate que cuando a Josué, y a Moisés también le dijo: 

6  2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos”: Bueno, 
vamos a dejarlo quietecito ahí y continuemos viviendo esta etapa la cual 
es gloriosa. Y luego de esta etapa, luego que sea terminada esta etapa…; 
y no sabemos cuándo será terminada, pero cuando entre hasta el último: 
terminará; y entonces: la resurrección de los muertos en Cristo y la 
transformación de nosotros los que vivimos.
 No sabemos si en este año o el que viene, o en el otro arriba, o 
no sabemos en qué año; pero sabemos que en alguno de los años se 
completará esta etapa, y entonces seremos transformados.
7  Citas, pág. 35, párr. 293 / Estudio “La señal del Hijo del Hombre 
en el cielo”, 2023/feb/28 (martes), págs. 5-7 del (f), págs. 213-215 del 
(T4) /Estudio Bíblico #284, 2023/feb/24 (viernes), págs. 52-54 del (f), 
págs. 88-90 del (T4) / Estudio “El tiempo de Redención terminó, dice 
el Ángel Fuerte de Apocalipsis 10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), págs. 
64-65 del (f), págs. 164-165 del (T2) / Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 
(domingo), pág. 19 del (f), pág. 135 del (T3): [WSS] «La infancia del 
nuevo ministerio».
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“Dile al pueblo que marchen”8. Siempre es Dios mandando, 
enviando…; pero tiene que tener una boca en la Tierra.
 Si allá tuvo la boca del Arcángel Gabriel diciéndole a María 
las cosas que iban a suceder9, tiene que tener aquí una boca 
también, para decirle a la Iglesia las cosas que iban a suceder.
 Y ahora, vean cómo al final llega esa etapa de finalizar 
la Dispensación de la Gracia; y el mismo que la finaliza es el 
mismo que comienza la Dispensación del Reino; y es al cual 
Dios lo deja en la Tierra con Su Iglesia.
 Por eso él dice: [WSS] “No se va a denominacionalizar 
la Dispensación del Reino”10. ¿Por qué? ¡Porque dejó Sus 
ministerios! Los dejó allí con ellos, con el pueblo; o sea, nos los 
ha dejado a nosotros para que no ocurra eso.
 O sea que él sabe y está consciente el por qué Dios lo dejó 
terminar una dispensación y comenzar otra dispensación.
 Y ahí es donde leí lo del sueño que él tuvo, del hombre 
que le parecía su padre, pero no era su padre; y una mujer 
que parecía su madre, pero no era su madre. Y ya ahí van a 
escuchar el audio.
 Y cómo es que esos músculos de fe, él vio que… dice: 
[WMB] “Yo flacucho (vamos a decir), ¿cómo puedo meterle 
mano a ese hombre que es tan grande?”.
 Pero él dice que fue creciendo, creciendo, esos músculos 
de fe; y él dice que llegó a tener unos músculos ¡tan grandes! Y 
él escribe arriba: [WSS] «Fe de Rapto».
 Y pudo cortar y quitar ya que él le siguiera dando a esa 
mujer; lo cual ahí después dice lo que significa: quién es la 

8  Éxodo 14:15
9  San Lucas 1:26-38
10  Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), pág. 
25 del (f), pág. 93 del (T1): 1978-06-11 “La Venida de la Piedra Angular”, 
pág. 32
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mujer, quién es el hombre, y todo lo que… esas doctrinas que le 
estaba diciendo el hombre a esa mujer.
 Él dice que ella trataba de levantarse…; o sea, ya iba 
recibiendo la revelación; y él trataba de golpearla otra vez. Y 
eso, él dice: [WMB] “Congregaciones”, el hermano Branham 
ahí.
 O sea que tiene que haber un ministerio en el tiempo final 
que va a evitar que sigan los ministros (que están en contra 
y que están denominacionalizando al pueblo), dejen de estar 
dándoles esas doctrinas; y que el pueblo pueda levantarse con 
Fe de Rapto. Y eso es lo que está ocurriendo ahora.
 Pero vean cómo todo está siendo abierto…, ya abiertamente 
a que el pueblo entienda y sepa el misterio del Séptimo Sello.
 Pero ya para nosotros, ya la palabra “misterio” como que se 
está echando a un lado; porque ya no es un misterio, sino ya 
es algo…; porque un misterio es algo que está oculto; ahora es 
algo que está ya revelado.
 Ya para nosotros son misterios revelados. Ya no es un 
misterio. Ya es Dios dándonos a conocer cara a cara las cosas.
 Ahora lo estamos viendo, no por espejo, ni por tipos y figuras, 
sino cara a cara. Y podemos mirar hacia atrás y podemos decir: 
“Esto fue así, esto es así, esto es así, esto pasó así”.
 Pero eso él no lo podía decir allí, porque si lo decía se iban 
a levantar un montón; incluso en esa parte de los bautismos, 
hasta eso podían formar un issue [una cuestión].
 —“No, es que aquel bautiza más bonito, porque lo tira de 
cierta forma; hasta con estilo”.
 Y todas esas cositas las podían poner como una doctrina, y 
cosas así.
 Pero Dios todo lo iba a cumplir en una forma tan sencilla, 
que en la vista y en la… frente a los ojos de los hermanos, y 
de todos, y nadie se daba cuenta que en ese momento estaba La Dispensación del Reino - Parte 2102
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comenzando un ministerio, el cual iba a llevar al pueblo a la 
tierra prometida del glorioso Reino Milenial; antes a la tierra 
prometida del nuevo cuerpo.
 O sea que es el ministerio el cual tenía que estar presente 
en la Iglesia; como estuvo presente en el tiempo de Jesús 
cuando fue adoptado, tenían que estar esos ministerios; por 
consiguiente, tienen que estar los ministerios en medio de la 
Iglesia para la adopción de los hijos de Dios.
 Esto es como un… resumen, un poco, de lo que hablamos 
hoy.
 Quizás había algunas cosas que no hablamos allí en ese 
saludo de media hora; pero cómo Dios nos va abriendo todas 
las Escrituras, el entendimiento, y vamos comprendiendo todo 
el Programa Divino en una forma sencilla, en una forma que 
ahora decimos: “¡Con razón tenía que ser así!”.
 Por eso los escogidos o los entendidos entenderán, y 
entenderían todo ese misterio.
 Si ya a Daniel se lo había dicho el Arcángel Gabriel: “Guarda 
eso, déjalo por allí quietecito, que al fin del tiempo yo tengo unos 
allí que ellos van a entender11; ellos van a comprender todo ese 
misterio de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles”.
 Y todo está siendo abierto; por eso es que la apretura de un 
momento a otro va a seguir arreciando.
 O sea, ya la apretura en cuanto al mundo y todas las cosas, 
vemos que las cosas se ponen cada vez más difíciles; pero 
cuando se apriete más es porque ya ese misterio ha sido abierto, 
y ya se va a ver más claramente cómo Dios está obrando, y en 
quién Dios está obrando, y quién es el pueblo de Dios.
 Y ahí es donde el enemigo tratará de que los escogidos no 
reciban esa promesa.

11  Daniel 12:8-10
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 ¡Pero la vamos a recibir! Vamos a recibir la promesa de la 
transformación de nuestros cuerpos, porque Él lo prometió; y se 
va a cumplir la resurrección también; luego, al verlos, seremos 
transformados.
 O sea que sí o sí se va a cumplir, vamos a decir; aquí no hay 
lugar a duda que esas promesas Dios las cumplirá.
 Lo importante es estar del lado del Programa Divino, de la 
Obra Divina, y estar en la Dispensación del Reino.
 Si usted está en la Dispensación del Reino es estar en el 
Lugar Santísimo; por lo tanto, es ver cara a cara, sin estorbo, 
sin nada que se interponga entre Dios y usted. O sea que ahora 
estamos viendo cara a cara las cosas.
 Ahora no estamos viendo en entrelaces y en cosas, sino 
cara a cara.
 “Entrelace”, pues el entrelace de este tiempito que estamos 
en la Dispensación del Reino, en estos cuerpos, con el Milenio; 
ahí puede haber un entrelace o hay un entrelace, que podemos 
decir: entrelaza. Pero de “dispensación”, ya esa palabra no la 
usamos, porque ya estamos en la Dispensación del Reino.
 Aquellos que quieran quedarse en la séptima etapa, tienen 
que estar conscientes que están entonces ubicándose en la 
Dispensación de la Gracia. No pueden decir que están en la 
Piedra Angular, ni pueden decir que están en la Dispensación 
del Reino.
 O sea, los que están esperando algo que no es dentro de la 
Dispensación del Reino, están colocados en la Dispensación de 
la Gracia; y ahí no está la promesa de la adopción para los hijos 
de Dios. La promesa de adopción está en la Dispensación del 
Reino.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Continuación de “LA DISPENSACIÓN DEL REINO”, del 
tema de ahorita; de hoy jueves 27 de abril de este año 2023. La Dispensación del Reino - Parte 2104
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 Un poquito desmenuzadito así, acá con los muchachos, de 
lo que hablamos en esta mañana, en el saludo que le enviamos 
al misionero Miguel Bermúdez Marín, allá en Ciudad México 
con el reverendo Andrés Cruz Gallegos y todos los ministros, en 
toda esa zona allá de Ciudad México, o sea, estado de México, 
México.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde a todos.
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La necesidad de recibir la Fe de Rapto
Rev. José Benjamín Pérez

Dios te bendiga, Gerson, Dios te guarde.
 Mira, esta mañana grabé el saludo (ya le dije al hermano 
Miguel, esta mañana le dije que ya lo tenía); y después salí 
a donde estaban los trabajadores, y allí, parece que todavía 
faltaba alguito más por añadir a ese saludo.
 Aunque ese es un misterio que ya está siendo abierto 
claramente; y todavía faltan muchas cosas por ser abiertas, 
las cuales Dios nos va a ir abriendo cada vez más y más.
 Y ya pues, las cosas que no fueron habladas en tiempos 
pasados, ahora nos ha sido dado a conocer; porque como son 
cosas en las cuales el contenido de saberlas y conocerlas es 
nada más y nada menos que: la Fe de Rapto.
 Entonces por eso no fue dado a conocer el misterio del 
Séptimo Sello, ni tampoco fue escrito; porque en el libro de 
Los Sellos el Ángel le dice a Juan: [WMB] “Déjalo pasar, 
tropezarán con eso. Yo lo revelaré en aquel día cuando tengan 
necesidad de saberlo”1.
 O sea que la necesidad de conocer ese misterio, y 

1  Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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obtener la Fe de Rapto, es ahora; porque los juicios de la gran 
tribulación están por comenzar.
 Por consiguiente, la generación y los escogidos de Dios 
pertenecientes a este tiempo final son los que necesitarían 
conocer el misterio del Séptimo Sello; o sea, conocer lo que 
los Truenos hablaron, lo cual es la Fe de Rapto.
 El cumplimiento de la Visión de la Carpa, donde se cumpla, 
ahí es donde estará siendo abierto y hablado los Truenos, la 
Fe de Rapto.
 Por eso es que cuando se habla, ya sea ahí en la Carpa 
o en alguna plática o en algún momento, y se habla con 
referencia a todo el misterio que Dios está abriéndonos en este 
tiempo final: todo lo que se habla es un tiempo bajo Carpa; o 
sea, es un tiempo en donde el cumplimiento de esa Palabra es 
cumplida también.
 Todo lo que es hablado en nuestra dispensación —que 
está ya abierta por completo estando nosotros en estos 
cuerpos—, todo lo que es hablado, y en dondequiera que esté 
esos ministerios: ahí estará siendo hablado el misterio por lo 
cual hubo silencio en el Cielo por media hora.
 Por eso es que no hay palabra que caiga en tierra en este 
tiempo final, sino que cae solamente en la tierra buena, la 
que va a producir al ciento por uno [100 x 1], para rapto2, que 
son los escogidos de Dios, los cuales van a obtener a ciento 
por uno; o sea, van a obtener la revelación completa; y van a 
llegar a la perfección, a la Fe Perfecta: a la Fe de Rapto.
 Pero si te fijas, esa Fe de Rapto no la va a obtener el grupo 

2  Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), págs. 32-33 del (f), págs. 456-457 del (T) / Estudio 
Bíblico #272, 2023/ene/13 (viernes), págs. 13-15 del (f), págs. 13-15 del 
(T3): [WSS] «100x1 es el Reino de Dios». / Estudio Bíblico #274, 2023/
ene/20 (viernes), págs. 5-6 del (f), págs. 15-16 del (T4)
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de sesenta [60 x 1], que son los 144.000, porque no van a ser 
raptados. Tampoco el grupo de treinta [30 x 1], porque ese 
grupo son los pertenecientes a las vírgenes fatuas, aquellos 
los cuales sus nombres permanecieron escritos en el Libro de 
la Vida; y ellos van a producir fruto, claro que sí, pero a treinta; 
tampoco es un fruto de rapto.
 Solamente los de ciento por uno son los que llevarán el 
fruto de Fe de Rapto.
 O sea que, en este tiempo final, todo lo que Dios nos está 
dando ahora, y está siendo abierto para que el escogido de 
Dios produzca a ciento por uno, es lo que los Truenos estarían 
dando a conocer: ese misterio del Séptimo Sello, por el cual 
hubo silencio en el Cielo por media hora.
 Y al estar siendo abierto y ser abierto ahora en medio de la 
Iglesia, pues eso es lo que los escogidos necesitan conocer.
 Cuando allí el Ángel le estaba diciendo a Juan: “Déjalo 
pasar, eso no lo escribas”, en ese tiempo todavía no era el 
tiempo; ni en la primera, ni en la segunda, ni en la tercera, ni 
en la cuarta, ni en la quinta, ni en la sexta, ni en la séptima 
edad; sino que es y era en la Edad de la Piedra Angular.
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y podemos ver cara a cara todo lo que Dios está haciendo 
y está realizando en el Lugar Santísimo; lo cual en el Cielo 
hubo silencio y nada se movía, todo estaba en quietud; porque 
estaba siendo abierto ese misterio a la Iglesia del Señor 
Jesucristo aquí en la Tierra.
 Y al estar siendo abierto a la Iglesia, pues allá no se podía 
hacer ningún movimiento para que el diablo no imitara y no 
dijera… no… al decir algo, no decir el misterio abierto, y así el 
diablo no pudiera imitar.
 O sea, lo que se estaba dando a conocer con la apertura del 
Séptimo Sello…, lo cual ellos conocieron, porque fue abierto 
en el Cielo; ellos conocieron lo que era, ellos conocieron cuál 
era ese misterio: guardaron silencio.
 Y al manifestarse el Séptimo Sello en la etapa de la Gran 
Voz de Trompeta, ya ahí el enemigo no podía imitar eso; 
porque ya al ver cómo es que se estaba realizando esa labor, 
al mirar, lo primero que iba a decir: “Espérate, vamos a ver, 
esto no puede ser así”.
 Y pasaría como pasó en el tiempo de Jesús, que aun ya 
cuando lo habían tomado preso, el mismo espíritu del diablo 
que estaba allí cuando fue tentado Jesús3 era el mismo espíritu 
del diablo que estaba en esos que le injuriaban y le decían: 
“Si eres Hijo de Dios, dinos quién te pegó”4. O sea que ellos 
estaban inspirados por el diablo; y no conocían ese misterio, y 
tampoco sabían quién era Él.
 Ahora podemos ver ese misterio, el cual está siendo 
abierto ahora, abiertamente, a la Iglesia del Señor; porque es 
el tiempo de conocerlo, es el tiempo de conocer el misterio del 
Séptimo Sello.
 Y como yo les decía en la plática anterior: ya para nosotros 

3  Mt. 4:1-10; Mr. 1:12-13; Lc. 4:1-13
4  Mt. 26:67-68; Mr. 14:65; Lc. 22:63-64
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no es un misterio, sino que ya es algo abierto. Y cada día 
más y más, Dios nos va dando más y más revelación, más 
y más entendimiento, para comprender todos esos misterios; 
y comprender esa Piedra no cortada de manos, la cual en 
este tiempo final herirá a la imagen en los pies de hierro y de 
barro cocido5, que es la imagen que vio el rey Nabucodonosor 
de esa estatua gigante6, la cual representa las etapas de los 
gentiles, que se encuentra ahora en la etapa de los pies de 
hierro y barro cocido.
 Y esa visión que habló el Ángel, y le mostró en esa visión 
esa cacería que tuvo con ese oso7, vean ustedes cómo eso 
se viene a cumplir en este tiempo; y cómo a ese oso —lo cual 
representa el imperio romano en su etapa final— le va a herir y 
le va a dar en el corazón; o sea, le va a dar en la parte central 
y los va a desmenuzar; porque el oso le cayó en los pies, a 
cierta distancia, muerto.
 Y así es como esa Piedra no cortada de manos, la cual 
desciende —lo cual es Su Segunda Venida—, hiere a esa 
imagen y la desmenuza.
 Y luego esa Piedra creció y vino a ser un monte: el Monte 
de Dios, el Monte de Sion.
 Ahora, todo ese misterio también está siendo dado a 
conocer y está siendo abierto en este tiempo final.
 Y todo lo que en sueños y en visiones le fue mostrado al 
reverendo William Branham, miren cómo ahora está siendo 
comprendido por la Iglesia del Señor; porque es el tiempo y es 
el momento en que el pueblo necesita conocer esos misterios, 
para que así luego sea raptada y sea sacada de esta Tierra, 

5  Daniel 2:34
6  Daniel 2:1-45
7  Estudio Bíblico #301, 2023/abr/23 (domingo), págs. 11-25 del (f), 
págs. 193-207 (T3)
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para que así los juicios divinos no toquen a la Iglesia-Novia.
 Es como cuando el Ángel le muestra todo allí en la Visión 
de la Carpa y le va mostrando todas las cosas; pero hay ciertas 
cosas que Él le dice que no lo hable abiertamente al público, 
y que no lo dé a conocer, como dio a conocer la Primera y 
Segunda Etapa, que también le había dicho que no lo hiciera.
 Y siempre Dios iba a cumplir Su Programa, siempre Dios 
iba a cumplir todo lo que estaba ya predestinado para ser 
cumplido en el tiempo del hermano Branham; quizás con más 
dificultades; y dificultades que, al hablarlas (cómo funcionaba 
la Primera y Segunda Etapa), pues vinieron a ser problemas 
para el ministerio del hermano Branham.
 Pero siempre Dios cumplió Su Obra, siempre Dios hizo 
realidad Su Programa para la séptima etapa de la Iglesia 
gentil.
 Pero para la Tercera Etapa, ahí el Ángel le habló pero con 
firmeza y con amor: [WMB] “De esto no dirás nada a nadie”8.
 Y fíjate que cuando él vio todo lo que estaba ocurriendo 
allí, ya en esa etapa en donde estaban ocurriendo todos esos 
milagros y maravillas, ya ese ministerio allí estaba adoptado; 
y lo estaba llevando a cabo Dios, la Columna de Fuego, por 
medio de ese al que le estaba hablando la Columna de Fuego.
 O sea que ya en ese tiempo que vio el reverendo William 
Branham, ya en ese tiempo ese ministerio estaba lleno con el 
poder de Dios.
 Cuando dice: [WMB] “Llena unos cuantos vasos…”, en el 
mensaje “PERFECTA FUERZA POR PERFECTA DEBILIDAD”, 
en uno de los extractos, o sea, de la parte donde él dice: [WMB] 
“Llena esos vasos, o llena unos vasos…”, ahí escribe: [WSS] 

8  Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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«Moisés y Elías»9.
 El velo de carne que tenga los ministerios de Moisés y 
Elías será el ministerio en donde Dios lo llenará con el poder de 
Dios, lo llenará con la Palabra. Y al llenarlo con la Palabra…, o 
sea, cuando dice: [WMB] “Llena unos cuantos vasos y sacude 
este mundo”, o sea, volverá a experimentar este planeta Tierra 
un hijo de Dios con el poder que tuvo Adán.
 Lo vimos también en Josué, en Moisés, en Elías, en Eliseo, 
en Jesús; o sea, hasta ahí, vamos a decir, en algunos profetas, 
en porción; luego lo vimos en Jesús en toda Su plenitud; lo 
vimos en el hermano Branham; en San Pablo también; los 
apóstoles hicieron ciertos milagros.
 Pero será la ocasión que en la Dispensación del Reino 
habrá el cumplimiento del Sexto Sello, de los Dos Olivos, que 
tendrán poder sobre la naturaleza.
 O sea que será nuevamente el Título de Propiedad siendo 
restaurado a la raza humana; y ese será el que tendrá ese 
vaso lleno del poder de Dios.
 Ahora, miren algo importante, lo cual no debemos pasar por 
alto, porque se habló algo hoy; en donde el hermano Branham 
se levanta a las 3:00 de la mañana para darle un vaso de 
agua a José, y José representa y tipifica el cumplimiento de la 
Venida del Señor.
 Y allí nos muestra cómo él estaba dormido. Al levantarse 
y darle un vaso de agua a José era porque o José se lo pidió, 
o estaba despierto, estaba pidiendo; y vean cómo hace que el 
profeta se levante para que le dé agua, y le da un vaso de agua.

9  Estudio Bíblico #213, 2022/jun/19 (domingo), págs. 32-33, 35-36 
del (f), págs. 104-105, 107-108 del (T2) / Estudio Bíblico #245, 2022/
oct/09 (domingo), pág. 41 del (f), pág. 139 del (T2) / Estudio “¿A quién 
enseñará Él ciencia? A los destetados”, 2023/abr/22 (sábado), págs. 22-
23 del (f), págs. 156-157 del (T2)
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 De seguro cuando a uno le piden agua, uno se lo da lleno, 
para que no tenga que volver a repetir, sino que ahí está llenito; 
de seguro se lo dio bien llenito. Y vean cómo luego vuelve a 
acostarse, y quedó inmediatamente dormido.
 Y esas dos ocasiones están representadas en la ocasión 
en donde él se nos fue en el 2017; y ese hijo pidió Agua. Y en 
esa ocasión de ese día…, una de las hijas me pidió que orara 
por él; y esa oración que se hizo allí fue una petición para que 
regresara; y sin darnos cuenta estaba pidiendo por esa Agua.
 Y esa Agua que iba a ser llenada en ese vaso: él en el día 
14 regresa y le sirve ese vaso de Agua a su hijo José. Y luego 
vuelve a dormir, a descansar; porque los creyentes no mueren 
sino que duermen; y quedó instantáneamente dormido.
 Ya ahí en el 2019 se nos fue, pero dejó unos vasos llenos: 
dejó los ministerios de Moisés y Elías, los cuales los llenó con 
Su Palabra. Y es la Palabra que está siendo dada a conocer 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa a todo hijo e hija 
de Dios que en este tiempo final necesita saber, conocer, eso 
que le dijo allí: [WMB] “Déjalo quieto eso, Juan, no lo escribas. 
Yo lo revelaré en aquel día, cuando tengan necesidad de 
saberlo”.
 Y este es el tiempo, este es el tiempo en donde el escogido 
de Dios le dice a Dios:
 “¡Necesitamos, Señor!, ¡necesitamos conocer el misterio 
completamente del Séptimo Sello! Necesitamos conocer, 
Señor, que en Tu Palabra —por lo cual en el Cielo ocurrió ese 
silencio—, que en Tu Palabra, el contenido de esa revelación, 
la Palabra que fue prohibida allí a Juan que escribiera, ¡eso 
necesitamos conocerlo, Señor!”.
 O sea que el escogido de Dios clama en este tiempo final 
por esa revelación. Y le decimos:
 “Padre celestial, ¡ahora necesito de Tu Palabra! ¡Necesito, La necesidad de recibir la Fe de Rapto116
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Señor, esa revelación; porque los juicios divinos están por 
caer!”.
 O sea que ahora, ¡hoy!, es el día que necesitamos conocer 
el misterio del Séptimo Sello, el misterio por el cual hubo 
silencio en el Cielo por media hora.
 Y eso es lo que Dios nos está dando, porque el escogido 
de Dios ha clamado a Dios y ha dicho:
 “Señor, ¡sácame de esta Tierra!; pero ¡necesito, Señor, 
conocer el misterio del Séptimo Sello!, ¡necesito conocer lo 
que Enoc conoció: la Fe de Rapto!”.
 Así que el clamor ha llegado a la presencia de nuestro 
Padre celestial; y por medio de esos vasos llenos que Él 
ha llenado, que son los ministerios de Moisés y Elías en el 
velo de carne que Él está usando en este tiempo final, está 
impartiendo eso que el pueblo de Dios necesita, lo cual es la 
Fe de Rapto.
 Así que sigan pidiéndole a Dios, clamando a Dios� ¡Que 
esa fe hale!, que hale esa revelación, para que siga Dios 
trayéndonos todo lo que el pueblo necesita para obtener 
la Fe de Traslación�
 Así que falta poco para llegar� No se desanime por 
nada en esta Tierra�
 Y si se le está haciendo difícil el camino, no se 
preocupe: Dios no lo va a desamparar�
 ¡Dios está contigo, Dios está conmigo!, y nos dará 
fuerzas para vencer; porque somos los vencedores de 
este tiempo final. ¡Y venceremos todas las cosas de este 
mundo!
 Lo que nos muestra que todavía estamos en este planeta 
Tierra, y que necesitamos ese cuerpo eterno y glorificado, es los 
problemas y situaciones a los que día a día nos enfrentamos. 
Pero Dios nos está ayudando y nos seguirá ayudando; porque La necesidad de recibir la Fe de Rapto117

Señor, esa revelación; porque los juicios divinos están por 
caer!”.
 O sea que ahora, ¡hoy!, es el día que necesitamos conocer 
el misterio del Séptimo Sello, el misterio por el cual hubo 
silencio en el Cielo por media hora.
 Y eso es lo que Dios nos está dando, porque el escogido 
de Dios ha clamado a Dios y ha dicho:
 “Señor, ¡sácame de esta Tierra!; pero ¡necesito, Señor, 
conocer el misterio del Séptimo Sello!, ¡necesito conocer lo 
que Enoc conoció: la Fe de Rapto!”.
 Así que el clamor ha llegado a la presencia de nuestro 
Padre celestial; y por medio de esos vasos llenos que Él 
ha llenado, que son los ministerios de Moisés y Elías en el 
velo de carne que Él está usando en este tiempo final, está 
impartiendo eso que el pueblo de Dios necesita, lo cual es la 
Fe de Rapto.
 Así que sigan pidiéndole a Dios, clamando a Dios� ¡Que 
esa fe hale!, que hale esa revelación, para que siga Dios 
trayéndonos todo lo que el pueblo necesita para obtener 
la Fe de Traslación�
 Así que falta poco para llegar� No se desanime por 
nada en esta Tierra�
 Y si se le está haciendo difícil el camino, no se 
preocupe: Dios no lo va a desamparar�
 ¡Dios está contigo, Dios está conmigo!, y nos dará 
fuerzas para vencer; porque somos los vencedores de 
este tiempo final. ¡Y venceremos todas las cosas de este 
mundo!
 Lo que nos muestra que todavía estamos en este planeta 
Tierra, y que necesitamos ese cuerpo eterno y glorificado, es los 
problemas y situaciones a los que día a día nos enfrentamos. 
Pero Dios nos está ayudando y nos seguirá ayudando; porque 



La necesidad de recibir la Fe de Rapto 118

somos los hijos de Dios, escogidos de Dios, de los cuales Él le 
dijo a Daniel que los entendidos iban a entender.
 Bueno, Dios te bendiga, Gerson.
 Solamente te quería decir lo del… que habíamos grabado 
eso - ese saludo en la mañana, y mira todo lo que platiqué 
aquí; lo cual no tengo otra cosa qué decir, sino que es el 
pueblo halando, pidiendo por esa revelación, la cual necesita: 
la necesidad de recibir el misterio siendo abierto del Séptimo 
Sello, la necesidad de conocer la Fe de Rapto.
 Ese puede ser el tema para esta pequeña plática: “LA 
NECESIDAD DE CONOCER LA FE DE RAPTO”. Porque sin 
ese conocimiento no podemos salir de este planeta Tierra, 
lo cual, pronto ocurrirán los juicios divinos, y entonces nos 
tocará; pero está profetizado y está en Su Programa que la 
Novia no pasará por la tribulación10.
 “LA NECESIDAD DE RECIBIR LA FE DE RAPTO”�
 Que Dios te bendiga, Gerson, Dios te guarde.
 Oren mucho por este hermano, el cual ha sido y será 
siempre de gran bendición para la Obra de Dios, y nuestro 
hermano Miguel Bermúdez Marín. Y a través de él estoy 
enviando estas palabras también, que las podemos unir al 
saludo de hoy.
 Dios te bendiga, Gerson. Dios te bendiga, hermano Miguel 
y Andrés Cruz Gallegos allá también, y todos los hermanos 
allá reunidos en México: que Dios les bendiga grandemente a 
todos.

10  Citas, pág. 119, párr. 1054
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 12 He aquí yo vengo pronto, y mi galardón conmigo, 
para recompensar a cada uno según sea su obra.

PALABRAS DE SALUDO
EN REUNIÓN DE MINISTROS
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 5 de octubre de 1991
Bogotá, Colombia
 Eso nos muestra que el Mensaje de nuestra edad, de la 
Piedra Angular, el Mensaje de la Dispensación del Reino, 
fue	reflejado	allá	en	el	Mensaje	de	cada	edad.
 Por lo tanto, acá aparecen muchas cosas siendo 
habladas, que fueron habladas en el Mensaje de cada edad; 
y aparecen muchas promesas que fueron habladas allá, 
siendo habladas acá también. Allá no se materializaron, y 
acá se materializan.
 Vean ustedes, le fue prometido el Maná escondido, 
pero solamente le fue dado el Mensaje de la segunda 
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dispensación. Pero el Maná escondido, que es el Mensaje 
del Lugar Santísimo, no le fue dado a ellos allá, porque es 
el Mensaje del Evangelio del Reino, el cual corresponde 
al Lugar Santísimo; y ellos vivieron en el Lugar Santo: las 
siete edades de la Iglesia gentil.
 Fue una promesa que se mencionó allá, y se materializa 
acá cuando recibimos el Mensaje del Evangelio del Reino; 
y así cada una de esas promesas.
 Así que ya podemos ver estas cosas; y así pueden ver 
que cada una de esas promesas que fueron habladas allá: 
“Al que venciere…”, esas promesas se les cumplirán a 
ellos cuando ellos sean transformados, tengan el cuerpo 
nuevo; pero a nosotros se nos cumplen acá.

[Rev. José B. Pérez] Hay un escrito en un estudio bíblico, que 
él escribió1:

[WSS] «El que recibe a Elías, Moisés y al Mesías, 
recompensa de la restauración del Reino recibirá; la 
adopción recibirá».

1  “Reunión de ministros en Chile”, 2022/mar/05 (sábado), pág. 5 del 
(f), pág. 19 del (T)
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[JBP] O sea, vean que esos que reciben esos ministerios, 
vienen a ser los vencedores del fin del tiempo, que reciben al 
que el Señor envía. Por lo tanto, reciben las bendiciones que 
fueron reflejadas en edades y dispensaciones pasadas, y 
vienen a ser cumplidas, materializadas, en este tiempo final, 
en cada uno de los escogidos pertenecientes al Cuerpo Místico 
de Cristo, lo cual es Su Iglesia en la etapa y Edad de Piedra 
Angular y Dispensación del Reino. Esas promesas son para los 
pertenecientes de esa nueva dispensación.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “PALABRAS DE SALUDO”]:

 [WSS] Cuando ellos resuciten, reciben, se les 
materializan esas promesas ([JBP] es cuando resuciten, es 
que se les va a materializar a ellos; pero a nosotros es estando 
vivos);	pero	esas	promesas	estaban	siendo	reflejadas	allá,	
y se cumplirían en nosotros acá. De eso hablaremos en 
otra ocasión con más detalles, tomando cada una de 
esas promesas y viendo cómo acá se nos cumplen en lo 
espiritual, y luego mirando cómo se van a materializar 
también en lo literal.
 Cuando hablamos de esas promesas, no encontramos 
cómo detenernos.
 Miren ustedes, una de esas promesas [Apocalipsis 
2:26]: “Al que venciere (dice algo así como), le daré 
autoridad sobre las naciones, y las regirá con vara de 
hierro”.
 Pero vean ustedes que en ninguna de las edades 
pasadas ninguno de los mensajeros con su grupo pudo 
usar esa autoridad sobre las naciones.
 (…) Ahora, ¿cuál de los siete mensajeros tuvo Estudio Bíblico #302123
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autoridad sobre las naciones?
 Esa autoridad sobre las naciones será dada de acuerdo 
a Zacarías, capítulo 4, y Apocalipsis, capítulo 11; y de ahí 
en adelante la gran tribulación será para traer las plagas 
sobre el reino gentil y establecer esa autoridad sobre el 
reino de los gentiles, y pasar los reinos de este mundo a las 
manos de Dios y de Su Cristo2 ([JBP] o sea, de Su Ungido).
 Porque los reinos del mundo pasarán y serán los reinos 
de nuestro Dios para el glorioso Reino Milenial; en donde 
serán gobernados, regidos, con vara de hierro también 
durante el Reino Milenial.
 Y así será, el Gobierno del Señor Jesucristo, un 
Gobierno de paz, de amor; pero un Gobierno en que todas 
las naciones tendrán que andar derechitas, conforme a 
como les sea establecido en el Reino de Dios.
 Dice que no vendrá lluvia sobre ellos sino la plaga con 
que herirá a las naciones que vengan contra Jerusalén; 
sobre aquellas naciones que no vayan a Jerusalén a adorar 
de año en año en la Fiesta de los Tabernáculos3 (me parece 
que es).
 Así que vean ustedes que será un Reino lleno de amor, 
de paz, de felicidad, pero bien estricto, en donde todos 
conocerán el Programa de Dios, donde se enseñará el 
mismo Mensaje que nosotros estamos recibiendo. Y las 
personas, entonces, de todo corazón podrán adorar a Dios, 
servirle a Dios y caminar en el Camino de Dios, que es el 
Programa Divino para el Reino Milenial.
 Así que vean ustedes que estas promesas dadas en cada 
edad	pasada,	en	el	fin	del	tiempo	es	que	se	materializan.	Y	
luego, el resto de los que vivieron en las edades pasadas, en 

2  Apocalipsis 11:15
3  Zacarías 14:16-17
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el	fin	del	tiempo	es	que	reciben	la	materialización	de	casi	
todas o de todas estas promesas conforme a lo establecido 
por Dios.
 En	el	fin	del	tiempo,	en	la	resurrección	de	ellos,	es	que	
reciben también ellos autoridad sobre las naciones, para 
luego	poner	plenamente	—en	el	Milenio—	en	función	esa	
autoridad como reyes y como sacerdotes; porque un rey 
y sacerdote sin autoridad no puede ser rey; por eso le es 
impartida	 esa	 autoridad	 sobre	 las	 naciones	 en	 el	 fin	 del	
tiempo.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, hay una porción allí, 
de la página 90, donde nos habla algo muy importante. En el 
párrafo 778 miren lo que nos dice aquí [Antigua revisión]:

 778 - “Así que si eso era tan secreto, cuando Él viene, 
¡cuánto más desconocido será el rapto!”.

[JBP] Fue un secreto por completo ese misterio del Séptimo 
Sello, lo cual causó silencio en el Cielo como por media hora.
 O sea, en otro lugar dice: “Casi media hora” [RVR 1909], o 
“como por media hora” [RVR 1960]. O sea que es alrededor de 
20 años lo que corresponde a media hora delante de Dios; y es 
un…, vamos a decir, un “más o menos”.

 778 - “Ellos quieren que… directamente ellos dirán: 
‘Bueno, pensé que estábamos supuestos a tener un rapto, 
y todo este juicio sobre la Tierra’. Él dijo: ‘Ya aconteció y 
vosotros no lo supisteis’”.
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[JBP] Él escribe arriba: [WSS] «La Venida del Señor y el 
Rapto, y la resurrección y la transformación».

 778 - “Así será… como ladrón en la noche. Como un 
libro que leí, ustedes saben - ¿cómo es llamado eso? Romeo 
y Julieta, ¿es lo que 
fue? Alguien [WSS] 
«Moisés y Elías» como 
que colocó la escalera para arriba de la casa…”.

[JBP] Vean, “Alguien”; o sea, alguien tendrá ese ministerio de 
Moisés y Elías, que colocará, lo coloca así en esta forma, así 
relatando esto de Romeo y Julieta.

 778 - “… (ha sido tanto tiempo atrás) y viene y tomó 
su… la sacó al tiempo de la noche. Ahora, así en esa 
forma es que sucederá, y ellos desaparecerán… no que 
ello… enviaron para abajo un montón de Ángeles con sus 
azadas y desenterraron las sepulturas. La Biblia dice que 
seremos cambiados antes que aun usted pueda pestañear, 
solo en un abrir de ojos. Todo habrá terminado así de 
rápido”.

[JBP] Ahora vean cómo es que Dios allí nos muestra, a través 
del reverendo William Branham, cómo será el rapto.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en la página 151 de este libro de 
Citas, párrafo 1345, dice:
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 1345 - “Y la gloria de Dios estaba allí adentro hasta 
que él… ellos no podrán ver cómo ministrar. ¡Amén! 
Cerrará los ojos de cada teólogo cuando Él venga por Su 
Novia. Ella será subida en el medio de la noche…”.

[JBP] O sea, porque el mundo está en oscuridad; pero en los 
hijos de Dios se cumple la promesa que “a los que temen Mi 
Nombre, nacerá el Sol de Justicia, y en Sus Alas (ahí están los 
ministerios de Moisés y Elías) traerá salvación, salud (o sea, 
traerá ese cuerpo eterno y glorificado)”4. Es el que pondrá la 
escalera para llevarse a Su Novia, como el cuento de Romeo y 
Julieta.

 1345 - “Cerrará los ojos de cada teólogo cuando Él 
venga por Su Novia. Ella será subida en el medio de la 
noche, así como fue a ellos. Ellos ni siquiera la verán ir”.

[JBP] Ahí escribe él:
[WSS] «no podían ver cómo ministrar».

Y escribe también:
[WSS] «La Gloria de Dios».
«Cuando venga Él, cerrará los ojos de cada teólogo».

4  Malaquías 4:2
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4  Malaquías 4:2
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir leyendo aquí, donde 
nuestro hermano William nos sigue diciendo [(RM) “PALABRAS 
DE SALUDO”]:

 [WSS] Bueno, ya ustedes vieron, en algún momento 
vamos a tomar cada una de esas promesas nuevamente.
 Hay un libro ya titulado “LAS RECOMPENSAS”, 
“LAS SIETE RECOMPENSAS”, que se habla acerca de 
todo esto; pero en alguna ocasión, quizás entre ministros, 
podemos dar un repaso así más detallado y tocando más 
de cerca cómo es que estas promesas, en nuestro tiempo 
y en estos días en que vivimos, han de convertirse en una 
realidad plena para cada uno de nosotros; y tiene que ser 
de acuerdo a la Escritura.
 ¿Vieron ustedes en Apocalipsis 11? Eso es autoridad 
sobre todas las naciones siendo dada, impartida, a ese 
ministerio de los Dos Olivos; y eso es la Palabra encarnada 
para poder efectuar todas esas cosas, y hacer que la 
naturaleza obre en favor del Programa Divino y en bien 
de todos los hijos de Dios.
 [JBP] Eso es en “EL SEXTO SELLO”; nos habla de ese 
poder que tendrán esos ministerios de Moisés y Elías. Y vean 
que para tener esa autoridad tiene que ser dada a la Palabra 
encarnada; o sea que tiene que ser un hombre en el cual Dios 
esté operando los ministerios de Moisés y Elías en este tiempo 
final.
 [WSS] Bueno, yo creo que ya con esto hemos visto un 
poquito entonces del resto de las promesas.
 Por ejemplo, también tenemos: “Al que venciere, Yo 
le daré la corona (¿de qué?) de la Vida”5. Todos los que 

5  Apocalipsis 2:10
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partieron en el pasado tienen vida eterna, pero todavía 
no	 tienen	 el	 cuerpo	 eterno;	 pero	 en	 este	 tiempo	 final	
recibiremos el cuerpo eterno y la corona de la Vida en el 
cumplimiento de esa promesa.
 Si ustedes siguen así como están, tendré que seguir 
hablándoles a ustedes, porque la fe hala y hace que uno 
hable.

[JBP] Vean, lo que en estos días hemos estado hablando (de 
eso); lo cual Dios nos ha dado en estos días. El día de… lunes, 
creo que fue el lunes, o el martes, y el día de ayer6, el cual 
fue un día en donde Dios nos abrió muchas cosas; las cuales 
solamente iban a ser comprendidas y entendidas y recibidas 
por los escogidos de este tiempo final. Porque es el tiempo 
en donde esa Iglesia-Novia, que está a punto de ser raptada, 
necesita conocer todas esas cosas.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, dice: [(RM) “PALABRAS DE 
SALUDO”]:

 [WSS] Pero manténganse siempre así, preparados, 
con ese deseo de recibir, escuchar y recibir la Palabra que 
corresponde para nuestro tiempo; de conocer las cosas 
que nosotros debemos conocer; de conocer todas las cosas 
que Él dijo, de las cuales leímos anoche cuando Él dijo: 
“El Espíritu, el Espíritu Santo, el Consolador vendrá, y os 
enseñará todas las cosas”7.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en el mensaje: 

6  Estudio “Será paralelo en todo”, 2023/abr/26 (miércoles)
7  San Juan 14:26
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VENCEDORES POR MEDIO DE JESUCRISTO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 26 de marzo de 2005
Cayey, Puerto Rico
 Aquí tenemos el Vencedor que hereda todas las cosas. 
Todas las cosas que fueron prometidas en las diferentes 
edades, ahora hay un Vencedor que heredará todas las 
cosas.
 Y ahora, este - de este dice Cristo:
 [Apocalipsis 21:7] “El que venciere heredará todas 
las cosas, y yo seré su Dios, y él será mi hijo”.
 Por lo tanto, será uno de los hijos de Dios por medio 
de Jesucristo, será un miembro de la Iglesia del Señor 
Jesucristo.
 Y ahora, hemos visto que Cristo, así como le dio la 
victoria a cada mensajero, le dará la victoria a Su Ángel 
Mensajero…
 [JBP] Porque cada mensajero de cada edad de la Iglesia 
viene a ser el ángel mensajero del Señor Jesucristo de esa 
edad en la cual Él lo ha enviado.
 [WSS] Y ahora, hemos visto que Cristo, así como 
le dio la victoria a cada mensajero, le dará la victoria a 
Su Ángel Mensajero; y le dará no solamente la victoria 
espiritual sino la victoria física, en donde le dará un cuerpo 
físico	eterno,	inmortal,	incorruptible	y	glorificado,	como	
el	cuerpo	glorificado	de	Jesucristo	nuestro	Salvador.
 [JBP] O sea, cuando dice que “le dará la victoria no 
solamente espiritual”; vea, la victoria espiritual es cuando 
recibimos a Cristo como nuestro Salvador, lavamos nuestros 
pecados en la Sangre de Cristo, fuimos bautizados en agua en 
Su Nombre, y ahí obtuvimos la victoria, y obtuvimos la primera Estudio Bíblico #302130
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porción; vinimos a formar parte del Cuerpo Místico de creyentes; 
por eso él dice que “será un miembro de la Iglesia”.
 Y ya, al darle la victoria espiritual, luego: “Al que venciere”, 
o sea, al que estará vivo, le dará luego la victoria de su cuerpo 
eterno físico y glorificado.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en el libro de Citas, en la página 
40… vean cómo todo fue hablado (como leímos al principio), 
y viene a materializarse ahora en este tiempo final. Pero todo 
tenía que ser hablado.
 Vean, repetimos esa oracioncita (que leímos al principio), 
dice [(RM) “PALABRAS DE SALUDO”]:

 [WSS] Por lo tanto, acá aparecen muchas cosas siendo 
habladas, que fueron habladas en el Mensaje de cada edad; 
y aparecen muchas promesas que fueron habladas allá, 
siendo habladas acá también. Allá no se materializaron, y 
acá se materializan.

[JBP] Vean, lo que estuvimos hablando ayer: lo que es ese 
entrelace dispensacional; y en donde, lo mismo que ocurrió en 
las edades de la Iglesia ocurre también en las edades de la 
Dispensación del Reino. Lo que fue hablado en esas diferentes 
etapas y edades, ahora es que viene a materializarse en nuestro 
tiempo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en la página 40, en el párrafo 
323, dice [Citas]:

 323 - “Cuando Ruth fue recompensada en recibir 
a Cristo… o en obtener a Booz ([JBP] porque Booz ahí 
representa a Cristo) como su marido. Lo cual la Iglesia Estudio Bíblico #302131
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es recompensada cuando sea la Venida del Señor, en esa 
brillante y despejada mañana. Estamos descansando - 
Esperando ahora”. [WSS] «El Rapto».

Y arriba escribe: [WSS] «Bodas: Ruth recompensada / en la 
mañana, en la Venida del Señor».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “VENCEDORES 
POR MEDIO DE JESUCRISTO”]:

 [WSS] Ese será el Ángel Mensajero que tendrá el 
ministerio del Día Postrero, tendrá la Palabra de Cristo en 
Su boca; y será el instrumento por medio del cual Cristo 
estará hablándole a Su Iglesia, a las vírgenes insensatas y 
al mundo entero, y al pueblo hebreo también.
 No tendrá otro instrumento después de ese; con ese 
continuará de los gentiles a los hebreos, y para el mundo 
entero también; y con ese también continuará en el Reino 
Milenial.

[Rev. José B. Pérez] Vean que la Tercera Etapa…, párrafo 1057 
de la página 119, dice… en la última partecita de este párrafo 
[Citas] [Antigua revisión]:

 1057 - “Ya estamos en la edad y no puede ir más allá. 
Tenemos que esperarnos aquí un minuto hasta que esto Estudio Bíblico #302132
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acontezca acá para alcanzarlo y entonces viene el tiempo 
y la presión está en un lugar donde tú estás oprimido 
entonces mira. (Lo que estoy preparando para decirte en 
estos momentos)… Mire la Tercera Etapa entonces, será 
absoluta y totalmente para los perdidos, pero será para la 
iglesia y la Novia…”.

[JBP] De eso es que él nos está hablando ahí: que ese 
ministerio, el cual tendrá en el fin del tiempo Dios por medio 
de ese instrumento que estará en el Día Postrero, dice que 
[WSS] “será… y estará hablándole a Su Iglesia, a las vírgenes 
insensatas…”.
 O sea, primero dice: “la Iglesia, las vírgenes insensatas…”. 
O sea, la Iglesia (la Iglesia-Novia); las vírgenes insensatas (las 
fatuas); y el mundo (o sea, los perdidos); y también ahí sabemos 
que es también para el pueblo hebreo.
 Porque es un ministerio que estará en medio de la Iglesia en 
este tiempo final, obrando y cumpliendo la Tercera Etapa; de lo 
cual ya llevamos un tiempito en esta Dispensación del Reino, y 
ya ese ministerio ha estado obrando en medio de Su Iglesia; y 
ha estado en aumento cada día; y va en una forma progresiva, 
hasta llegar a la parte en donde ya allí fue transportado el 
hermano Branham, donde el Ángel le mostró en esa Visión todo 
lo que estaba ocurriendo.
 Pero ya, por lo que se ve, ya era un ministerio que estaba ya 
(hacía tiempo ya) ministrando, trayendo la Palabra al pueblo y 
trayéndole lo que necesitaba el pueblo recibir, que era la Fe de 
Rapto.
 Porque ya en ese tiempo y en esos días iba a estar ocurriendo 
la resurrección; por consiguiente ya había un lapso de tiempo en 
donde el pueblo estaba siendo preparado, recibiendo de parte 
de Dios, por medio de esos ministerios…; o sea, por medio de Estudio Bíblico #302133
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esos ministerios de parte de Dios; todo lo correspondiente al 
contenido de los Truenos, todo lo que tenía que ver con la Fe de 
Rapto.

[Rev. José B. Pérez] Y vean cómo allí él nos dice que [(RM) 
“VENCEDORES POR MEDIO DE JESUCRISTO”]:

 [WSS] … será el instrumento por medio del cual Cristo 
estará hablándole a Su Iglesia, a las vírgenes insensatas y 
al mundo entero, y al pueblo hebreo también.
 No tendrá otro instrumento después de ese; con ese 
continuará de los gentiles a los hebreos ([JBP] porque los 
hebreos van a ver a Cristo en medio de Su Iglesia, o sea, verán 
al Mesías en medio de la Iglesia, y dirán: “Este es el que nosotros 
estamos esperando”), y para el mundo entero también; y 
con ese también continuará en el Reino Milenial.
 Por lo tanto, Cristo le dará la victoria a ese mensajero 
y al grupo de ese mensajero en el Día Postrero, y seremos 
físicamente más que vencedores por medio de Jesucristo 
nuestro Salvador.
 En lo espiritual estamos venciendo, hemos tenido 
unas cuantas victorias, y continuará Cristo dándonos más 
victorias espirituales; y nos dará también la victoria física, 
en donde seremos transformados y seremos a imagen y 
semejanza de Jesucristo nuestro Salvador.
 Somos más que vencedores por medio de Jesucristo8, 
somos: VENCEDORES POR MEDIO DE JESUCRISTO.

8  Romanos 8:37
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[Rev. José B. Pérez] Y ahora vean, en un escrito, también de un 
estudio bíblico, el cual habíamos leído en una ocasión, directo 
del libro de “PREGUNTAS Y RESPUESTAS”, pero aquí está en 
un extracto que le colocaron en un estudio bíblico. Esto es del 
mensaje “PREGUNTAS Y RESPUESTAS”9, dice (esta porción 
que le colocaron allí):

 321. Hermano Branham, si usted tiene tiempo por 
favor explique Mateo 10:41. ¿Me gustaría saber qué es 
una recompensa de profeta?

[JBP] Y dice el hermano Branham:

 220 Ahora bien, Jesús dijo: “Cualquiera que recibe a 
un profeta por cuanto es profeta, recompensa de profeta 
recibe”.

[JBP] Ahora, recuerden que el tema de hoy es “EL MISTERIO 
DE LAS RECOMPENSAS”. Y miren esta recompensa tan 
hermosa aquí. Dice:

 [220] Jesús dijo: “Cualquiera que recibe a un profeta 
por cuanto es profeta, recompensa de profeta recibe”. 
Una recompensa de profeta es ser amigo del profeta. 
Cualquiera que recibe a un justo por cuanto es justo, 
recompensa de justo recibe. ¿Es correcto eso? Y si ellos 
quieren saber qué es una recompensa de profeta, es ser un 
amigo del profeta. ¿Ve? Esa es una recompensa. Él es su 
amigo.
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DE LAS RECOMPENSAS”. Y miren esta recompensa tan 
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[JBP] Y el hermano William escribe:
[WSS] «Recompensa de profeta = ser amigo del profeta».

[JBP] Y él en ese mensaje, en ese folleto, también escribe 
eso. (Que lo hablamos por allí, creo que fue por noviembre, el 
Estudio 254 por ahí, o 256 por ahí, de Noviembre - Parte 2, 
leímos esta porción)10.
 Y como hoy el tema tenía que ver con recompensas, pues 
cabía bien leerlo también, ya que también lo escribió acá, en 
este estudio bíblico, el cual nos habla de esa recompensa tan 
hermosa.
 Bien, vamos a ponernos en pie, y ya así vamos a dejar 
así con nosotros en este tema: “EL MISTERIO DE LAS 
RECOMPENSAS”; lo cual en este tiempo, todas las que faltan 
por cumplirse, se van a estar cumpliendo; se han cumplido, se 
están cumpliendo y se continuarán cumpliendo.
 Y deseamos que pronto Dios cumpla la promesa de la 
resurrección; y así, al cumplir esa promesa, obtener cada uno de 
nosotros la recompensa del cuerpo nuevo eterno y glorificado.
 “EL MISTERIO DE LAS RECOMPENSAS”�
 Dejamos así inmediatamente con nosotros a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.

10  Estudio Bíblico #254, 2022/nov/11 (viernes), págs. 22-23 del (f), 
págs. 78-79 del (T2)
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Sábado, 29 de abril de 2023
Cayey, Puerto Rico

El cumplimiento de las Escrituras para hoy
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, a todos los que están reunidos allá en 
Villahermosa, Tabasco, México, con el misionero Miguel 
Bermúdez Marín, en la congregación que pastorea el reverendo 
Andrés Cruz Gallegos, y todos los que están conectados a 
través del satélite Amazonas o de internet en esta ocasión de 
hoy sábado, 29 de abril de este año 2023.
 Es realmente una bendición y privilegio poder saludarles a 
todos ustedes en esta ocasión; y pedirle al Señor que nos abra 
las Escrituras, el entendimiento, para así comprender todo lo 
que Dios está haciendo y estará llevando a cabo en este tiempo 
final, en esta Edad de Piedra Angular y Dispensación del Reino.
 Nos dice en Apocalipsis, capítulo 1, verso 12:

 12 Y me volví para ver la voz que hablaba conmigo 
[WSS] «hacia el oeste»; y vuelto, vi siete candeleros de 
oro,
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 13 y en medio de los siete candeleros, a uno semejante 
al Hijo del Hombre, vestido de una ropa que llegaba hasta 
los pies, y ceñido por el pecho con un cinto de oro.
 14 Su cabeza y sus cabellos eran blancos como blanca 
lana, como nieve; sus ojos como llama de fuego [WSS] 
«Apoc. 10:1»;

 15 y sus pies semejantes al bronce bruñido, refulgente 
como en un horno; y su voz como estruendo de muchas 
aguas.
 16 Tenía en su diestra siete estrellas; de su boca salía 
una espada aguda de dos filos; y su rostro era como el sol 
cuando resplandece en su fuerza.
 17 Cuando le vi, caí como muerto a sus pies. Y él puso 
su diestra sobre mí, diciéndome: No temas; yo soy el 
primero y el último;
 18 y el que vivo, y estuve muerto; mas he aquí que vivo 
por los siglos de los siglos, amén. Y tengo las llaves de la 
muerte y del Hades.

[JBP] Aquí vemos cómo le aparece esa Voz a Juan, o sea, le 
aparece ese Hijo de Hombre allí, en el capítulo 1, verso 13, que 
le aparece a ese Hijo de Hombre con todo eso que detalla allí, 
lo cual nos habla…, cuando dice: “Y ceñido por el pecho con un 
cinto de oro”, vean, ahí nos habla que ya es Juez, como Juez 
de toda la Tierra.
 Ese es el cumplimiento de la Segunda Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles, lo cual se cumple en este tiempo final El cumplimiento de las Escrituras para hoy140
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como el León de la tribu de Judá.
 Allí se le está revelando a Juan, y Juan representa la 
Iglesia; se le está presentando como Juez; o sea, no se le está 
presentando ahí como el Cordero. Y en ninguna de las edades y 
tiempos pasados, ni en las edades de la Iglesia, se le presentó a 
la Iglesia como Juez, sino que se le presentó como Cordero en 
ese entrelace dispensacional; se le presentó en misericordia.
 Y él dice en el libro de Los Sellos que [WMB] “la siguiente 
vez será en el juicio”1, o sea, a juicio, en este tiempo final.
 Ahora, vean cómo todo eso está siendo cumplido ya, o sea, 
se están haciendo realidad todas esas promesas y profecías que 
fueron habladas en tiempos pasados, y también ahí mostradas 
en el libro del Apocalipsis; o sea que vienen a ser Escrituras y 
promesas las cuales están cumpliéndose, haciéndose realidad, 
en este tiempo final.

[Rev. José B. Pérez] Y como cuando Jesús en San Mateo, 
capítulo 5, allí les habló, en el verso 17, del libro de San Mateo, 
donde esa porcioncita dice allí:

 17 No penséis que he venido para abrogar la ley o los 
profetas; no he venido para abrogar, sino para cumplir.

[JBP] O sea que Él vino para cumplir lo que los profetas hablaron 
de Él.
 El cumplimiento de las promesas y profecías que fueron 
habladas en tiempos pasados, vinieron a ser cumplidas estando 
presente Ese del cual habían hablado los profetas.
 O sea que Jesús vino a ser el cumplimiento de esas 
promesas. Y Él allí, con Su presencia y ministerio, estaba 

1  Los Sellos, pág. 79, párr. 100; pág. 86, párr. 129 / Citas, pág. 22, 
párr. 183; pág. 23, párr. 186
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cumpliendo lo que ellos habían profetizado.
 Ahora, de ahí en adelante Él no podía decir y cumplir lo 
que estaba en el futuro; porque cuando los discípulos le dijeron: 
“¿Restaurarás el Reino de Israel en este tiempo?”.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver allí, en el libro de los Hechos, 
cómo es que lo dice, en el capítulo 1, verso 6:

 6 Entonces los que se habían reunido le preguntaron, 
diciendo…

[JBP] “Los que se habían reunido”. Ahora, recuerden, porque 
Él les había dicho que esperaran allí hasta que recibieran el 
bautismo del Espíritu Santo2.

 6 Entonces los que se habían reunido le preguntaron, 
diciendo: Señor, ¿restaurarás el reino a Israel en este 
tiempo?
 7 Y les dijo: No os toca a vosotros saber los tiempos o 
las sazones, que el Padre puso en su sola potestad;
 8 pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre 
vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos en 
Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último 
de la tierra.

[JBP] Ahora, vean que Él no podía hablar allí de algo que Él 
no iba a cumplir en ese tiempo. Él vino a cumplir lo que estaba 
escrito de Él en ese momento, que era el cumplimiento de la 
Primera Venida del Mesías.
 Ahora, iba a llegar el tiempo en donde lo que los apóstoles 

2  San Lucas 24:49
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y los siete ángeles mensajeros hablaron, y también lo que 
habló nuestro amado hermano y amigo William Soto Santiago, 
el Ángel Mensajero del Señor Jesucristo…; porque todos los 
ángeles, o todos los mensajeros que Dios ha enviado de edad 
en edad son ángeles mensajeros de Jesucristo.
 Y el Ángel del Señor Jesucristo, el cual trajo este glorioso 
Mensaje de Edad de Piedra Angular —Mensaje en el cual y por 
el cual fue traído—, es todo lo que iba a estar siendo cumplido, 
o sea, siendo realidad en este tiempo final. Y se daría a conocer 
abiertamente a la Iglesia del Señor ese misterio del Séptimo 
Sello, lo cual sería dado a conocer en una Gran Carpa Catedral.
 Todo lo que él trajo y habló, y dijo que eso es un misterio, 
y que sería revelado por los Truenos en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa, todo eso vendría a ser realidad, vendría 
a ser cumplido, materializado, siendo esa Palabra vivificada, 
siendo traída a vida esa Palabra en el cumplimiento de eso que 
fue hablado.
 Como lo fue también lo que hablaron los profetas en el 
Antiguo Testamento en cuanto a la Primera Venida del Mesías.
 Y todos los profetas que hablaron y profetizaron de este 
tiempo, en su tiempo cada uno deseó recibir, y que fuera en su 
tiempo, el cumplimiento de esas promesas, de esas profecías.
 Miren, el hermano Branham quiso llevar el Mensaje al 
pueblo hebreo; porque cada mensajero quiere y desea que en 
su edad y con su grupo, y con el ministerio que Dios ha puesto 
en él, se cumplan esas promesas.
 Ahora miren cómo en este tiempo final, eso que habló allí 
Jesús cuando los discípulos le preguntaron: “¿Restaurarás el 
Reino de Israel en este tiempo?”, miren cómo ahora: a vosotros 
es concedido conocer esos misterios, los cuales han estado 
siendo abiertos y se van a estar cumpliendo todos los que faltan 
por cumplir. El cumplimiento de las Escrituras para hoy143
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 O sea que en este tiempo final, desde el Génesis hasta este 
tiempo final, en el cual se cerró la Dispensación de la Gracia, 
hasta ese momento todas las promesas, todas las Escrituras, 
todo lo que fue tipificado, reflejado y profetizado que iba a estar 
ocurriendo en el Día Postrero, en el Día del Señor, ahora en 
este tiempo final es que se cumplirán todas esas promesas, 
todas esas profecías, que fueron habladas de la Venida del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles. Y todo eso iba a desembocar en 
una Gran Carpa Catedral.
 Por eso él en repetidas ocasiones nos decía que tuviéramos 
los auditorios y todo preparado3, para que cuando llegue 
ese momento en el cual estuviera en función, y estuviera 
Dios obrando en una Gran Carpa Catedral, estuvieran todos 
los países ya con todas las antenas y sonido y audio bien 
conectados con el lugar donde tienen esa Gran Carpa Catedral.
 Y pueden ver que desde el comienzo, como él decía: [WSS] 
“Comenzarán a tener actividades, así con predicación”4, y vean 
cómo todo ha comenzado en una manera progresiva.
 Y lo más importante, que es lo que se está dando a conocer 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa: es la Palabra, la 
revelación, la Fe de Rapto.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en este mensaje (ya muchos 
lo tienen); él está hablando de ese tiempo de las antenas y todo 
para poder recibir la señal; y así que vamos a comenzar este 
pequeño extracto, dice:

3  Estudio “El Avivamiento final bajo Moisés y Elías”, 2022/dic/28 
(miércoles), pág. 19 del (f), pág. 25 del (T5): RM 2008-10-11 “Palabras 
de saludo” / Estudio Bíblico #213, 2022/jun/19 (domingo), pág. 25 del 
(f), pág. 97 del (T2): 2010-01-17 “La predicación del Evangelio del Reino”
4  Estudio Bíblico #301, 2023/abr/23 (domingo), pág. 29 del (f), pág. 
211 del (T3): RM 2009-03-28 “¿Qué ves tú”
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FIELES ADMINISTRADORES
DE LOS MISTERIOS DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 29 de septiembre de 2007
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Y tendremos antenas parabólicas para captar la señal 
del satélite. Y así estarán las diferentes congregaciones 
con sus pantallas lo más grande posible, y distribuidas, 
algunas en medio de los auditorios (más de una, por 
supuesto), para que todos puedan ver bien.
 Y quizás desde sus países podrán ver tan claro como 
los que estarán en esas actividades, porque estarán viendo 
también a través de las pantallas, como también van a 
estar viendo a través de las pantallas en el auditorio que 
hemos de tener en Puerto Rico.
 [JBP] Vean que tanto en Puerto Rico, aquí, las pantallas 
que se han colocado (y todavía faltan más que se colocarán), 
vean, estarán viendo lo mismo —(vamos a decir) a través de las 
pantallas— que las personas, los hermanos, en los diferentes 
países que también tendrán esas pantallas, que ya él ha venido 
y había venido hablando y diciendo que se prepararan.
 Sigue diciendo, miren:
 [WSS] Así ya lo hemos estado haciendo. Es común 
para nosotros las transmisiones por satélite y por internet. 
Así que ya hemos estado practicando, y ya es común para 
nosotros.
 Esperamos que todos, pues, en todos los países, estén 
preparados para esas transmisiones. Deben de tener sus 
antenas lo más pronto posible, mientras hay tiempo; porque 
a lo último…, algunos salen corriendo ya a lo último. El cumplimiento de las Escrituras para hoy145
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 Como cuando es tiempo de tormenta, ya cuando 
comienzan los vientos salen a buscar velas, fósforos y 
lámparas, y paneles; y cuando lleguen: “No, ya no hay 
nada”. ¿Por qué? Por negligentes, no buscaron a tiempo 
las cosas; y después no tienen ni galletas para los niños, 
porque fueron negligentes.
 [JBP] Y eso lo conocen…, por ejemplo, aquí en Puerto Rico 
saben cómo es estas temporadas de huracán y de tormenta, 
que ya estamos bien preparados; y no esperamos a última hora 
a comprar estas cosas como velas, fósforos y cosas así, para 
proteger nuestro hogar mientras pasa esa tempestad, ya sea 
tormenta o huracán; y así podemos tener en nuestro hogar 
también alimentos para luego que pase la tormenta; depende 
del desastre que deje ese ciclón atmosférico.
 Como nos pasó con el huracán María, que eso fue una 
devastación total a Puerto Rico; pero vean cómo de ahí se siguió 
aprendiendo más y más; y ya podemos decir que un porciento 
bastante alto en Puerto Rico se ha preparado para cualquier 
eventualidad.
 Porque vendrá un tiempo muy pero que muy difícil y ya 
después no va a haber forma de levantarse; o sea que ya va 
decayendo este reino de los gentiles.
 Ahora miren, sigue diciendo:
 [WSS] Así que dicen que en guerra avisada no muere 
gente; y también en tormenta avisada, pues no muere 
gente.
	Y	también	en	fiesta	que	es	avisada	([JBP] y ahí está 
hablando de la Cena de las Bodas del Cordero), pues nadie 
debe llegar tarde, porque se cierra la puerta y después 
nadie puede entrar. Como pasó en la parábola de las diez 
vírgenes: que no estaban preparadas cinco de ellas, no 
tenían aceite en sus lámparas, o sea, no habían recibido el El cumplimiento de las Escrituras para hoy146
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Espíritu5. Creyeron que solamente era decir: “Yo recibo 
a Cristo como mi Salvador”, y ya. Era también recibir el 
Espíritu de Cristo, el Espíritu Santo, para tener el nuevo 
nacimiento, y por consiguiente tener la vestidura de Boda.
 Así que se requiere que a tiempo tengamos todo, 
porque viene un tiempo en que ya no podremos obtener 
las cosas; pero si ya las tenemos, no importa que luego sea 
difícil.
 [JBP] Por eso aprovechamos: todos los lugares donde 
no tienen aún antenas es bueno que las consigan, y buenos 
equipos de recepción, de recibir la señal; y también pantallas y 
buen sonido, buen audio.
 Lo cual ya deben de tenerlo —la mayoría— porque todo 
lo que se está hablando y todo lo que se está enseñando bajo 
ese ministerio de Carpa es muy pero que muy importante para 
obtener en este tiempo final las bendiciones de Dios. Sigue 
diciendo:
 [WSS] Bueno, esperamos grandes bendiciones de 
parte de Dios; y por esa causa hay que hablar de estas 
cosas, para que se hagan una realidad, para que se 
materialicen para aquellos que las escuchan y las creen 
de todo corazón, y trabajan en pro de que se hagan una 
realidad.

[JBP] Ahora, vean que las bendiciones son materializadas y son 
cumplidas a aquellos que las escuchan y las creen.
 Una persona no puede esperar recibir la adopción en este 
tiempo final si no escucha y (para completar) si no las cree. No 
puede estar esperando algo que no cree y que no escucha.
 Es como cuando allá se sonaba la trompeta de liberación, 
y vean, aquel esclavo que deseaba salir libre, pues era el día, 

5  San Mateo 25:1-13
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ese día que escuchó esa trompeta: salía libre; y no importa que 
fuera un esclavo en ese tiempo: salía libre; porque escuchó y 
creyó esa trompeta de liberación.
 Ahora, aquel que no quería escuchar y no quería salir 
libre, no creía en eso, pues le metían una lanza en la oreja y lo 
marcaban como un esclavo para siempre.
 Eso le pasa a las personas que no quieren escuchar en este 
tiempo el Mensaje de Enseñanza bajo Carpa; lo cual, como no 
quieren escuchar y tampoco creen, pues les es traspasada la 
oreja, y son marcados ya para que no reciban esa liberación 
estando en estos cuerpos terrenales, no reciban la liberación de 
salir de esta Tierra con cuerpos eternos y glorificados antes que 
los juicios divinos caigan sobre este planeta Tierra.
 Y eso que fue allá representado en el Antiguo Testamento, 
vean cómo ahora se convierte ya en una realidad todo eso 
que ocurrió en tiempos pasados, en el tiempo allá en que esa 
trompeta era sonada para que salieran libres de la esclavitud; 
pero tenían que escuchar esa trompeta de liberación.
 O sea que, dice: [WSS] “Por eso hay que hablar estas 
cosas”. Y en esa parte, cuando él nos está diciendo eso, vean, 
las cosas hay que hablarlas para que se hagan una realidad.
 Y se está hablando de la adopción de los hijos de Dios; y por 
cuanto se está hablando en este tiempo final, en el ministerio 
bajo Carpa, eso tiene que hacerse una realidad en los que 
están escuchando y están creyendo esa Palabra que está 
siendo hablada; y será una realidad para todos aquellos que las 
escuchen y las creen.
 El que no, le va a buscar cinco patas al gato para no escuchar 
y no creer; porque no está ordenado, no está predestinado por 
Dios para recibir esas promesas. Tan sencillo como eso es.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora vean… Sigue diciendo [(RM) “FIELES 
ADMINISTRADORES DE LOS MISTERIOS DE DIOS”]:

 [WSS] No nos quedamos con los brazos cruzados 
diciendo: “Bueno, que todo el mundo trabaje, pero yo no 
voy a trabajar. Yo quiero ver si es verdad. Cuando suceda, 
voy a hacer algo”.

[JBP] O sea, hay personas que se quedan sin escuchar y sin 
creer. Pero se quedan sí para criticar, para eso sí son buenos, 
son tremendos para eso; y se quedan: “Vamos a ver si sucede, 
vamos a ver qué pasa”.
 Pero cuando ya vean esa etapa en donde los milagros van 
a ser mostrados, el resultado de todo eso ya abiertamente —
porque, recuerden, todo va en una forma progresiva—; y cuando 
vean: “Sss”, y digan:
 — “¡Uy! Verdaderamente era Dios obrando en medio del 
pueblo de Dios, en medio de la Iglesia. Y yo que no hice nada; 
más bien me puse a criticar y me puse a hablar que eso no era 
así”.
 Y cuando vayan a buscar, ya no habrá oportunidad.

[(RM) “FIELES ADMINISTRADORES DE LOS MISTERIOS DE 
DIOS”]

 [WSS] “Yo quiero ver si es verdad. Cuando suceda, voy 
a hacer algo”. Cuando suceda, no va a hacer nada; porque 
si no creyó, pues no tiene derecho a recibir bendición.

[JBP] O sea, si no creyó eso que estaba siendo hablado ahí en 
el ministerio bajo Carpa, entonces no tiene derecho, ni tendrá 
derecho tampoco, a ver a los que van a resucitar para ser El cumplimiento de las Escrituras para hoy149
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transformados.
 Más bien les será hablado, y será testificado y hablado, de 
que ya ocurrió todo, y lo que les espera es la gran tribulación.
 Porque como él dice allí: No le va a dar el derecho, a una 
persona que no ha creído las promesas y las bendiciones que 
están siendo habladas, para que se vayan materializando en la 
persona, y alrededor de esa Palabra y esas bendiciones que 
están siendo habladas, sea cumplida esa promesa que esa 
persona no creyó de todo corazón.
 Porque si no las recibe, no las quiere escuchar y no las cree, 
pues alrededor de nada va a recibir las promesas que están 
siendo habladas para que sean materializadas, cumplidas, en 
esa persona.
 Es como en una ocasión, cuando dice que cualquier 
persona puede decir… no es que sea una persona que no valga 
nada o que sea alguien…, más bien, miren, dice: [WSS] “Una 
persona puede decir: ‘Mañana voy a… ([JBP] más o menos así 
fue), mañana voy a bombardear a Estados Unidos y no pasa 
nada. Ahora, lo dice el presidente de Rusia, dice: ‘Mañana voy 
a bombardear a Estados Unidos’. ([JBP] Y dice… creo que ahí 
dice) Y ahí se desataría la Tercera Guerra Mundial”6.
 ¿Ve? Las palabras, depende quién, cuándo, dónde son 
habladas, para que se cumplan.
 Y vean, en el tiempo de Pablo, él habló que la Trompeta de 
Dios sonaría y los muertos en Cristo resucitarían, y nosotros 
los que vivimos íbamos a ser transformados; pero eso no se 
cumplió en ese tiempo. Y eran promesas y eran profecías y era 
la bendición de Dios que iba a darle al pueblo; pero fue hablado 
por un profeta, ¿y qué pasó? ¡No se cumplió! Porque era más 
adelante que eso se cumpliría.

6 Tomo Especial “La meta divina”, págs. 40-42: 1982-06-13 “El poder 
de la Palabra”
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 Ahora, en el Día Postrero vendrá uno con la Espada en 
Su boca, esa Espada de dos filos; y hablará. ¡Y todas esas 
promesas que fueron habladas y profetizadas desde el Génesis 
hasta este tiempo final serán cumplidas! Porque será la boca de 
Dios por medio de ese instrumento, que estará hablando esa 
Palabra, y las cosas estarán siendo cumplidas.
 “Los muertos oirán la Voz del Hijo de Dios (y él escribió allí: 
[WSS] «en carne humana»)7, y se levantarán”8. Una profecía 
que se va a cumplir en este tiempo.
 “Y nosotros al verlos…”. Primera de Corintios 15, del 49 en 
adelante; y también Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, verso 
13 en adelante; esas promesas que le habló el Espíritu Santo 
por medio del apóstol Pablo, vean cómo ahora se cumplen.
 “Y resucitarán…”, y entonces dice: “Y nosotros los que 
vivimos, los que habremos quedado hasta la Venida del Señor 
(vean), cuando los veamos seremos transformados”. Mira cómo 
esa Palabra ahora, en este tiempo final, es que se va a cumplir.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, cuando dice que [WSS] “no tiene 
derecho a recibir esa bendición…”; porque miren lo que 
sigue diciendo aquí nuestro hermano William [(RM) “FIELES 
ADMINISTRADORES DE LOS MISTERIOS DE DIOS”]:

 [WSS] Siempre hay un tiempo para trabajar y un 
tiempo para recibir las recompensas.
 [JBP] O sea, hay un tiempo para cada cosa.

7  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 del (f), págs. 68-69, 71 del (T3) / Estudio 
Bíblico #256, 2022/nov/18 (viernes), pág. 26 del (f), pág. 106 del (T3) 
/ “Palabras por la partida del reverendo Neudis Fermín de La Trilla, San 
Felipe, Venezuela”, 2022/nov/26-2 (sábado), pág. 5 del (f), pág. 133 del 
(T4)
8  San Juan 5:25
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7  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 del (f), págs. 68-69, 71 del (T3) / Estudio 
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(T4)
8  San Juan 5:25
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren lo que dice aquí en el mensaje 
“LA PALABRA HABLADA ES LA SIMIENTE ORIGINAL (a. 
m.)”9. Este fue en la mañana, fue el primero que él comenzó a 
hablar aquí; y dice en la página 28 de este mensaje (vamos a 
ponerle “a. m.” a este mensaje, porque después él continuó la 
segunda parte):

 137 (78) Usted no puede ser una simiente y no 
concordar con la Palabra, porque la Palabra 
es la Simiente. Y si usted es la Palabra, 
¿cómo puede usted estar en desacuerdo con 
Ella?

[JBP] Y ahí el hermano William escribe:
[WSS] «Si usted es simiente = usted está de 
acuerdo con la Palabra».

 [137] (78) … ¿cómo puede usted estar en 
desacuerdo con Ella? Usted estaría en 
desacuerdo con usted mismo. Usted estaría 
derrotando su propio propósito.
 138 Como alguien dijo: “¿Por qué usted 
siempre sale con gente como esa?”. Bien, 
si yo no lo hago, estaría anulando el mismo 
propósito para lo cual yo fui enviado aquí. 
Ahí tiene que haber una luz.
 139 Ahora, mientras que proseguimos, 
vamos a traerles cosas y mostrar cómo ellas 
mismas se ponen en orden, perfectamente 
con la Palabra.

9  62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente original, Parte 1” (a. m.) 
(párrs. 137-147 en inglés)
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[JBP] Y allí arribita, donde dice: [WMB] “Ahí tiene que haber una 
luz”, dibuja una Estrella de David. Y arribita de la Estrella de 
David: una Pirámide con las edades.
 Sigue diciendo:

 [139] (79) Ahora… sí, señor. Él es…
 140 Eso es el por qué Dios trabajaría a través de Él. ¿Y 
qué dijo Él cuando estaba aquí en la Tierra? “Yo no hago 
nada hasta que el Padre me lo muestre”, perfectamente.
 141 Y cualquier cosa que Él hizo siempre fue vindicado 
por las Escrituras.

[JBP] O sea, siempre fue vindicado por las Escrituras; porque 
todo lo que vino a cumplir Él en Su Primera Venida estaba 
ya dicho y profetizado por los profetas; o sea que ya estaba 
hablado; y Él lo que tenía que hacer era vindicar esa Palabra 
que fue hablada, o sea, cumplirla con Su presencia.

 [141] (79) Él dijo: “Escudriñad las Escrituras porque 
Ellas son las que dan testimonio de Mí. Y si Yo no hago 
las cosas que Ellas dijeron que Yo haría, entonces no soy 
esa Simiente original. Pero si Yo hago las cosas, entonces 
¿por qué no me creen? (Eso es correcto). Si ustedes ni 
aun me creen en la manera que Yo me sostengo, entonces 
crean en la Palabra que Yo digo, crean en las obras que 
Yo hago, porque Mi Simiente puede solamente producir lo 
que Yo soy”.
 142 (80) El abrojo solamente puede ser un abrojo. 
Usted puede hibridarlo con cualquier cosa más, pero eso 
es todavía un abrojo. Eso es correcto. Eso lo aceptará. 
Esa es la razón por la cual un mezclado es un hipócrita. 
Eso es un híbrido. Un hombre que reclama ser un hombre El cumplimiento de las Escrituras para hoy153
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de Dios y niega la Palabra, él es un hipócrita. Un mulo 
que reclama ser un caballo, él no es un caballo. Él dijo: 
“Yo soy un burro”, él no es ninguno de los dos; usted es 
un hipócrita, bastardo de nacimiento, exactamente. Eso 
es insípido, pero eso es lo que es. Él no intentó hacer eso. 
El hombre hizo eso con su sabiduría. De ahí es que lo 
obtiene. Ahí es donde toda sabiduría del hombre termina, 
para ser nacido bastardo. Correcto.
 143 (81) Ahora, eso es el por qué Jesús fue tan 
perfectamente manifestado, Dios fue tan perfectamente 
manifestado en Jesús, porque Él era la Palabra de Dios. 
Él era la Palabra de Dios. Esa es la razón por la cual Él 
no pudo producir otra cosa sino exactamente a Dios. Y si 
Dios está en usted, ¿qué más usted puede ser?

 144 ¿No dijo Jesús de los profetas 
a quienes la Palabra de Dios vino…? 
¿A quiénes vino la Palabra de Dios? 
A los profetas. ¿No los llamó Jesús a 
ellos “Dioses”? ¿Por qué? Dios fue 
manifestado en ellos. ¿Qué fue eso? La 
Palabra hablada manifestada ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «Dioses sois». ¿Ve? Eso 
es. Él dijo: “¿Cómo puede usted negar, 
decir…? Si usted tuvo alguna sabiduría, 
usted hubiera entendido”. Él dijo: “Yo… 

¿Cómo puede usted decir…? Nosotros los llamamos… 
Dios mismo los llamó ‘Dioses’”. Y dijo: “¿Cómo puede 
usted entonces decir que cree a ellos y negarme a Mí 
cuando Yo digo que soy un Hijo de Dios?”. ¿Por qué 
entonces ellos no vieron esto?
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[JBP] (Discúlpenme que noté aquí que el microfonito no lo 
tenía en la solapa; pero espero que haya quedado grabado el 
comienzo de estas palabras). Sigue diciendo:

 [144] (81) “¿Cómo puede usted entonces decir que cree 
a ellos y negarme a Mí cuando Yo digo que soy un Hijo de 
Dios?”. ¿Por qué entonces ellos no vieron esto?

 (82) La misma cosa sucede hoy: “Yo 
soy esa Simiente que había de venir (la 
Simiente de la mujer)”.

[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David, y escribe:
[WSS] «La Simiente de la mujer».

 145 (82) “Yo te daré una simiente”, a la serpiente; la 
serpiente ya la había violado. Él dijo: “Pero tu Simiente, 
que Yo te daré, herirá su cabeza”. Él tomará esa cosa otra 
vez. Amén. Yo solo deseo que todos puedan ver eso. “Yo 
he venido para conquistar y corregir lo que Eva hizo. Y 
la única manera que Yo puedo hacerlo es a través de una 
mujer que creyó la Simiente, donde una mujer no creyó la 
Simiente”.

[JBP] Vean, “donde una mujer no creyó…”, dice que va a 
corregir eso, y lo va a hacer por medio de una mujer que creyó 
esa Simiente.
 Ahora, miren qué tremendo. Sigue diciendo:
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 [145] (82) La mujer creyó la Palabra donde la otra no la 
creyó ([JBP] o sea, María creyó esa Palabra, en donde Eva no 
la había creído)…
 146 “Yo soy ese Vencedor. Yo soy el que vino para dar 
Vida a través de Mi muerte, para así pagar la pena de lo 
que ella hizo. A través de Mi Vida que le será dada a usted 
para fluir sobre usted. Y ustedes serán hijos e hijas de 
Dios (¿ve?), mientras que la Simiente esté allí dentro”.
 147 Usted la hibrida, y usted no tiene otra cosa sino 
un hijo bastardo denominacional. Eso es todo. Cualquier 
cosa que niega la Palabra… Perdónenme, hermanas. 
Quiero que usted… Yo solo tengo que decirlo solo de la 
manera que eso dice aquí. ¿Ve? Y esa es la manera que es.

[JBP] Ahora, vean cómo nos dice aquí nuestro hermano 
Branham: cómo esa María, que representa la Iglesia del Señor, 
ella creyó esa Palabra; o sea, la escuchó y la creyó; por eso dijo: 
“Hágase conmigo” o “Hágase conforme a Tu Palabra”10, y creyó 
esa promesa.
 Vean lo importante de escuchar y creer, para que así esas 
bendiciones sean una realidad y tengamos derecho a recibir 
esas promesas y esas profecías que fueron habladas, y que 
ahora están siendo dadas, habladas, pronunciadas, para que se 
hagan realidad en cada escogido de Dios, cada creyente, cada 
virgen prudente.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano 
William en este mensaje que estamos leyendo de “FIELES 
ADMINISTRADORES DE LOS MISTERIOS DE DIOS”:

10  San Lucas 1:38
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	 [WSS]	 Bueno,	 seamos	 fieles	 administradores	 de	 los	
misterios	de	Dios	en	este	tiempo	final.
 La Visión de la Carpa y lo que ahí sucede es uno de los 
misterios	de	Dios	correspondientes	a	este	tiempo	final.	Y	
por cuanto envuelve la manifestación plena del poder de 
Dios, lo que vimos en parte manifestado en el reverendo 
William Branham será manifestado en toda su plenitud; 
eso	significa	que	muchas	promesas	que	corresponden	al	
tiempo	final	van	a	ser	cumplidas	ahí.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean cómo en el cumplimiento de esa 
promesa ya no se estará diciendo que será un misterio; ya más 
bien se estará hablando abiertamente todo lo correspondiente 
al misterio del Séptimo Sello, al misterio de la Segunda Venida 
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 Y ya será abierto completamente todo ese misterio y todas 
esas cosas que él decía: [WSS] “Esto vamos a dejarlo quietecito 
por aquí. Esto no lo vamos a tocar por ahora. Esto será más 
adelante. Esto es un misterio que no podemos hablarlo ahora”.
 Vean cómo todo eso él lo estuvo hablando mientras estuvo 
en medio de la Iglesia; como estuvo allí hablándole a María 
todas las cosas que iban a estar ocurriendo con el cumplimiento 
de la Primera Venida del Hijo del Hombre, la Primera Venida del 
Mesías, del Ungido.
 Ahora, es como cuando el hermano Branham habla en el 
libro de Los Sellos, que él dice y habla ciertas cosas en donde 
dice que ya no hay misericordia, que está todo ya terminado (y 
está hablando una serie de cosas), que ya tomó el Libro, que Él 
ya lo trajo a la Tierra y todo; y después, ahí más adelante dice: 
[WMB] “Esto está en el futuro”11.
 O sea que, vean cómo él tuvo que hablar todas esas cosas, 

11  Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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las cuales iban a estar ocurriendo en este tiempo final.
 Y así habló también nuestro hermano William en los 
mensajes. Y cosas que se hablaron, que no fueron cumplidas, 
y se pensaba que iba a estar siendo cumplida a través de ese 
ministerio, vean, no se cumplieron.
 O sea que vienen a cumplirse más adelante, en ese 
cumplimiento total, que es en la manifestación del poder de Dios 
en una Gran Carpa Catedral, en donde Él estaría obrando en 
medio de la Iglesia y dándole esa Fe de Rapto a la Iglesia.
 Lo cual Él lo había dicho en la página 212 del libro de Los 
Sellos, el hermano Branham allí diciendo que la Novia… 

 [104]. La Novia todavía no ha tenido un avivamiento 
([JBP] todavía no ha habido ningún despertamiento); todavía no 
ha habido allí ningún avivamiento, ninguna manifestación 
de Dios para sacudir a la Novia. Estamos esperando 
eso. Se necesitarán esos Siete Truenos misteriosos para 
despertarla. Él los mandará, lo ha prometido.

[JBP] O sea que es bajo esa manifestación de los Truenos (que 
estarán hablando los Truenos), bajo ese ministerio, que traerá 
ese avivamiento a la Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] Y miren también aquí: en la página 104 
dice [Los Sellos]:

 [37]. Y yo creo que por medio de los Siete Truenos 
será revelado en los últimos días lo que se necesita para 
aparejar la Novia para tener la fe del rapto; porque con lo 
que tenemos ahora no podríamos subir. Hay algo que tiene 
que venir para aparejarnos, porque como estamos ahora 
apenas	podemos	tener	suficiente	fe	para	la	Sanidad	Divina.	 El cumplimiento de las Escrituras para hoy158
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Tenemos	que	tener	suficiente	fe	para	ser	transformados	en	
un momento y ser sacados de esta Tierra. Y veremos más 
adelante (Dios mediante), dónde está esto escrito.
 
[JBP] Ahora vean cómo esa manifestación de Dios en medio de 
la Iglesia en este tiempo final es la que nos estará trayendo ese 
avivamiento; y en ese avivamiento es lo que producirá la Fe de 
Rapto.

[Rev. José B. Pérez] Estoy buscando aquí… En la página 89 
es que está, aquí del libro de Los Sellos, en el mensaje “LA 
BRECHA”, uno de los lugares; porque dice:

 138. Ahora, fíjense bien en lo que sucedió cuando Él 
hubo hecho esto. ¡Qué gran jubileo! Esto es exactamente 
cuando son abiertos estos Sellos. En seguida veremos la 
media hora de silencio ([JBP] y escribe): [WSS] «la media 
hora de silencio [en el Cielo]». ([JBP] ¿Cuándo? Cuando 
estos Sellos son abiertos). Estamos empezando hoy y el 

domingo entrante terminaremos aquí 
mismo. Escuchen bien. Si están listos 
digan: “Amén”.
 139. Cuando Él hubo hecho esto, cuando 
toda la Creación estaba gimiendo y nadie 
sabía qué hacer, allí estaba Juan llorando 
([JBP] ahí escribe): [WSS] «Juan llorando», 
entonces se presentó el Cordero. El El cumplimiento de las Escrituras para hoy159
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Libro estaba en las manos del dueño original porque el 
hombre había caído y perdido el Libro, y no había otro 
hombre digno de tomarlo para redimir la Tierra. Ningún 
sacerdote, ni papa, ni nada, como dije anteriormente. Pero 
vino el Cordero… no fue ninguna virgen 
María, ni Santa Fulana ni San Mengano, 
sino el Cordero fue Quien vino, sangrando 
e inmolado, y tomó el Libro de la diestra de 
Aquel que estaba sobre el Trono. Y cuando 
vieron que en verdad había un Redentor... 
Todas las almas bajo el altar, los ángeles, 
los ancianos y toda la Creación vio que esto 
sucedió… ([JBP] y él escribe allí): [WSS] «todo 
está en el futuro». Ahora, todo esto queda 
todavía en el futuro. Esta noche Él todavía es 
un Mediador, pero esto le queda en el futuro.

[JBP] Ahora vean cómo todo eso que fue hablado por el reverendo 
William Branham en el libro de Los Sellos, vean cómo todo eso 
en cierto momento se veía como que estaba ocurriendo allí, y 
luego él decía: [WMB] “Esto todavía está en el futuro”.

[Rev. José B. Pérez] Y vean cómo aquí nuestro hermano 
William nos está hablando algo importante también, en donde 
nos dice que… [(RM) “FIELES ADMINISTRADORES DE LOS 
MISTERIOS DE DIOS”]:

 [WSS] Y por cuanto envuelve la manifestación plena 
del poder de Dios, lo que vimos en parte manifestado 
en el reverendo William Branham será manifestado en 
toda	su	plenitud;	eso	significa	que	muchas	promesas	que	
corresponden	al	tiempo	final	van	a	ser	cumplidas	ahí. El cumplimiento de las Escrituras para hoy160
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[JBP] O sea, todo lo que él habló…, y allí tomamos solamente 
esa partecita donde él dice que ese Libro fue tomado y traído a 
la Tierra (en otros lugares nos habla de ese Libro siendo traído 
a la Tierra); y vean cómo eso, luego él dice: [WMB] “Eso está 
en el futuro”.
 Pero iba a llegar un momento en donde eso se iba a 
hacer una realidad en medio de la Iglesia trayendo el Título 
de Propiedad, el Libro de los Siete Sellos, en medio de la 
raza humana nuevamente; o sea, sería Dios cumpliendo esa 
promesa, esa Palabra, y trayéndola a vida, a cumplimiento.
 Y donde él dice que todo lo que vimos manifestado en parte 
en el reverendo William Branham (miren, lo de la creación de 
ardillas, lo del tumor de nuestra hermana Meda, lo del pececito, 
lo de los hijos de la hermana Hattie Wright, lo de la tormenta), 
vean, todo eso que fue en parte en el reverendo William 
Branham, en esa etapa y en ese ministerio en que Dios allí 
estuvo reflejando todo lo que sería en toda su plenitud en este 
tiempo final…; que ya no sería hablando que eso está en el 
futuro, sino que podemos decir que eso es ahora, en el hoy, 
en el presente…; o sea que será ese ministerio que tendrá ese 
poder, esa Espada en la boca.
 Y vean, con esa Palabra en la boca él puede crear; o 
sea, allá las ardillas, y que luego se las comía. Vean, puede 
crear la revelación, que es la Palabra; que es lo primero, lo más 
importante; lo cual, el contenido de eso es la Fe de Rapto.
 Puede crear.
 Y aun también en la parte de las sanidades, porque puede 
crear miembros del cuerpo que le falten.
 Ahora vean, puede sanar. Ya no en parte, sino en toda su 
plenitud puede sanar.
 Vean, el tumor de nuestra hermana Meda: a distancia.
 O sea que puede también sanar, no tan solo en el lugar El cumplimiento de las Escrituras para hoy161
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donde está esos ministerios, sino internacionalmente.
 Solamente se requiere una cosa: escuchar y creer esa 
Palabra que está siendo hablada; y también producirá sanidades.
 Podrá resucitar por la Palabra hablada�
 Vean, pero también puede, además de resucitar…
 Y vamos a ponerlo (vamos a decir) en una escala o en un 
orden:
 1• Podrá crear: y crea la Palabra; hablando la Palabra.
 2• Puede perdonar; porque, vean, como le dio a los hijos de 
la hermana Hattie Wright. O sea que no importaba la condición 
de ellos, él se los dio: [WMB] “Yo te los doy en el Nombre del 
Señor”12. ¿Ve? Ahí podía perdonar.
 O sea, podía también…, tenía esa parte en la cual tenía, 
en esa manifestación que Dios permitió que él tuviera… Tuvo 
muchas, pero en las cinco más marcadas, que representaba 
lo que Dios iba a estar haciendo en este tiempo final, vean, allí 
también él perdonó los pecados de esos muchachos. O sea que 
puede perdonar también.
 3• Y podemos ver la tercera (vamos a decir): la de la sanidad. 
Podrá sanar. Vamos a decir que esa está relacionada a que 
podrá hablar la Palabra y resucitar, como lo hizo con el pececito.
 Y esas dos están ahí entre la tres y la cuatro.
 4• Podrá hablar la Palabra y resucitar a los muertos en 
Cristo de las edades pasadas y los de nuestro tiempo; y podrá 
también, al verlos nosotros, ser transformados.
 Habrá una sanidad completa, total.
 Pero también, antes de esa, también vendrá una sanidad 
en la cual muchas personas estarán buscando, para sus hijos, 
para ellos mismos, o sus hijos, o algún hermano; y al creer esa 
Palabra hablada será hecho conforme a la fe, a vuestra fe.

12  Compendio de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
pág. 250, párrs. 170-188 (del mensaje: 60-0417M “Id, decid”)
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 5• Ahora vean (vamos a decir), la cinco: Él podía ordenar. 
O sea, podía decir a esa tempestad que allí se acercaba: que 
se parara, que se detuviese. Ordenaba ya a la naturaleza. Ya 
es un ministerio como lo vimos en el libro de Los Sellos, en “EL 
SEXTO SELLO”, que son los ministerios de Moisés y Elías con 
el poder y el control sobre la naturaleza.
 O sea, vean, puede, con esa Espada… Miren cómo esa 
manifestación en parte, que le fue mostrada al reverendo William 
Branham, vean cómo ahora se cumple en toda su plenitud:
 • Podrá crear,
 • podrá perdonar,
 • podrá resucitar,
 • podrá sanar
 • y podrá ordenar�
 O sea, podrá decirle al reino de los gentiles: “¡Quítate!”, y 
que sea echado fuera, y ser establecido el Reino del Mesías por 
la Palabra hablada.
 O sea, porque un monte representa un reino.
 Y podrá también hablar fuera de existencia el reino de los 
gentiles, y traer a existencia el Reino del Mesías.
 Vean todo lo que será cumplido en este tiempo final, y lo 
que ya está siendo cumplido, que va en forma progresiva hasta 
que llegue a esa parte culminante, en donde ya se cumplirá la 
resurrección y la transformación.
 Pero antes que llegue ese momento, va a ir en forma 
progresiva, progresiva, progresiva, creciendo, creciendo, 
creciendo, hasta que llegue el momento en que llega a la 
cúspide, en donde ahí obtendremos todas las promesas en toda 
la plenitud en cada escogido de Dios.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) “FIELES 
ADMINISTRADORES DE LOS MISTERIOS DE DIOS”]:

 [WSS] Por lo tanto, seamos administradores de los 
misterios de Dios; y de todo corazón trabajando en ellos, 
para que los que todavía no se han cumplido se hagan una 
realidad.
 (…) El reverendo William Branham trató de que fuera 
en su país, porque él era el mensajero de esa edad, y esa 
edad correspondía a ese país.
 Solamente el mensajero de una edad puede hacer en 
favor de su edad todo lo que corresponde a su tiempo; y 
principalmente pues lo hace en su país: en su país se abre 
la edad y de ahí se extiende a otros lugares.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA PALABRA HABLADA 
ES LA SIMIENTE ORIGINAL (p. m.)”13, pero en la parte 2, que 
es la de la tarde, en la página 72 dice:

 388 (198) Ahora, este ministerio aquí se tiene que perfilar 
hacia un lugar hasta que las mismas obras que Jesús 
hizo, porque, cuando Él venga, la Piedra de Cabecera 
será recogida justo en ello. Porque ellos no... Vendrá un 

Rapto, y ellos serán tomados, y el 
resto del Cuerpo vendrá con ello, 
y Ella se habrá ido al Cielo. No 
una denominación, amigos; ¡una 
Iglesia de la Palabra de Dios! ¿Lo 
creen?

13  62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente original, Parte 2” (p.m.) 
(párrs. 388-390 en inglés)

El cumplimiento de las Escrituras para hoy164

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) “FIELES 
ADMINISTRADORES DE LOS MISTERIOS DE DIOS”]:

 [WSS] Por lo tanto, seamos administradores de los 
misterios de Dios; y de todo corazón trabajando en ellos, 
para que los que todavía no se han cumplido se hagan una 
realidad.
 (…) El reverendo William Branham trató de que fuera 
en su país, porque él era el mensajero de esa edad, y esa 
edad correspondía a ese país.
 Solamente el mensajero de una edad puede hacer en 
favor de su edad todo lo que corresponde a su tiempo; y 
principalmente pues lo hace en su país: en su país se abre 
la edad y de ahí se extiende a otros lugares.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA PALABRA HABLADA 
ES LA SIMIENTE ORIGINAL (p. m.)”13, pero en la parte 2, que 
es la de la tarde, en la página 72 dice:

 388 (198) Ahora, este ministerio aquí se tiene que perfilar 
hacia un lugar hasta que las mismas obras que Jesús 
hizo, porque, cuando Él venga, la Piedra de Cabecera 
será recogida justo en ello. Porque ellos no... Vendrá un 

Rapto, y ellos serán tomados, y el 
resto del Cuerpo vendrá con ello, 
y Ella se habrá ido al Cielo. No 
una denominación, amigos; ¡una 
Iglesia de la Palabra de Dios! ¿Lo 
creen?

13  62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente original, Parte 2” (p.m.) 
(párrs. 388-390 en inglés)



El cumplimiento de las Escrituras para hoy 165

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Rapto», y una Piedra Angular y las 
edades.

 [388] (198) Hay algunos pañuelos aquí.
 389 (199) Ahora, yo voy y no sé dónde. Yo estoy 
buscando, como ustedes, la voluntad de Dios. Yo desearía 
permanecer en este tabernáculo; pero no puedo hacerlo. 
Hay miles, yo escucho el llanto, un espíritu inmundo 
despedazándoles. Casi no puedo dormir. Yo oigo a 
pequeños niños llorando y veo a las madres empujando 
a sus hijos a través de la línea de oración, veo a alguna 
madre abanicando a un bebé, sosteniendo una sábana 
sobre él para guardarlo de la lluvia en el patio. Mi corazón 
sangra por eso.

[JBP] Ahora, hay tanta necesidad en el mundo; y ahora, en este 
tiempo final, habrá más todavía; lo cual en el libro de Citas él 
nos dice que todo eso será para ayudar al mundo, al pueblo, 
además de traerle la Fe de Rapto a los escogidos; y también 
hablarle a las vírgenes fatuas y también a los perdidos que no 
tienen oportunidad.
 Mientras esté ya ese tiempo en esa parte culminante será 
también para ayuda de muchas personas; y lo cual, vimos en 
esa Visión cómo la fila era interminable. O sea, de seguro van a 
haber algunas pausas, pero [WMB] “la fila continuará por horas 
y horas y horas”14, él dice.
 Pero sabemos que llegará un momento en donde eso será 
el comienzo, quizás en una forma sencilla, y comenzará, y 
comenzará a crecer, a crecer, hasta que llegará a esa actividad 
que vio el reverendo William Branham.

14  Citas, pág. 40, párr. 321 al final
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“LA PALABRA 
HABLADA ES LA SIMIENTE ORIGINAL, PARTE 2”]:

 390 (200) Cuando edifiqué este tabernáculo, el día que 
puse la piedra angular allí afuera, me recuerdo esa visión 
de esa mañana; tengo eso escrito justo allí en la piedra 
angular, que dijo: “Este no es tu tabernáculo”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Este no es tu tabernáculo».

[JBP] O sea, cuando fue llevado a esa Gran Carpa Catedral, 
allí él le dijo, el Ángel le dijo: [WMB] “Este no es tu tabernáculo”.

 [390] (200) “Haz la obra de un evangelista; cumple tu 
ministerio”. Yo lo amo; yo amo a los hijos de Dios en 
todas partes. Yo no sé a dónde Él va a guiarme. No sé; yo 
estoy esperando. Yo he estado esperando por un año. Tal 
vez voy a esperar dos años; tal vez tres años; yo no sé.

[JBP] Ahora, recuerden que habíamos leído hace poco que 
[WMB] “Dios hará en un año lo que los teólogos han tratado de 
hacer en dos mil años”15. Y él dice: [WMB] “Denme una Iglesia 
con ese poder ([JBP] y ahí es que él dice), y yo haré en un 
año…”16.
 O sea, vean el tiempo que él estaba viendo y buscando, 

15  Estudio Bíblico #301, 2023/abr/23 (domingo), págs. 34-36 del (f), 
págs. 216-218 del (T3) / Plática “La Iglesia-Novia siendo ungida con la 
Columna de Fuego”, 2023/abr/17 (lunes), págs. 9-13 del (f), págs. 51-55 
del (T3)
16  Citas, pág. 6, párr. 49
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que es el tiempo en donde en ese año, el año en donde Dios 
va a cumplir la promesa de la resurrección y la transformación, 
en ese año Dios va a hacer grandes cosas en medio de la raza 
humana.

 [390] (200) Tal vez voy a esperar dos años; tal vez tres 
años; yo no sé. Yo no sé cuál es el próximo paso.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean que aquí, en el 1962, 18 de 
marzo de 1962, él no sabía cuál era el próximo paso.
 Ahora, miren, más o menos por ese tiempo, igual al tiempo 
en donde se abrió y se predicó la apertura de Los Sellos, un 
año después, en “EL SÉPTIMO SELLO”, ya cuando él está en 
ese último mensaje de “EL SÉPTIMO SELLO”, él allí dice en la 
página 467 [Los Sellos]:

 [147]. Pero hay un secreto debajo de eso… ¡GLORIA 
A DIOS EN LAS ALTURAS! Yo nunca podré pensar 
igual como antes por más años que viva, después de haber 
visto… Ahora yo sé cuál es el próximo paso…

[JBP] Ahora, ahí sí sabe lo que allí hace un año atrás no sabía; 
aquí sí sabe ya cuál es el próximo paso. Y ya ahí él se da 
cuenta…, en este mensaje de “EL SÉPTIMO SELLO”, miren lo 
que escribe nuestro hermano William allí, donde él dice:

 [147]. Ahora yo sé cuál es el próximo paso…

[JBP] Él escribe:
[WSS] «La 2da Venida del Señor: Moisés y Elías».
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[JBP] Él ahí se da cuenta que no es bajo su ministerio que 
estaría Dios cumpliendo todo lo que fue mostrado en el libro del 
Apocalipsis cuando Él se levanta del Trono de Intercesión, toma 
el Libro y lo trae a la Tierra y lo entrega a un hombre. Ya él ve 
que eso es más adelante y queda en el futuro.
 O sea que él en el 62, allí no sabía, por eso intentaba… Por 
ejemplo, intentó ir al pueblo hebreo, y le fue dicho: [WMB] “No. 
Ni es el tiempo, ni es el ministerio. Tiene que ser conforme a 
Apocalipsis 11”17.
 Y Apocalipsis 11 son los ministerios de Moisés y Elías; y él 
solamente tenía el ministerio de Elías, faltaba el de Moisés.
 Y ya luego, vean cómo en Los Sellos ya él comprende y 
entiende, porque él dice, ahí sí dice:

 [147]. … yo sé cuál es el próximo paso, pero no sé 
cómo interpretar eso. Pero ya no falta mucho.

[JBP] Y ahí él escribe:
[WSS] «No sé interpretarlo. En idioma desconocido».

 148. Tengo escrito aquí… Si cuando esto sucede, ustedes 
pudieran ver mi libreta: “¡PÁRATE, NO PROSIGAS!”.

17  Las Setenta Semanas de Daniel – SPN61-0730M “Instrucciones 
de Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 en la publicación de la 
Imprenta LGCC
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[JBP] Ahora, él vio todo lo que estaría ocurriendo en este tiempo 
final; o sea, él vio ya un anticipo, que estaba eso en el futuro, de 
lo que sería el presente de nosotros.
 O sea, el futuro del hermano Branham y el futuro de todos los 
de las edades pasadas, de los apóstoles y de tiempos pasados, 
todo eso cuando ellos profetizaban y hablaban y se daba a 
conocer que eso era más adelante, que eso Dios iba a estar 
cumpliéndolo más adelante, que eso estaría Dios cumpliéndolo 
en el Día Postrero…
 E igual nuestro hermano William que decía: [WSS] “Y 
eso será en el Día Postrero; y en el Día Postrero vendrá un 
ministerio; y en el Día Postrero vendrá un pueblo que estará 
escuchando toda esa revelación y recibirá la Fe de Rapto”; y 
todo lo que habló que sería cumplido en el Día Postrero en una 
Gran Carpa Catedral…
 Ahora podemos decir… Nosotros no vamos a decir ahora: 
“Esto será en el futuro”. Nosotros podemos decir: “¡Esto está 
ocurriendo ahora en el presente! Aquí está la Carpa, aquí está 
el pueblo, aquí está el ministerio, y aquí está Dios obrando en 
medio de la Iglesia, cumpliendo lo que Él ya había hablado en 
tiempos pasados”.
 O sea que ahora tenemos la realidad, la Palabra siendo 
vivificada, siendo cumplida en medio de la Iglesia; y ahora 
podemos decir: “Yo soy una realidad de esas promesas. Yo soy 
uno de esos que habló en tiempos pasados, que en este tiempo 
habría un grupo de escogidos de Dios que estarían recibiendo 
la Fe de Rapto”.
 Ahora yo no puedo decir: “Yo estoy mirando al futuro, y voy 
a ver allá en el futuro lo que Dios va a hacer, o lo que Dios va a 
hacer conmigo en el futuro”. No.
 —“Yo estoy viendo lo que Dios está haciendo en el presente. 
Yo soy uno de esos que el hermano Branham habló que en La El cumplimiento de las Escrituras para hoy169
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Gran Carpa Catedral se estaría dando la Fe de Rapto; en donde 
nuestro hermano William habló que en La Gran Carpa Catedral 
se iba a estar dando la Fe de Rapto”.
 ¿Ve? El mismo Mensaje hablado en cada manifestación 
de Dios en carne humana, en el tiempo que les tocó a esos 
ministerios venir. Pero ahora, todo lo que ellos hablaron, 
podemos mirarnos en el espejo de la Palabra y decir: “Yo soy ese 
que estaría escuchando y estaría creyendo esas palabras que 
fueron profetizadas de que habría un pueblo preparándose para 
la transformación. ¡Ese soy yo! ¡Yo soy, Señor, ese escogido 
Tuyo! ¡Yo soy de esos entendidos!”.
 Y así Dios estaría cumpliendo las Escrituras en medio 
del pueblo que estaría presente, vigente, vivo, con el 
ministerio en esa persona, en ese velo de carne —vivo— en 
medio del pueblo de Dios�

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano Branham [“LA PALABRA HABLADA ES LA 
SIMIENTE ORIGINAL, PARTE 2”]:

 [390] (200) Yo no sé cuál es el próximo paso.

[JBP] Pero ya ustedes vieron allí en el libro de Los Sellos, 
cuando él dice…, ya él sabía allí cuál era el próximo paso. Vean, 
le tardó un año en conocer cuál era el próximo paso. Y eso es 
algo muy importante, hacía un año atrás él no sabía.
 El 18 de marzo, o sea, por ese tiempo, más o menos, un 
año después… ¡un año después! conoció cuál era el próximo 
paso.
 [“LA PALABRA HABLADA ES LA SIMIENTE ORIGINAL, 
PARTE 2”]
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 [390] (200) Estoy esperando por ello. Pero pienso según 
la Escritura que la Palabra 
ha sido sembrada [WSS] 
«la Lluvia Temprana». La 
próxima cosa es la Venida del Espíritu.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, la Venida del Espíritu… Vamos 
a leer solamente una porcioncita aquí del libro de Los Sellos, 
donde allí, en la página 134 del libro de Los Sellos, dice:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.

[JBP] Es en la manifestación final de la Venida del Espíritu 
Santo en carne humana, que será coronado como Rey de reyes 
y Señor de señores. Será en Su última manifestación que esa 
promesa será cumplida.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William en el mensaje [(RM) “FIELES ADMINISTRADORES 
DE LOS MISTERIOS DE DIOS”]:

 [WSS] Así que esperamos que alguien tenga el 
ministerio del Día Postrero; y, por supuesto, pues va a tratar 
de que sea en su propio país. Así que lo vamos a conocer 
cuando esté esa Visión de la Carpa cumplida y viéndose 
esas señales y maravillas, y también llamamiento; cuando 
se esté viendo eso, pues entonces todos diremos… El cumplimiento de las Escrituras para hoy171
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[JBP] Ahora vean, ¿dónde lo van a ver y lo van a conocer? En 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa. Lo van a ver desde 
que esté creando, desde que esté hablando la Palabra; y luego 
podrán ver y seguir viendo esas manifestaciones (de las cinco 
que le fueron mostradas al reverendo William Branham) en una 
forma progresiva.
 Lo van a ver creando, creando Palabra, creando la 
revelación, y luego ciertas cosas más.
 Lo van a ver perdonando también.
 Lo van a ver sanando también.
 Lo van a ver resucitando también.
 Y lo van a ver ordenando.
 Todo eso va a estar siendo cumplido en una manera 
progresiva, cada una de esas manifestaciones que le fueron 
mostradas al reverendo William Branham.
 Y todo eso es en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, 
de lo que le fue mostrado al reverendo William Branham, en 
donde vio esa Columna de Fuego hablando con alguien.
 Alguien es el que tendrá esos ministerios y estará cumpliendo 
plenamente, en toda su plenitud, esas cinco manifestaciones 
que le fueron mostradas al reverendo William Branham.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “FIELES 
ADMINISTRADORES DE LOS MISTERIOS DE DIOS”]:

 [WSS] … cuando se esté viendo eso, pues entonces 
todos diremos: “¡Mira dónde era!, ¡mira cómo era!, ¡mira 
qué sencillo es!”.
 Y algunos dirán: “Y yo no hice nada en favor de eso; 
no lo creía”.
 [JBP] ¿Ve?, no lo creía. Y otros dirán: “Y yo no lo creía y 
tampoco hice nada; y para colmo me puse en contra de ese El cumplimiento de las Escrituras para hoy172
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Programa Divino, y me puse hasta a hablar”. Dice: 
 [WSS] “Y yo no hice nada en favor de eso; no lo 
creía”. ¿Por qué? Porque no lo creía. Pero quizás el otro 
le dirá: “¡Pero yo sí lo creía!; y yo trabajé en pro de ese 
cumplimiento, de esa obra que estaba prometida.
 Otros dirán: “Mire, yo no sabía dónde iba a ser”. Pero 
otros dirán: “Yo sí sabía, yo sí estaba seguro”.
 Unos dirán: “Oye, y yo no sabía quién era el mensajero 
para	este	tiempo	final”.	Pero	otros	dirán:	“¡Pero	yo	sí	lo	
sabía!, y yo sí estuve brazo a brazo con él”.
 [JBP] Vean, unos dirán: “Yo sí sabía quién era el mensajero 
para este tiempo final, quién era el que nos introduciría a la 
tierra prometida del nuevo cuerpo. Yo sabía desde el principio 
que ese era el que nos pasaría a la tierra prometida también, del 
glorioso Reino Milenial. Yo lo sabía”.
 Y son y serán bienaventurados los que escucharon y 
creyeron todo lo que Dios ha estado haciendo: lo que estuvo 
haciendo, está haciendo y estará haciendo por medio de ese 
último mensajero.
 [WSS] Así que seamos administradores, como cada 
mensajero para su edad y como también lo tiene que ser el 
mensajero	del	tiempo	final.
 “FIELES MINISTRADORES DE LOS MISTERIOS 
DE DIOS”, llevándolos a todos los seres humanos: 
llevando el Evangelio de Cristo y todos los misterios 
contenidos en Él, y todos los misterios correspondientes a 
este	tiempo	final.

[JBP] Y ahí concluye y sigue hablando ese mensaje.
 Ahora podemos ver cómo podemos identificar el lugar, el 
pueblo y el instrumento que Dios está usando en este tiempo.
 Y usted como individuo se ha identificado y ha dicho que El cumplimiento de las Escrituras para hoy173
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tierra prometida del nuevo cuerpo. Yo sabía desde el principio 
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glorioso Reino Milenial. Yo lo sabía”.
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usted es; y usted dice: “Yo soy uno de los escogidos que 
entendería el misterio del Séptimo Sello; y ha sido abierto 
a mí, y lo he entendido y lo he escuchado y lo he creído; y 
estoy marchando en fe y con fe para recibir las promesas que 
Él tiene para todos los que escuchan y creen ese Mensaje de 
Enseñanza predicado en una Gran Carpa Catedral”.
 Porque ya fue hablado que iba a haber predicación, que 
iba a haber llamamiento, que iba a haber filas de oraciones, 
sanidades y todo eso; pero ahora estamos en la etapa de la 
predicación.
 Y son bienaventurados los que estuvieron desde el principio, 
y han estado caminando agarrados del Arca, de la Palabra, 
mirando esa manifestación de Dios en este tiempo final en una 
forma sencilla; pero ven que detrás de esa manifestación es 
Dios, la Columna de Fuego, obrando en medio de la Iglesia en 
este tiempo final.
 Bueno, ha sido para mí un privilegio y una bendición 
poder enviar estas palabras de saludo allá al misionero Miguel 
Bermúdez Marín, donde está reunido, en Villahermosa, Tabasco, 
junto al reverendo Andrés Cruz Gallegos, y todos los ministros 
y hermanos de los diferentes lugares allá en Villahermosa, en 
México, de toda esa zona; y todos los que están conectados a 
través del satélite Amazonas o de internet.
 Y podemos decir como dijo Jesús allí, que Él tomó el libro 
del profeta Isaías, y vean, Él lo que hizo fue leer lo que los 
profetas habían ya hablado, del Mensaje que habían traído los 
profetas. Y cuando leyó, tomó el libro del profeta Isaías y halló 
el lugar donde estaba escrito…
 Vean, estaba buscando, lo abrió y buscó esa Escritura de 
Isaías, capítulo 61, y vean que allí Él dice:
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 1 El Espíritu de Jehová el Señor está sobre mí, porque 
me ungió Jehová ([JBP] o sea, vean Quién lo ungió); me ha 
enviado a predicar buenas nuevas a los abatidos, a vendar 
a los quebrantados de corazón, a publicar libertad a los 
cautivos, y a los presos apertura de la cárcel;
 2 a proclamar el año de la buena voluntad de Jehová…

[JBP] Y ahora vean, cuando Él lee esa Escritura y se sienta, 
dice que:

 San Lucas 4
 20 … todos en la sinagoga estaban fijos en él.

[JBP] Y en el verso 21 del capítulo 4 de San Lucas, Él dice que 
comenzó a decirles:

 21 … Hoy se ha cumplido esta Escritura delante de 
vosotros.

[JBP] Vean, Él lo que trajo fue el cumplimiento de esa Palabra 
que fue hablada de Él. Y Él no podía seguir leyendo, porque si 
seguía leyendo ya correspondía a la Segunda Venida del Señor, 
en donde dice:

 Isaías 61
 2 … y el día de venganza del Dios nuestro; a consolar 
a todos los enlutados…

[JBP] Y ese ministerio en el cual Dios estará cumpliendo en 
este tiempo final en una Gran Carpa Catedral, él podrá decir 
en cualquier momento, cuando lea esa Escritura y comience a 
decirles, o ha comenzado (o ha continuado) a decirles: El cumplimiento de las Escrituras para hoy175
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¡Hoy se ha cumplido esta Escritura delante de vosotros!

 O sea, el cumplimiento de toda esa Palabra que fue hablada, 
de todos esos misterios que fueron profetizados y fueron 
hablados por los profetas del Antiguo Testamento y del Nuevo 
Testamento, vendrán a ser una realidad en este tiempo final; y 
ese ministerio podrá decir: “Hoy se ha cumplido esta Escritura”.
 “Y esas Escrituras que hablan de mí”, podrá decir él: “Hoy se 
ha cumplido esa Escritura”.
 Será el cumplimiento de todas esas profecías y promesas 
que fueron habladas y profetizadas de él.
 Bueno, ya estábamos terminando, pero había que colocar 
eso allí, en donde Dios nos ha mostrado todo lo que de edad 
en edad y de dispensación en dispensación ha estado Dios 
cumpliendo; y que ahora estamos viendo la materialización, el 
cumplimiento, de todas las que corresponden a nuestro tiempo.
 Toda Escritura que no fue cumplida en tiempos pasados se 
estará cumpliendo, y se está cumpliendo, y se cumplió en este 
tiempo; o sea, ya se han cumplido algunas, se están cumpliendo 
otras y se cumplirán más adelante otras también.
 Pero este es el tiempo de cumplir todas las Escrituras y 
promesas y profecías que fueron habladas de este tiempo final.
 Así que ha sido para mí un privilegio y una bendición poder 
enviar estas palabras a la reunión que está teniendo nuestro 
hermano Miguel Bermúdez Marín allá en Villahermosa, México.
 Y ya nuestro hermano Andrés me estuvo informando que 
ya tiene el auditorio. Ya le faltan algunas cosas nada más para 
terminar; quizás está un 99%, vamos a decir, de terminado; 
siempre faltan algunos detalles en algunas áreas.
 Y ya…, como también allá en “Fe Viva”, nuestro hermano 
Miguel me invitó, y también en otros lugares. También nuestro El cumplimiento de las Escrituras para hoy176
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hermano Andrés me ha invitado para estar allá en Villahermosa; 
el cual, ese auditorio, en repetidas ocasiones él me ha dicho que 
está a disposición de Dios y Su Programa, y él me ha dicho: 
“Benjie, allí está el auditorio para que Dios lo use conforme a 
como ya lo tiene en Su Programa”.
 Y vamos a ver todo eso de las invitaciones que hemos tenido 
para estar en esos lugares, y vamos viendo cómo se va a cumplir 
todo eso.
 Y mi deseo es estar en los diferentes lugares, si Dios 
nos permite estar; porque ya pronto estará siendo cumplido 
ciertas cosas, de las cuales ya pronto Él me ha dicho que van 
a ser cumplidas; y estoy esperando algo; y ya luego se estará 
realizando y cumpliendo esa otra parte, esa otra etapa, lo cual 
está muy cerca.
 Ahora la parte que se está teniendo en medio del pueblo 
es la más importante, la cual es la revelación, la creación de 
esas ardillas, que fue la que le mostró allí Dios en una de esas 
manifestaciones, lo cual es la Palabra siendo hablada.
 Y mi deseo, yo le he dicho al Señor, es que me permita 
estar en esos lugares, porque hay profecías y promesas que se 
cumplirán y se estarán cumpliendo; y mi deseo es estar también, 
en este cuerpo terrenal, en esos países también.
 Así que veremos cuándo será y cómo será todo eso. No nos 
adelantemos, sino que vamos al paso correspondiente, y vamos 
viendo cómo Dios va cumpliendo todo.
 Pero lo que les puedo decir es que vamos bien, estamos 
bien, vamos dando en el blanco; porque tenemos al Guía 
principal: tenemos a la Columna de Fuego con nosotros, 
tenemos a ese Espíritu Santo, el cual ha guiado de edad en edad 
y de dispensación en dispensación; y en este tiempo está con 
nosotros guiándonos, protegiéndonos también, de todo peligro 
físico y espiritual. El cumplimiento de las Escrituras para hoy177
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 Porque recuerden que la quinta dimensión se ha estado 
abriendo y muchos de esos espíritus andan sueltos; y la casa 
tenemos que tenerla llena de la presencia de Dios, del Espíritu 
de Dios, para no dejar así que entre ningún espíritu de la quinta 
dimensión.
 Y oramos que no baje al alma, al corazón, ningún espíritu 
de eso; sino que permanezca sellado con el Espíritu Santo; y 
ninguno se deje usar por el enemigo para atacar la Obra de Dios 
en este tiempo final.
 Oramos por todos los hermanos, que Dios los cuide de esos 
espíritus que andan sueltos, que son de la quinta dimensión, y 
Dios los proteja; y que esa lucha y esa batalla que tienen en la 
mente, siempre salgan victoriosos; porque estamos todavía en 
estos cuerpos terrenales, y esa lucha que hay en la mente es la 
más grande, es la más difícil, pero Dios nos dará la victoria.
 No se desanime nunca. Si le vienen pensamientos o unas 
cosas a la mente, recuerden que hay una lucha, hay una batalla; 
y cuando usted sabe eso, ahí entonces uno dice:
 “Ya yo te conozco, ya yo sé quién tú eres, que me vienes a 
mí con estos pensamientos. Esto no es mío; esto no es de Dios”.
 Y usted puede, con el poder de la Palabra creadora, y con 
el poder de esa Palabra que Dios nos ha dado, puede echarlo 
y puede decir: “¡Esto no es mío!”; y puede empezar a obrar 
también todo eso.
 Para la sanidad también puede decir: “¡Esto no es mío! Así 
que, Señor, yo creo por Tu Palabra que yo seré sano”, y usted 
siga creyéndolo.
 O sea que estamos en el tiempo para el cumplimiento de 
todas esas promesas en cada uno de nosotros como individuo, y 
en nuestra edad y dispensación: la Dispensación del Reino.
 Bueno, que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín y el El cumplimiento de las Escrituras para hoy178
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reverendo Andrés Cruz Gallegos.
 Y ya luego estaremos viendo cómo tendremos esas visitas 
en los diferentes países.
 Y tengan todo bien arreglado en sus auditorios, porque 
grandes cosas Dios está haciendo y estará haciendo también 
más adelante.
 Y esperamos que los lugares también, en donde están 
agarrados del ministerio bajo Carpa, reciban esas bendiciones, 
que reciban esas promesas; porque están escuchando y están 
creyendo.
 Porque ¿de qué les vale que escuchen y, en vez de creer, 
más bien critican y hablan en contra?
 Nosotros somos los que escuchamos y creemos, para que 
esas promesas que están siendo habladas en este tiempo se 
cumplan; porque es el tiempo en donde esas promesas tienen 
que materializarse.
 Así que ministros, compañeros en el ministerio, de los 
cuales la mayoría Dios por Su gracia y misericordia me permitió 
conocer… 
 Vean como Eliseo conoció, en ese recorrido que le dio Elías 
(recuerden un extracto que lo leímos, luego lo buscamos)18; él 

18  Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 
(sábado), págs. 10-14 del (f), págs. 216-220 del (T3): RM 2013-02-01 “El 
Mensajero a Israel”: [WSS] Luego, más adelante, cuando Dios quiso 
llevarse a Elías, ya Eliseo lo sabía; tuvo un buen entrenamiento de no 
sabemos cuánto tiempo para el ministerio que Dios había colocado en él. 
Si iba a ser profeta en lugar de Elías, sucesor de Elías, ¿con quién era la 
persona con la cual podía aprender mejor? Pues con el profeta Elías.
 Y ahora, encontramos que cuando ya tiene que irse Elías, no había 
ungido a Hazael por rey de Siria, no había ungido tampoco a Jehú por 
rey de Israel; solamente estaba Eliseo con él, en unos días, no sabemos 
cuánto tiempo, y luego… y visitando los grupos de los hijos de los 
profetas; o sea que lo relacionó bien, lo presentó bien, le preparó bien el 
camino. Ese era el más importante que él tenía que preparar.
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conoció todo y luego Dios se llevó a Elías.
 Ahora, vean cómo Dios me ha permitido y me permitió 
conocer en los diferentes lugares a los hermanos, ministros, 
y también a la mayoría de las congregaciones. Quizá alguna 
luego que empezó, que empezaron, que se abrieron luego, 
faltarían; pero la mayoría ya los conozco.
 Así que, como fieles administradores de los misterios de 
Dios, yo les puedo decir que no soy un extraño para ustedes, 
sino que soy vuestro amigo.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde. Y recompensa 
de profeta tienen por consiguiente19.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde. Y mañana nos 
estaremos viendo nuevamente, para seguir escuchando todo 
lo que Dios nos estará dando por medio de la Enseñanza: la 
introducción de esa parte antes que hacemos, y también del 
mensaje que estaremos escuchando.
 Recuerde que somos el cumplimiento de las Escrituras. 
Usted y yo somos el cumplimiento de las Escrituras.
 “EL CUMPLIMIENTO DE LAS ESCRITURAS EN EL DÍA 
POSTRERO”. Podemos colocarle ese tema. No le habíamos 
colocado el tema, podemos colocarle ese.
 “EL CUMPLIMIENTO DE LAS ESCRITURAS PARA EL DÍA 
POSTRERO” o que se están cumpliendo en el Día Postrero.
 Ahí podemos ver uno de esos temas.
 Así que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín y 
reverendo Andrés Cruz Gallegos; y todos los allá presentes en 
Villahermosa, Tabasco, México, y los que están a través del 
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México… de México. Cómo es que la historia se repite 
nuevamente. El día de hoy vamos a tocar lo que es ese cambio 
de dispensación, que es una lucha siempre que hay en medio 
del pueblo; porque uno se va acostumbrando y ya viene a ser 
un hábito ver el mismo personaje.
 Pero cuando se enfocan en el velo, y se olvidan un poco 
que el que está detrás del velo es el que está haciendo la Obra, 
Dios se lleva ese velo de carne, y entonces cuando Dios viene 
a una nueva edad y a una dispensación, se han amarrado tanto 
al velo, y no a lo que está detrás del velo, que entonces ahí es 
donde viene el tropiezo.
 Y siempre ha ocurrido en los cambios de dispensaciones; 
ahí es donde más es la lucha, es la batalla. Bueno, tanto así 
que Dios envía Sus Arcángeles. Mira si es tan grande y tan 
importante el cambio de dispensación, que envía Arcángeles.
 Los cambios de reino allí Daniel lo presenció; el Ángel le 
mostró: “Me detuve porque estuve en… el reino de Persia me 
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detuvo y…”1, y ahí diferentes cosas.
 ¿Ve?, que siempre en los cambios de reino, de 
dispensaciones, hay esos roces. Pero Dios siempre sigue 
adelante cumpliendo Su Programa, Su Palabra.
 Y los que son de Dios, la Voz de Dios oyen2, y ven el que 
está detrás del velo; porque eso es lo importante: es mirar Quién 
está haciendo la Obra.
 Que “la está haciendo por alguien que para mí no tiene 
buena pinta”, vamos a decir.
 Pero si a Dios le plació así, pues uno lo que tiene que decir 
es:
 “Bueno, Señor, esto como que… no me gusta mucho ese 
personaje; pero el Personaje que me gusta eres Tú; y si Tú 
estás detrás de ese velo, pues yo estoy brazo a brazo con él”.
 Y entonces vienen a ser los socios de Dios, los fieles 
colaboradores de ese tiempo, de cada edad y cada dispensación.
 Es como cuando esta madrugada, como a las 5:00, 
estaba…, y anoté. Ahora el celular tú le sacas el lápiz y puedes 
escribir.
 Y recordaba que el hermano William siempre tenía una 
libreta y un bolígrafo, o tenía un papelito, y tú lo veías que 
estabas hablando con él y de momento sacaba y escribía. O a 
veces estaba predicando y decía: [WSS] “Déjame anotar esto 
aquí para que no se me olvide; acabo de recibir tal cosa”, y 
siempre anotaba y escribía.
 Y… o a veces estaba hablando conmigo (me pasó varias 
veces), y salía, y: [JBP] “(¿Para dónde va, si está hablando 
conmigo de algo?)”. Se iba y regresaba: [WSS] “Discúlpame, 
Benjie, es que tuve que ir a la oficina a escribir algo porque me 
estaba llegando algo y después se me puede olvidar”.

1  Daniel 10:13
2  San Juan 8:47
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 Y me ha pasado a mí, que no he tenido lápiz ni nada, y 
viene algo y yo: “Ah…”. Como uno dice, como que: “Ah, yo voy 
a acordarme de eso”. Cuando ya voy a la oficina y digo: “Oye, 
¿pero qué fue?, ¿qué era?”. Entonces me da trabajo volver otra 
vez a ese ciclo y buscar, y “déjame ver qué… qué fue, por dónde 
estaba yo pensando que me vino todo eso”. Y entonces ahí…; 
pero tuve que luchar. Y ya he aprendido. Ya he estado anotando 
todo lo que Dios me va dando.
 Y esta madrugada me pasó algo bonito, porque agarro el 
teléfono, porque rápido…: “Déjame anotarlo, no vaya a ser que 
en lo que me levanto, me baño y todo, se me olvide”. Y una de 
las cosas es que cuando el Título de Propiedad es traído a la 
Tierra, la Escritura que dice que Él envía… Vamos a buscarla 
para leerla tal y como es. Donde dice que “no volverá a Mí vacía, 
sino que hará aquello para lo cual ha sido enviada”.
 Esa Escritura, mira, mira cómo se cumple. Vamos a 
leerla, si la tienes rapidito allí; yo no sé si tienes allí para… Él 
dice… Isaías 55. Si la tienes ahí déjame para leerla. Vamos a 
buscarla… Y la hemos leído y la hemos leído y la hemos leído, 
la hemos repetido; pero miren, esta mañana… Dice desde el 
verso 10, del capítulo 55:

 10 Porque como desciende de los cielos la lluvia y la 
nieve, y no vuelve allá, sino que riega la tierra, y la hace 
germinar y producir, y da semilla al que siembra, y pan 
al que come,
 11 así será mi palabra que sale de mi boca; no volverá 
a mí vacía, sino que hará lo que yo quiero, y será 
prosperada en aquello para que la envié.

[JBP] Ahora mira cómo cuando el Título de Propiedad es tomado 
de la diestra de Dios y es traído a la Tierra, y es entregado a un El Título de Propiedad en medio de la Iglesia en...185
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hombre para que se lo coma: esa Palabra ¡no puede regresar a 
Dios vacía! Esa Palabra tiene que producir aquello para lo cual 
es enviada. Y donde esa Escritura tiene cumplimiento pleno es 
ahora: porque no va a regresar vacía.
 ¿Cómo va a regresar? Pues va regresar en muchos hijos de 
Dios, primogénitos de Dios, con cuerpo eternos y glorificados.
 Entonces ahí ese Título de Propiedad, ¡claro que va a 
regresar a la presencia de Dios!, pero va a regresar en muchos 
hijos e hijas de Dios. Sería ya el fruto de ese Título de Propiedad 
en medio de la raza humana: en muchos hijos primogénitos en 
cuerpos eternos y glorificados.
 Mira cómo esa Escritura: “No volverá a Mí vacía”. Esa 
Palabra no puede regresar otra vez a Dios sin lo que tiene que 
producir, para lo cual Dios lo trajo.
 O sea, si el Título de Propiedad es traído a la Tierra, ¿cómo 
se lo va a llevar para atrás otra vez? No. ¡Claro que va a 
regresar para atrás!, pero va a regresar ¡en todos ustedes y en 
mí también!, a la Casa de nuestro Padre celestial.
 Y ahí es que se cumple esa Escritura completamente: “No 
volverá a Mí vacía”. Vean, hace aquello para lo cual es traído el 
Título de Propiedad nuevamente a la Tierra.
 O sea que el motivo por el cual ese Título de Propiedad es 
tomado en el Cielo, y es traído en medio de la raza humana: 
es por usted y por mí; es para poder regresar a la presencia de 
Dios. Y ahí hace aquello para lo cual esa Palabra es enviada.
 Y en este tiempo es lo que Dios está haciendo: está 
colocando ese Libro en cada alma, en cada corazón, ¡y se está 
haciendo carne ese Libro! Volvemos a ser como Adán, o sea, a 
tener control sobre toda la naturaleza.
 Porque todo nos pertenece, es de nosotros. Y Dios está 
restaurando en este tiempo lo que nos pertenece.
 El universo completo es de nosotros; porque somos los El Título de Propiedad en medio de la Iglesia en...186
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herederos de Dios, y coherederos con Cristo Jesús Señor 
nuestro3.
 Y esa Escritura, esta madrugada (como les decía) ahí 
enseguida la anoté, y vean dónde tiene cumplimiento pleno: 
en este tiempo final, en donde Dios está trayendo el Título de 
Propiedad nuevamente a la raza humana.
 Y se van a estar dando cuenta (muchos) cómo esa Palabra 
va a estar haciendo esa obra en usted; y usted va a decir: “Pero 
si ya desde unos diitas atrás ¡yo he sentido algo!”.
 ¡Eso es adopción! Y va a estar sintiendo, y alrededor de 
eso usted va a estar viendo ya esas dimensiones; y por ahí, 
alrededor de eso, es que va a ocurrir esa resurrección; y luego, 
al verlos, vamos a ser transformados.
 Todo es en forma progresiva, todo es en forma sencilla, que 
empieza Dios a obrar en medio del pueblo. Pero va a llegar un 
momento en donde ya llegará esa parte culminante, en donde 
veremos la vindicación de estos días que estamos viviendo, y 
vamos a decir: “¡Verdaderamente eras Tú, Señor, el que estabas 
obrando en medio del pueblo!”.
 Y ahora, así como se identificó el misterio de la Primera 
Venida del Hijo del Hombre dos mil años atrás en la persona 
de Jesús, miren cómo ahora para poder identificar…; porque 
allá se identificó el misterio de la Primera Venida del Señor, 
de la Primera Venida del Mesías, del Ungido; y al identificarlo 
obtuvimos el conocimiento para obtener el nuevo nacimiento. 
Pero se requería creer en Aquel que te iba a dar esa promesa. 
Y Él dijo que los llamó: “Amigos”4.
 Vean cómo ahora estamos conociendo Quién es el que está 
obrando en medio del pueblo. Y cuando veamos (como leímos 

3  Romanos 8:16-17
4  SPN64-0823E “Preguntas y respuestas #2”, pág. 950, párr. 220 - 
Estudio Bíblico #302, 2023/abr/28 (viernes)
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ayer en uno de los extractos) que podremos ver cómo Dios 
estaba obrando…, y cuando llegue ese momento, decir: “Pero si 
yo sabía ya que era así; y… ¡ya yo lo sabía!”. Y podremos decir: 
“¡Pero si era mi amigo!, era uno de nosotros, ya yo lo conocía”.
 Y ahí Dios nos va a dar esa recompensa de la transformación; 
porque para eso es que hemos llegado hasta aquí.
 No llegamos aquí para llegar a la orilla y quedarnos ahí; 
no. Llegamos para entrar a la tierra prometida y poseerla; 
porque nos pertenece. ¿Por qué? Porque tenemos el Título de 
Propiedad, tenemos aquello para lo cual estamos reclamando lo 
que nos pertenece.
 Así que sigan adelante, sin desmayar, porque vamos y 
estamos dando en el blanco, porque tenemos el Título de 
Propiedad en medio de la Iglesia.
 Nada les podrá hacer frente: ni enfermedades ni nada, ni 
situaciones.
 ¡Todo será victoria sobre victoria!
 Así que Dios me los bendiga, Dios me los guarde.
 Y hoy pedimos a Dios que nos bendiga grandemente y nos 
dé abundante Palabra para Su pueblo, abundante Palabra que 
se encarne hoy en nuestros corazones.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y gracias por estar 
este ratito así en la mañana.
 Dios les bendiga. Dios te bendiga.
 [Roberto Lagos (Chile): Gracias, nuestro fiel amigo].
 Amén.
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ESTUDIO BÍBLICO #303
DOMINGO, 30 DE ABRIL DE 2023

(Segunda actividad)

EL SOCIO DE DIOS
DEL DÍA POSTRERO

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 1 de junio de 1997

Cayey, Puerto Rico

Escritura: 1 Corintios 3:5-17

[Rev. José B. Pérez] Él nos leyó allí en esa ocasión la Escritura 
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 3 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor 
Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual 
en los lugares celestiales en Cristo,
 4 según nos escogió en él antes de la fundación del 
mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de 
él,
 5 en amor habiéndonos predestinado para ser 
adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el 
puro afecto de su voluntad,

ESTUDIO BÍBLICO #303
DOMINGO, 30 DE ABRIL DE 2023

(Segunda actividad)

EL SOCIO DE DIOS
DEL DÍA POSTRERO

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 1 de junio de 1997

Cayey, Puerto Rico

Escritura: 1 Corintios 3:5-17

[Rev. José B. Pérez] Él nos leyó allí en esa ocasión la Escritura 
de Primera de Corintios, capítulo 3, verso 5 al 17. Y leemos en 
Efesios (y tener esta Escritura también), Efesios, capítulo 1, 
verso 3 en adelante, dice:

 3 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor 
Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual 
en los lugares celestiales en Cristo,
 4 según nos escogió en él antes de la fundación del 
mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de 
él,
 5 en amor habiéndonos predestinado para ser 
adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el 
puro afecto de su voluntad,



Estudio Bíblico #303 192

 6 para alabanza de la gloria de su gracia, con la cual 
nos hizo aceptos en el Amado,
 7 en quien tenemos redención por su sangre, el perdón 
de pecados según las riquezas de su gracia,
 8 que hizo sobreabundar para con nosotros en toda 
sabiduría e inteligencia,
 9 dándonos a conocer el misterio de su voluntad, según 
su beneplácito, el cual se había propuesto en sí mismo,
 10 de reunir todas las cosas en Cristo, en la dispensación 
del cumplimiento [WSS] «la eternidad» de los tiempos, 
así las que están en los cielos, como las que están en la 
tierra.

[Rev. José B. Pérez] Y leemos en este libro titulado 
“ADOPTADOS”1 (y lo podemos imprimir acá, porque hay 
muchas cosas importantes aquí). Y quiero leer aquí una porción 
de la página 45, donde nos dice:

 52 Ahora regresemos a “la fundación del mundo” otra 
vez, para obtener una revelación, para ver si estamos 
correctos o no. Espero no hacerme sacrílego al llamar a 
Dios “Papá”, pero deseo decirlo en esa forma para que 
ustedes lo entiendan. ¡Papá! Papá deseaba algunos hijos, 
así que ¿qué hizo Él? Él dijo: “Que haya ángeles”. Y ellos 
le rodearon. Oh, eso es bueno. Ellos le adoraron, entonces 
Él era Dios, los atributos. Acuérdense, Él era El (E-l), 
Elah, Elohim, existente en Sí mismo, ninguna otra cosa, 

1 SPN60-0518 “Adopción, Parte II”, pág. 35, párrs. 52-61
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solo Él. Lo primero que apareció fueron ángeles. Entonces, 
los ángeles no podían hacer otra cosa sino adorar. Ellos 
no se podían perder. Así que no podían enfermarse, eran 
seres inmortales. Así que Él no podía mostrar Su poder 
de sanidad, no podía desplegar Su salvación. Ahora bien, 
entonces…
 53 Después de eso, Él dijo: “Haremos algo tangible”. 
Así que Él hizo una Tierra. Y cuando hizo la Tierra, Él 
hizo todas las criaturas de la Tierra, y luego hizo al 
hombre. Todo lo que provenía de la Tierra, comenzando 
con un renacuajo o un aguamar [una medusa], solo una 
manera de carne flotando en el agua, comenzó desde ahí, 
desde eso al sapo, el cual es la clase más baja de vida 
que podemos encontrar ([JBP] vean, la clase más baja es 
el sapo), reclaman ellos, es un sapo. La clase más alta es 
el ser humano ([JBP] la clase más baja es el sapo, y la clase 
más alta es el ser humano). Comenzó desde el sapo hasta el 
lagarto, del lagarto en adelante, en adelante, en adelante, 
y cada vez que el Espíritu Santo comenzaba a “shuiu”, a 
respirar, la vida volvía otra vez; “shuiu”, una vida mayor. 
Y la primera cosa, algo surge a semejanza de Dios, ese era 
un hombre. Nunca hubo, nunca era, nunca se creará más, 
alguna cosa más alta que un hombre, 
porque un hombre es a semejanza de 
Dios. ¿Ve? Entonces el hombre…

[JBP] Y dibuja una Estrella de David allí.

 54 Cuando Él hizo Su primer 
hombre. Ahora, cuando Él hizo Su ser angélico… Él 
hizo al hombre: “Varón y hembra los creó”, todo en la 
misma unidad. Él era ambos, varón y hembra, femenino Estudio Bíblico #303193
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y masculino. Cuando Él hizo a Adán y lo puso en carne… 
acuérdense en Génesis 1, Él hizo al hombre y a la mujer 
([JBP] y escribe): [WSS] «a imagen de Dios = teofanía». 

Y en Génesis 2, todavía no había hombre para labrar la 
tierra, hombre carnal. Ningún hombre que pudiera asir 
algo y labrara la tierra, pero, sin embargo, había un 
hombre a Su imagen. “Y Dios es un…” [La congregación 
dice: “Espíritu”. –Ed.]. Eso es cierto. ¿Ven? Él hizo al 
primer hombre: “macho y hembra los creó”. Ahora, 
¡cuando Él hizo al primer hombre!
 55 Ahora, acuérdese, Él todo lo tenía en Su mente. Y 
pasé por eso el domingo por la noche. Una palabra es 
un pensamiento expresado. Dios pensó cómo el poder 
ser Dios, cómo podía ser adorado, cómo podía ser un 
Sanador, cómo podía ser un Salvador; y tan pronto como 
Él habló la Palabra, estaba consumado para siempre. Oh, 
si estos hijos de Dios solamente pudieran ahora echar 
mano a esa Palabra como esa. Cuando Dios habla una 
Palabra, ¡está consumado! ¡Absolutamente! Él pudiera 
haber esperado… ([JBP] y escribe): [WSS] «la Palabra 
hablada». La cronología dice eso, y los arqueólogos y 

todo, ellos reclaman que quizás el mundo era millones y 
millones y millón. Yo no sé, puede que haya sido trillones y 
trillones de años. No sé cuánto tiempo fue. Dios no existe 
en tiempo. Él no tiene un minuto menos de tiempo que 
cuando Él lo habló. Él aún es Dios. Con Él no hay tiempo. Estudio Bíblico #303194
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 56 Nunca supe eso de esa manera hasta 
la otra noche, la otra mañana, mejor dicho. 
Eterno, no ayer, ni mañana, todo es ahora. 
¿Alguna vez notaron la palabra “YO SOY”? 
No que “Yo era” o “Yo seré”. Es Eterno, “¡YO 
SOY!”. ¿Ven?, “YO SOY”, ¡siempre!

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Yo Soy».

 57 Ahora, pero Él quiso poner las cosas en tiempo. 
Tenía que hacer algo que adorase, así que Sus atributos 
produjeron eso. Entonces Él hizo al hombre. Entonces, en 
ese hombre, él se veía solo. Así que, ahora, para mostrar 
ahora Su gran mente, la imagen que Él tenía de Cristo y la 
Iglesia, Él no tomó un pedazo diferente de barro e hizo la 
mujer, sino que Él tomó del costado de Adán, una costilla; 
y tomó del espíritu de Adán, lo femenino, y lo puso en 
esta costilla. Cuando ustedes ven a un hombre que actúa 
como afeminado, hay algo mal. Y cuando ustedes ven a 
una mujer que desea actuar como hombre, hay algo mal. 
¿Ven?, hay algo mal. Ellos son dos espíritus diferentes 
del todo. Pero juntos hacen una unidad: “Estos dos son 
uno”. Así que Él hizo al hombre y a la mujer, y nunca 
envejecerían, nunca morirían, no se pondrían canosos, 
nunca. Ellos comían, bebían, dormían, así como hacemos 
nosotros, pero no conocían lo que era el pecado.
 58 Ahora voy a dejar esto para otra lección en alguna 
ocasión, sobre la simiente de la serpiente. Que me pidieron 
que anulara eso. Pero déjenme ver que venga alguien y me 
muestre algo diferente. Eso es lo que quiero saber, ¿ven?
 59 Ahora, pero entonces después de todo esto, luego Estudio Bíblico #303195
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cuando el pecado entró, ¿qué ocurre?
 60 Más allá, arriba, a un millón, a cien millones de 
millas, hay un espacio así de grande, y ese es el amor 
ágape perfecto. Cada vez que tú das un paso de esta 
manera, disminuyes una pulgada [Dos centímetros 
y medio. –Trad.]. Y sabes qué pequeño será el tiempo 
cuando llegue a la Tierra. Es una sombra de una sombra 
de las sombras. Eso es lo que tú tienes, eso es lo que 
yo tengo, una sombra de una sombra de las sombras de 
amor ágape.

[JBP] Y dibuja una Piedra 
Angular.

 61 Hay algo en uno, hay algo en cada mujer aquí de más 
de veinte, hay algo en cada hombre aquí de más de veinte 
([JBP] o sea, de más de 20 años), que anhelaría permanecer. 
Uno solo tiene cinco años, eso es entre quince a los veinte. 
Después de veinte empiezas a morir. Pero desde los quince 
eres solo un niño adolescente hasta entonces. Y luego uno 
madura hasta que tiene veinte. Y después de veinte, oh, 
usted dice: “Me siento igual de bien”. Usted solo dice eso, 
pero no es así. Estás muriendo y estás consumiéndote, no 
importa lo que hagas. Dios lo hizo a uno hasta esa edad, 
pero luego uno va a morir.

[JBP] Y allí él escribe: [WSS] «Porque los 4 rayos de luz 
cósmica comienzan a apagarse».

Estudio Bíblico #303196

cuando el pecado entró, ¿qué ocurre?
 60 Más allá, arriba, a un millón, a cien millones de 
millas, hay un espacio así de grande, y ese es el amor 
ágape perfecto. Cada vez que tú das un paso de esta 
manera, disminuyes una pulgada [Dos centímetros 
y medio. –Trad.]. Y sabes qué pequeño será el tiempo 
cuando llegue a la Tierra. Es una sombra de una sombra 
de las sombras. Eso es lo que tú tienes, eso es lo que 
yo tengo, una sombra de una sombra de las sombras de 
amor ágape.

[JBP] Y dibuja una Piedra 
Angular.

 61 Hay algo en uno, hay algo en cada mujer aquí de más 
de veinte, hay algo en cada hombre aquí de más de veinte 
([JBP] o sea, de más de 20 años), que anhelaría permanecer. 
Uno solo tiene cinco años, eso es entre quince a los veinte. 
Después de veinte empiezas a morir. Pero desde los quince 
eres solo un niño adolescente hasta entonces. Y luego uno 
madura hasta que tiene veinte. Y después de veinte, oh, 
usted dice: “Me siento igual de bien”. Usted solo dice eso, 
pero no es así. Estás muriendo y estás consumiéndote, no 
importa lo que hagas. Dios lo hizo a uno hasta esa edad, 
pero luego uno va a morir.

[JBP] Y allí él escribe: [WSS] «Porque los 4 rayos de luz 
cósmica comienzan a apagarse».



Estudio Bíblico #303 197

Y también escribe: [WSS] «Después de los 20 años comienza 
a morir el cuerpo».

 [61] Estás muriendo y estás consumiéndote, no importa 
lo que hagas. Dios lo hizo a uno hasta esa edad, pero 
luego uno va a morir. Ahora, ¿qué sucedió? Ahora uno 
comienza a morir, pero ahí adentro hay algo en uno que 
dice: “Quiero ser de dieciocho otra vez”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren, en el mensaje “NOMBRES 
BLASFEMOS”, en la página 28; y quiero asentar estas porciones 
del comienzo de aquella dispensación. Miren en la página 28 
abajo, del mensaje “NOMBRES BLASFEMOS”2, dice:

 186 Pero lo que Dios hizo fue que Él sopló el aliento de 
vida eterna (¡Amén!), entonces él vino a ser 
un alma viviente, un alma que no puede morir. 
Observen ahora. Vamos a llegar a una dulce 
plomada para sus codos. Observen, sopló el 
aliento de vida eterna en sus narices. Y él 
vino a ser un alma eterna, porque Dios sopló 
([JBP] y escribe): [WSS] «Adán es eterno» (no 
lo que ha hecho la naturaleza, sino lo que 
Dios hizo), sopló el aliento de vida en sus 
narices, y él vino a ser un alma viviente.

2 SPN62-1104M “Nombres blasfemos”, pág. 26 (párrs. 186-199 en 
inglés)
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 Entonces usted me dice: “Adán murió, hermano 
Branham”.
 187 Pero recuerde, antes de Adán morir tuvo un 
cordero que lo redimió. ¡Aleluya! “Aquellos a quienes 
antes conoció, a estos llamó”. Él tenía un cordero para 
redimirlos. Él fue un tipo. Adán 
cayó. Entonces el cordero fue 
provisto para Adán, porque ya 
el aliento del Dios Eterno había 
entrado por su nariz; y él vino a 
ser un alma viviente. Él era un 
hijo de Dios.

[JBP] Dibuja una Estrella de David, y escribe:
[WSS] «alma viviente».

 188 No su aliento, como la palabra africana (no sé 
cuál es la palabra griega para ello ahora, pero…), la 
palabra africana es Amoyah, que significa ‘el viento, 
una fuerza invisible’. Los animales respiran Amoyah. 
Los pecadores respiran Amoyah.
 189 Entonces, ¿por qué lucharíamos por la Vida 
Eterna, si esa fuera el Alma Eterna inhalada en nosotros 
por la respiración? ¿Por qué lucharíamos por la Vida 
Eterna? Es contraproducente, hermano. ¿Ven? Ello 
sencillamente no puede hacerse.
 190 Pero Dios sopló el aliento de vida eterna 
especialmente sobre Adán, y él vino a ser una persona 
eterna con Dios. Él tenía poder como Dios: él era un 
Dios aficionado. Él era Dios de la Tierra, no Dios de los 
Cielos, sino Dios de la Tierra.
 191 Y algún día los hijos de Dios volverán a ser Dioses. Estudio Bíblico #303198
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Jesús lo dijo: “¿No está escrito en vuestra ley: ‘Dioses 
sois’?”.

[JBP] Ahora, ¿cuándo volverán los hijos de Dios a ser Dioses? 
En este tiempo final. Lo cual es lo mismo que ocurrió allí con 
Adán. Él era… dice: [WMB] “Era un Dios aficionado. En la Tierra; 
no en el Cielo, en la Tierra”.

 [191] Jesús lo dijo: “¿No está escrito en vuestra 
Ley: ‘Dioses sois’? Entonces si podéis llamar Dioses a 
aquellos a quienes Él llama Dios, a quienes Dios visitó, 
¿cómo podéis condenarme a Mí cuando digo que soy el 
Hijo de Dios?”. ¿Ven? Ahora, estamos entrando en algo 
profundo. Ahora, vigilen esto cuando profundicemos en 
ello.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Los hijos serán Dioses».

 192 Ahora, aquí están. Ahora, él es un hijo de Dios, pero 
comete errores. Él sabe que lo está haciendo mal. Ahora 
recuerden, Adán no fue defraudado. La Biblia lo dice 
en Primera de Timoteo 3: “Adán no fue engañado, sino 
que la mujer fue la engañada, incurrió en transgresión” 
[1 Timoteo 2:14]. Adán caminó con Eva, porque era su 
esposa.
 193 Lo mismo que Cristo, no fue engañado por Satanás 
pero caminó entre la muerte con la Novia. Él fue a estar 
con la Novia, así pudo redimir la Iglesia.
 194 Adán sabía que estaba mal, así que sencillamente 
salió y caminó con Eva. ¿Ven? Pero allí había un cordero Estudio Bíblico #303199
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provisto para ellos, para que fueran redimidos.
 195 Y hay para esos corderos hoy, que fueron conocidos 
por Dios desde antes, y a quienes Dios ha llamado, hay 
un Redentor. “Ninguno puede venir a Mí, si el Padre no 
le trajere; y todos los que el Padre me ha dado, vendrán 
a Mí”. ¿Es eso correcto? Así que hay un cordero provisto 
desde la fundación del mundo, donde sus nombres están 
puestos en el Libro de la Vida del Cordero. Un cordero 
fue provisto para hacer un camino de gracia para cada 
uno de ellos poder entrar en la resurrección. Un cordero 
provisto, el cordero de Adán ([JBP] y escribe): [WSS] «El 
Libro de la Vida y la resurrección». Ahora, noten cómo 
Adán tenía un cordero provisto.

 196 Ahora, esa es la Iglesia hoy. Yo no quiero decir la 
iglesia. ¿Comprenden?
 197 Yo no digo esto para ser sacrílego, y tampoco lo 
digo para herir los sentimientos de nadie. Yo no estoy 
aquí para hacer eso, porque ya me he explicado; estoy 
aquí para ayudar. Pero lo que estoy tratando de hacer…
 198 ¿Comprenden? Actualmente estas iglesias no son 
Iglesias. Solo hay una Iglesia. Estas son logias (¿ven?); 
son logias. Yo no tengo nada… Está bien, pero yo quiero 
probarles eso en unos cuantos minutos, que las iglesias son 
meramente logias. Usted pertenece a la logia metodista, Estudio Bíblico #303200
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a la logia presbiteriana, o a la logia pentecostal, hasta 
donde eso va, eso es… ¿Ven ustedes? ¡Logias! ¿Ven? 
Usted no puede… Vean, actualmente las iglesias son 
logias donde se reúne gente con la misma idea.
 199 Pero la Iglesia es una. Y usted no puede unirse a la 
Iglesia; usted es nacido en Ella. Y cuando usted es nacido 
en Ella, usted es un miembro de Ella.

[JBP] Y allí dibuja una Estrella de David.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “CRISTO REVELADO 
EN SU PROPIA PALABRA”3, también nos dice algo allí, en la 
página 28, nos dice… 28 y 29, dice:

 103 Muy bien, entonces, toda Escritura está escrita 
por inspiración. Jesús, aquí en la Tierra, dijo que el cielo 
y la tierra pasarán, pero Su Palabra no pasará. Él dijo 
que toda Escritura debe ser cumplida. Así que entonces 
el Libro no es un libro de los escritos de hombres. Es un 
Libro de los escritos de Dios.

[JBP] O sea, a nosotros no nos escribió ningún hombre; nosotros 
fuimos escritos en el Libro de la Vida del Cordero, desde antes 
de la fundación del mundo, por Dios.

 104 Ahora, sabemos que Dios escogió por medio de 
predestinación a Su Iglesia, Su lugar, Sus profetas, y todo 
al respecto. Por medio de preconocimiento, Él predestinó 
Su profeta. Y cuando llegó la edad, Él tenía a Su profeta 

3  SPN65-0822M “Cristo es revelado en Su propia Palabra”, pág. 25, 
párrs. 103-107; pág. 30, párrs. 124-125
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llegando al mismo tiempo, y lo inspiró como Él escribió 
la Biblia por medio de él. Ahora, Dios escribió la Biblia 
solamente usando el profeta, porque esa es Su manera de 
hacerlo. Así que, vea, no es la palabra… Así que, vea, es 
la Palabra de Dios, y no la palabra del hombre.
 105 Dios es una Persona. Dios puede conversar, Dios 
puede hablar, Dios puede escribir. Él no tenía que hacerlo 
de esa manera, pero esa es la manera que Él escogió para 
hacerlo. Ahora, usted dice: “Dios escribió con Su dedo, 
con Su propio dedo majestuoso, los diez mandamientos. 
Así que Dios podía escribirlo, Él mismo, si Él así lo 
deseaba”. ¿Ve? Pero Él escogió escribirlo a través de 
profetas, ¿ve? Porque eran Sus atributos, Su Palabra, 
Él la expresó a través de ellos, haciéndolos a todos una 
parte, o una parte de Él. ¿Ven? Él podía escribir con Su 
dedo. Él también tomó Su dedo y escribió en las paredes de 
Babilonia: “Pesado has sido en balanza, y fuiste hallado 
falto”. Él escribió con Su propio dedo.
 106 Dios puede hablar. ¿Cree usted que Dios puede 
hablar? Él le habló a Moisés en una montaña, en una 
zarza ardiendo. ¿Cree usted eso? Sí, señor. Él le habló 
a Juan en la forma de una paloma (¿cree usted eso?), 
dijo: “Este es Mi Hijo amado, en el cual me complazco 
morar”. Él le habló a él. Él le habló a Jesús en el Monte de 
la Transfiguración, ante Pedro, Jacobo y Juan. Él puede 
hablar. Él no es mudo. Dios puede hablar. Así que Él le 
habló a Jesús en el Monte de la Transfiguración. Y Él le 
habló a Jesús ante una gran multitud de personas; cuando 
las personas dijeron: “Tronó”, pero era Dios hablándole 
a Jesús. Y casi todo lo de Mateo, Marcos, Lucas y Juan, es 
Jesús hablando. Él es Dios. Así que Dios puede hablar.
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[JBP] Y el domingo pasado yo le comenté a Julio Ángel de algo 
que ocurrió, y él me pregunta: “Pero ¿qué tú escuchaste?”. Y 
yo: “Oye, tú sí que preguntas. ¿Tú quieres saber?”.
 Y miren hoy cómo esta Escritura salió aquí.
 Vean cómo, cuando Dios habla, lo hace a través de un 
profeta; porque así es como Él se comunica a la raza humana.
 Pero vean, el hermano Branham dice: [WMB] “¿Dios no 
habló a través de una zarza?, ¿Dios no habló a través de una 
paloma?, ¿Dios no habló a través de la Nube allí cuando le 
apareció en esa Columna en el tabernáculo de Moisés?”, y 
también a Pablo en esa Luz más potente que el sol, le habló. 
Pero a Dios le plació hablar por medio de la raza humana, por 
medio de hombres, por medio de Sus embajadores, Sus socios, 
aquí en la Tierra.
 Como él en una ocasión, en el libro de Los Sellos4, él decía: 
[WMB] “Dios podía en 24 horas recorrer con el sol y evangelizar 
el mundo”. Cuando Él allí dijo que predicaran el Evangelio a 
toda criatura y todo eso, Él no mandó al sol o a otra cosa; Él 
mandó a los seres humanos; pero Él pudo haberlo hecho con el 
sol y en 24 horas estaba el trabajo hecho; pero a Dios le plació 
hacerlo a través de los seres humanos. Ahora miren:

 [“CRISTO REVELADO EN SU PROPIA PALABRA”] [PÁG. 
26]
 [106] Así que Dios puede hablar.
 107 Tomó Sus propios dedos y escribió en la arena, un 
día. 

[JBP] Allí cuando estaban para juzgar a aquella mujer, Él se 
inclinó, y con Su dedo empezó a escribir en la arena.

4  Los Sellos, pág. 23, párr. 88
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 Hay que buscar un lugar donde el hermano Branham dice 
que…, o el hermano William (hay que buscarlo); porque Él dice: 
“El que esté libre de pecado, tire la primera piedra”5. Y hay un 
lugar donde dice que Él estaba escribiendo allí los pecados de 
ellos6. 

 107 Tomó Sus propios dedos y escribió en la arena, un 
día. Él habló, Él predicó, Él profetizó, con Sus propios 
labios, Dios lo hizo, cuando Él fue manifestado en carne y 
moró entre nosotros: “Dios manifestado en carne”. Si Él 
puede escribir, hablar, ¿no puede Él decirle a otros lo que 
hacen? Ciertamente puede. Él les puede hablar a ellos en 
una voz humana. Él puede escribir y enseñarles a otros 
qué hacer. Él lo ha hecho.
 Así que: “Dios, habiendo hablado muchas veces y de 
muchas maneras, habló a los padres a través de los profetas”. 
Y Él dijo en este Escrito: “Ni una jota o tilde jamás pasará 
hasta que esto sea cumplido”, y luego 
es manifestado; entonces eso sucederá, 
porque es manifiesto. Y entonces esto 
no puede pasar, pero solo la Palabra 
misma es hecha carne. Jota significa 
‘pequeña palabra’ ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «jota / tilde» ([JBP] y dibuja 

5  San Juan 8:1-11
6  1999-05-18 “Jesús escribiendo en la tierra con Su dedo”: [WSS] Y 
ahora, Cristo escribiendo en tierra allí, lo encontramos… Y lo que ellos 
le decían a Cristo era la verdad: esa mujer tenía que morir. Pero conforme 
a la Ley, también, todas aquellas personas eran dignas de muerte, porque 
en su vida también habían pecado.
 Por eso, conforme a lo escrito en la Ley, vean, Cristo está escribiendo 
en tierra; y ahora, los pecados de ellos también tenían que ser juzgados y 
tenían que ser condenados.
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una Estrella de David). Tilde significa ‘marca pequeña’. Ni 
siquiera una sola puntuación, una sola expresión, lo que 
sea, nunca fallará alguna vez en la Palabra de Dios.

[JBP] Ahora recuerden que ni el más pequeño, ni el Benjamín 
de los profetas, va a faltar.

 [107] No puede fallar, porque eso es Dios, Dios 
manifestado en forma de carne humana. Por lo cual, 
es Dios mismo en forma de letra, en forma de profeta, 
manifestado en carne.
 Ahora, esa fue la razón de que Jesús podía decir: “Los 
que os hablaron, vosotros los llamasteis ‘Dioses’, quienes 
os hablaron por la Palabra de Dios”; dijo: “y ellos eran 
Dioses”. Aquellos profetas cuando eran ungidos con el 
Espíritu de Dios, y trajeron exactamente la Palabra de 
Dios, entonces ellos eran Dioses. Era la Palabra de Dios 
hablando a través de ellos.

[WSS] «los profetas son Dioses»

[JBP] Y pasamos a la página 33 de este mismo mensaje; 33 
abajo y 34, dice [“CRISTO REVELADO EN SU PROPIA 
PALABRA”] [PÁG. 30]:

 124 Noten cuando ellos tomaron el Espíritu de Cristo 
sobre ellos, y predijeron los eventos que llegarían a Estudio Bíblico #303205
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acontecer. ¡Hablando de predecir! Ellos dijeron lo que 
sucedería durante las edades mientras se sentaron, se 
pararon, se recostaron, caminaron con el Espíritu de 
Cristo sobre ellos; tanto que ellos actuaban como Cristo. 
Y los lectores lo leían y pensaban que los profetas estaban 
hablando de ellos mismos.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Los profetas hablaron como si 
fuera de ellos mismos (y como si se estaba cumpliendo o 
se cumpliría en ellos mismos)».

 [124] ¿Usted se acuerda del eunuco cuando él estaba 
leyendo Isaías 53:1, sobre cómo aquello: “Él tenía… 
herido fue por nuestras rebeliones, molido por nuestros 
pecados; el castigo de nuestra paz fue sobre Él, y por 
Su llaga fuimos nosotros curados”? El eunuco le dijo a 
Felipe: “¿De quién está hablando el profeta, de él mismo 
o de algún otro hombre?”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David ahí.

Y él escribe: [WSS] «Los profetas hablaron como si fuera 
de ellos mismos».
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 [124] “¿De quién está hablando el profeta, de él mismo 
o de algún otro hombre?”. ¿Ve?, el profeta habló como si 
fuera él mismo.
 125 Mire a David clamando en el Espíritu: “Dios mío, 
Dios mío, ¿por qué me has desamparado? Contar puedo 
todos mis huesos (de mí)”, David. “Ellos horadaron mis 
manos y mis pies”, David. “Ellos horadaron mis manos 
y mis pies. Pero no dejarás mi alma en el sepulcro, ni 
dejarás que Tu Santo vea corrupción”, como si David 
estuviera hablando de él mismo siendo santo. Era el Hijo 
de David, eso germinó Simiente espiritual viniendo a 
través de allí. Aun David mismo era una cizaña, pero en 
la parte de adentro había un grano de trigo. ¿Lo captó 
usted?
 Así que, la Biblia entera no es la palabra de hombres, 
tampoco fue escrita por hombres, traída por hombres, o 
tampoco puede ser revelada por hombres. Es la Palabra 
de Dios revelada por Dios mismo, Su propio intérprete, 
Cristo mismo revelándose en Su propia Palabra.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David allí; y él escribe: [WSS] 
«En la 1ra y 2da Venida ([JBP] de Cristo, o sea, del Mesías, 
de Cristo) al profeta que más se parece el Mesías es al 
precursor. Todo germina en el Mesías, se cumple».
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LA TRAYECTORIA DE LA PALABRA CREADORA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 27 de enero de 2007
São Paulo, Brasil
 A través de los diferentes tiempos, edades y 
dispensaciones, encontramos profecías para ser cumplidas 
en otro tiempo, [diferente] del tiempo en que fueron 
habladas por el Espíritu de Dios a través de un profeta.
 Pero ha aparecido, en el tiempo en que tiene que ser 
cumplida esa Palabra, ha aparecido un mensajero al cual 
ha venido la Palabra revelada; él ha tomado esa Palabra, 
ha tomado esas promesas, las ha hablado y ha dicho: “Eso 
es para este tiempo”.

[JBP] Como la adopción, la resurrección y la transformación es 
para este tiempo.
 Vean cómo podemos tomar esas palabras y hacerlas 
nuestras, y colocarlas en este tiempo siendo habladas; y se 
tienen que materializar, porque son promesas para este tiempo. 
Aunque fueron habladas en tiempos pasados, pero vean, no se 
cumplió.
 Cuando se cumplen es cuando ya Dios en Su Programa lo 
tiene determinado; y que sea hablado por el instrumento que 
Dios tenga, y ser escuchado por las personas y los escogidos 
que van a recibir esas promesas.
 O sea que no es que se va a hablar y se va a quedar así esa 
Palabra hablada; no. Va a llegar un momento en que esa Palabra 
va a caer en tierra fértil y va a producir lo que esa Palabra fue 
hablada, fue proclamada; y producirá en este tiempo final la 
transformación de nuestros cuerpos.
 Ya eso es una Palabra, una promesa, que fue hablada por Estudio Bíblico #303208
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profetas del Antiguo Testamento y del Nuevo Testamento; y en 
este tiempo se tiene que materializar.
 Y cuando es hablada esa promesa y esa Palabra que ya 
Dios habló desde antes de la fundación del mundo, que traía 
a existencia en este tiempo final hijos de Dios restaurados, 
con cuerpos eternos y glorificados, entonces uno dice: “Pero 
si yo estoy en el tiempo, yo estoy en el territorio, yo estoy en la 
dispensación, yo estoy en la edad, y yo estoy escuchando esas 
promesas: pues esas promesas son para mí”; y automáticamente 
las hace suyas. Y Dios está obligado en Su Palabra a cumplir 
esa promesa en usted y en mí.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren lo que dice aquí, en este 
mensaje “LA RESTAURACIÓN DEL ÁRBOL-NOVIA”7, en la 
página 34 dice:

 [411] Ahora, ¡oh, hermano! Él nunca se vendió con 
nadie. Seguro.
 412 Ese era el fruto de Dios. ¿Qué era? Permanecer 
con la Palabra de Dios, manifestar la Palabra de Dios.
 413 Él dijo, de no ser así: “¿Qué dicen las Escrituras 
que Yo, el Mesías, haría cuando viniese? Ahora, si Yo no 
produzco ese fruto de esa Palabra, entonces no soy el 
Mesías. Pero si Yo llevo el fruto de esa Palabra que el 
Mesías está supuesto a llevar, entonces Yo lo soy”. Amén. 
“Ahora, ¿quién de ustedes puede acusarme de pecado?”, 
dijo Él. Ahí lo tienen. “¿Cuál de vuestras organizaciones 
puede hacer la misma cosa?”. Allí lo tienen “El Mesías 
estaba supuesto a hacer esto; y estaba supuesto a ser un 
profeta. Ahora, demuéstrenme que ustedes, con todo su 

7 SPN62-0422 “La restauración del Árbol-Novia”, pág. 54, párrs. 
411-414

Estudio Bíblico #303209

profetas del Antiguo Testamento y del Nuevo Testamento; y en 
este tiempo se tiene que materializar.
 Y cuando es hablada esa promesa y esa Palabra que ya 
Dios habló desde antes de la fundación del mundo, que traía 
a existencia en este tiempo final hijos de Dios restaurados, 
con cuerpos eternos y glorificados, entonces uno dice: “Pero 
si yo estoy en el tiempo, yo estoy en el territorio, yo estoy en la 
dispensación, yo estoy en la edad, y yo estoy escuchando esas 
promesas: pues esas promesas son para mí”; y automáticamente 
las hace suyas. Y Dios está obligado en Su Palabra a cumplir 
esa promesa en usted y en mí.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren lo que dice aquí, en este 
mensaje “LA RESTAURACIÓN DEL ÁRBOL-NOVIA”7, en la 
página 34 dice:

 [411] Ahora, ¡oh, hermano! Él nunca se vendió con 
nadie. Seguro.
 412 Ese era el fruto de Dios. ¿Qué era? Permanecer 
con la Palabra de Dios, manifestar la Palabra de Dios.
 413 Él dijo, de no ser así: “¿Qué dicen las Escrituras 
que Yo, el Mesías, haría cuando viniese? Ahora, si Yo no 
produzco ese fruto de esa Palabra, entonces no soy el 
Mesías. Pero si Yo llevo el fruto de esa Palabra que el 
Mesías está supuesto a llevar, entonces Yo lo soy”. Amén. 
“Ahora, ¿quién de ustedes puede acusarme de pecado?”, 
dijo Él. Ahí lo tienen. “¿Cuál de vuestras organizaciones 
puede hacer la misma cosa?”. Allí lo tienen “El Mesías 
estaba supuesto a hacer esto; y estaba supuesto a ser un 
profeta. Ahora, demuéstrenme que ustedes, con todo su 

7 SPN62-0422 “La restauración del Árbol-Novia”, pág. 54, párrs. 
411-414



Estudio Bíblico #303 210

conocimiento e ideas elevadas, pueden hacer lo mismo” 
([JBP] y él escribe allí): [WSS] «el fruto de la Palabra 
profética es el cumplimiento». Ahora, ellos quedaron en 

silencio. Muy bien. ¿Qué fue? Él produjo el fruto de Dios. 
¿Qué era Él? Él…
 414 Ahora, vean esto. Seré lo más breve que pueda, no 
los entretendré mucho más para que puedan tener su cena 
de Pascua. Aunque su comida de Pascua debería ser la 
resurrección.

[Rev. José B. Pérez] Hay otro lugar también donde nos habla 
de esto. Vamos a ver si es en este, en el mensaje “HOY SE HA 
CUMPLIDO ESTA ESCRITURA”8, en la página 7 dice:

 [52] El Mesías mismo, parado allí en la presencia de 
aquella congregación, leyendo una porción de la Biblia, 
concerniente a Sí mismo, y luego diciendo: “Hoy se ha 
cumplido esta Escritura”; sin embargo, no lo pudieron 
captar.
 53 Qué grande tragedia sería esa, pero así sucedió. Y así 
ha sucedido muchas veces. ¿Cómo pudo ser? Fue, desde 
luego, como siempre, por causa de creer la interpretación 
humana de la Palabra. Esa fue la causa ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «por creer la interpretación humana, no pudieron 
captar». Los creyentes en aquel día, así-llamados 

8  [SPN65-0219 “Hoy se ha cumplido esta Escritura”, pág. 7, párrs. 52-
62/64] / [(Párrs. 52-53) - Estudio Bíblico #285, 2023/feb/26 (domingo), 
pág. 8 del (f), pág. 128 del (T4)] / [(Párrs. 56-64) - Estudio Bíblico #233, 
2022/ago/28 (domingo), págs. 29-31 del (f), págs. 167-169 del (T3)]
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creyentes, estaban aceptando la interpretación que los 
sacerdotes tenían de las Escrituras. Entonces Jesús, no 
perteneciendo a ninguna de sus sociedades u órdenes, se 
hallaba excomulgado de entre ellos.
 54 Y por consiguiente, no lo podían identificar con su 
grupo, porque Él era diferente a ellos. La Persona de 
Jesucristo era tan singular que nadie debió haber fallado 
en reconocer que Él era el Hijo de Dios, porque Él era 
la identificación perfecta de las Escrituras que fueron 
escritas de Él.
 55 Y así se conoce a cualquier cristiano cuando su vida 
identifica las mismas cosas que el cristiano debe hacer.
 56 Él se paró allí y dijo: “¡Hoy se ha cumplido esta 
Escritura ante vuestros ojos!”. Cuán claro y sobresaliente, 
y sin embargo aquella gente lo entendió mal. ¿Por qué? 
Porque tomaron la interpretación de alguna orden 
sacerdotal.
 57 La historia siempre se repite.

[JBP] Y en aquel tiempo la interpretación de cualquier orden 
sacerdotal de allá, de ese tiempo; y acá, toman la interpretación 
de cualquier ministro.

 57 La historia siempre se repite. Y cada Escritura tiene 
un significado múltiple, y una revelación múltiple.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Significado y revelación múltiple».

 58 Por ejemplo, dice en la Biblia: “De Egipto he 
llamado Mi hijo”, refiriéndose a Jesús. Si usted hace el 
bosquejo, hallará que también se refiere a Jacob, en la 
misma Escritura. Jesús fue Su Hijo mayor. Jacob en verdad 
fue Su hijo que llamó de Egipto, y todos los teólogos y 
las referencias lo dicen así, porque esa era la Escritura 
a la cual se refería ([JBP] y escribe): [WSS] «la historia 
se repite». Entonces allí tenemos una doble explicación; 
tiene aplicación al llamamiento de Jacob, y también al de 
Jesús.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Jacob y Jesús llamados de entre 
los gentiles». Y encima de “Jesús” escribe: [WSS] «Moisés».
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 59 ¡Así también hoy! ¿Por qué causa estamos en tan 
grande alboroto y la gente falla en reconocer la Verdad 
de Dios? Porque hay demasiadas interpretaciones de la 
Palabra de Dios hechas por el hombre. Dios no necesita 
que nadie le interprete Su Palabra. Él es Su propio 
intérprete.
 60 Dios dijo allá en el principio: “Sea la luz”, y la luz 
apareció; eso no necesita interpretación.
 61 Dijo también: “Una virgen concebirá”, y así 
sucedió. Eso no necesita interpretación.
 62 La interpretación de la Palabra viene de Dios [WSS] 
«la trae a vida» cuando Él la vindica ([JBP] y escribe): 
[WSS] «cumple» y prueba que es así [WSS] «la vivifica». 
Su interpretación es haciendo que llegue a cumplimiento. 
Esa es la interpretación de Dios.

 63 Como cuando no existía la luz, y Él dijo: “Sea la luz”, 
y la hubo, eso no requirió de nadie para interpretarlo.
 64 Pero nosotros nos metemos y mezclamos los sistemas 
humanos, y cuando eso sucede, la cosa ya no está bien 
alineada. Siempre ha sido así.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [(RM) “LA TRAYECTORIA DE LA PALABRA 
CREADORA”]:

 [WSS] (…) Algunas veces puede, una Palabra prometida 
para una edad, estar ahí en la Escritura; y, antes del momento 
para ser cumplida esa Palabra, aparecer algún mensajero de 
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esa Palabra tiene que ser cumplida; y puede tratar para que 
esa Palabra se cumpla. Pero Dios no la cumple aunque 
ese hombre sea un mensajero de Dios. Tiene que ser en el 
tiempo correcto y también con el mensajero correcto.
 Así ha sido de edad en edad; y Dios no cambia Su 
forma de obrar.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL EVANGELISMO DEL 
TIEMPO FINAL”9, nos dice allí en la página 24, casi al principio, 
dice:

 100 Y también cuando Jesús vino después de la Ley. Es 
que aquella dispensación había llegado a su fin ([JBP] o 
sea, después de la Dispensación de la Ley). La Ley hablaba 
de Moisés y hablaba de la Venida de Cristo, pero cuando 
Él vino, ellos estaban tan establecidos en las tradiciones 
de los padres. Ellos tenían sus credos, tenían sus modas, 
tenían sus iglesias, ellos estaban establecidos. Así que fue 
duro para Jesús tratar de sacudir ese reino, esa iglesia, 
para apartarla de un credo para creer en Él ([JBP] o sea, 
para Jesús fue difícil sacarlos a ellos de ese reino, de un credo, 
para creer en Él)10. Y aun las Escrituras especialmente 
hablaron de Este por todo el camino desde la primera 
dispensación del Edén: “Su Simiente herirá la cabeza 
de la serpiente”. Jesús fue prometido a través de cada 
una de las dispensaciones, y cuando Él vino, ellos no 
lo reconocieron porque ellos estaban tan atados a sus 
credos. Pero aún fue la verdad escritural.

9 SPN62-0603 “El evangelismo en el tiempo del fin”, pág. 20 (párrs. 
100-106 en inglés)
10 Estudio Bíblico #196, 2022/abr/22 (viernes), págs. 17-18 del (f), 
págs. 375-376 del (T)
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de los padres. Ellos tenían sus credos, tenían sus modas, 
tenían sus iglesias, ellos estaban establecidos. Así que fue 
duro para Jesús tratar de sacudir ese reino, esa iglesia, 
para apartarla de un credo para creer en Él ([JBP] o sea, 
para Jesús fue difícil sacarlos a ellos de ese reino, de un credo, 
para creer en Él)10. Y aun las Escrituras especialmente 
hablaron de Este por todo el camino desde la primera 
dispensación del Edén: “Su Simiente herirá la cabeza 
de la serpiente”. Jesús fue prometido a través de cada 
una de las dispensaciones, y cuando Él vino, ellos no 
lo reconocieron porque ellos estaban tan atados a sus 
credos. Pero aún fue la verdad escritural.

9 SPN62-0603 “El evangelismo en el tiempo del fin”, pág. 20 (párrs. 
100-106 en inglés)
10 Estudio Bíblico #196, 2022/abr/22 (viernes), págs. 17-18 del (f), 
págs. 375-376 del (T)
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[JBP] Eso fue lo que leímos esta mañana (allí cuando estaba 
atendiendo a algunos hermanos y luego nos quedamos un 
ratito).
 Les es difícil, a los que están en esa dispensación pasada, 
pasar a una nueva dispensación; están demasiado cómodos 
ahí. Y cuando aparece el cumplimiento de esa Palabra, de esa 
promesa, de esa profecía que fue hablada, y viene y aparece el 
mensajero para cumplir esas promesas, entonces lo rechazan.

 [100] Cada mensajero y su Mensaje preanunciaba 
cada vez al otro que le seguiría. Moisés y los profetas 
predijeron, Moisés predijo de la Venida de Jesús. Moisés 
dijo: “El Señor vuestro Dios os levantará profeta como 

yo”. ¿Cuántas veces hemos estudiado 
eso en nuestros mensajes alrededor 
del mundo, que el Mesías venidero 
iba a ser un profeta?

[JBP] Y escribe: [WSS] «Mesías», y una Estrella de David.

 101 Esa es la razón por la cual esa mujer de mala 
vida —en contraste con todos los ministros— ella creyó 
el Mensaje. La mujer en Samaria cuando Jesús estaba 
hablándole, Él dijo: “Dame de beber”.
 102 Ella dijo: “No tienes con qué sacarla. Además no 
es nuestra costumbre que Tú me pidas a mí, yo siendo una 
mujer samaritana”. Y la conversación continuaba.
 Entonces Él dijo: “Ve, y trae a tu marido y ven acá”. Estudio Bíblico #303215
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 Ella dijo: “No tengo marido”.
 103 Él le dijo: “Eso es correcto; tú has tenido cinco, y 
el que está viviendo contigo ahora no es tuyo”.
 104 Ella dijo: “SEÑOR, percibo que Tú eres un profeta. 
Ahora sabemos que viene un cambio de dispensación. Está 
viniendo Uno que va a ser 
ungido, que es llamado el 
Mesías, el Cristo de Dios. 
Y cuando Él venga, ÉL 
SERÁ ESE PROFETA”.

[JBP] Vean todo lo que ella le dijo allí, hablando el hermano 
Branham. Él escribe allí: [WSS] «el cambio de dispensación», 
y dibuja una Estrella de David. Y escribe: [WSS] «Disp. 
Mesías».

 104 Ella dijo: “SEÑOR, percibo que Tú eres un profeta. 
Ahora sabemos que viene un cambio de dispensación. 
Está viniendo Uno que va a ser ungido, que es llamado 
el Mesías, el Cristo de Dios. 
Y cuando Él venga [WSS] 
«el Mesías», ÉL SERÁ ESE 
PROFETA”. ¡Cuánto más 
supo esa mujer que todos los predicadores de ese día! 
Sí, señor, y ella en su condición. Vea, ella entendió la 
Escritura, aun una pobre mujercita, casada con cinco Estudio Bíblico #303216
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maridos, y viviendo con el sexto. Y todavía ella sabía 
más acerca de las Escrituras porque ella lo tomó por Su 
verdadero valor. Y ella dijo: “Cuando Él venga, Él será 
un profeta”.
 Y ¿qué dijo Jesús a ella? “Yo soy Él”.
 105 Y ella dejó su cántaro de agua y corrió a la ciudad 
y dijo: “Venid y ved un hombre que me ha dicho las cosas 
que yo he hecho. ¿No es ese el mismo Mesías?”. ¿Ve? Ese 
es Él.
 106 Ahora vea, ella—ella 
sabía que Él iba a venir 
[WSS] «el Mesías» a causa 
de que los profetas y la 
Escritura, en los días de Moisés, en los días de los profetas 
y en todo el camino de atrás en cada una de aquellas 
dispensaciones, habían dicho: “Él estará aquí y esto es lo 
que Él será”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [(RM) “LA TRAYECTORIA DE LA PALABRA 
CREADORA”]:

 [WSS] Ahora, ese mensajero que deseaba que se 
cumpliera en su tiempo esa Palabra, puede recibir Palabra 
profética para decir más, hablar más acerca de esa Palabra 
prometida, traer más luz; y eso viene a ser más profecía; 
así se aumenta la profecía, como dice Dios en Oseas11.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “SHALOM” (el que fue 
predicado el 12 de enero de 1964), miren, aquí en este libro.
 Este libro yo lo he tenido así… no lo he sacado mucho por 

11  Oseas 12:10
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más acerca de las Escrituras porque ella lo tomó por Su 
verdadero valor. Y ella dijo: “Cuando Él venga, Él será 
un profeta”.
 Y ¿qué dijo Jesús a ella? “Yo soy Él”.
 105 Y ella dejó su cántaro de agua y corrió a la ciudad 
y dijo: “Venid y ved un hombre que me ha dicho las cosas 
que yo he hecho. ¿No es ese el mismo Mesías?”. ¿Ve? Ese 
es Él.
 106 Ahora vea, ella—ella 
sabía que Él iba a venir 
[WSS] «el Mesías» a causa 
de que los profetas y la 
Escritura, en los días de Moisés, en los días de los profetas 
y en todo el camino de atrás en cada una de aquellas 
dispensaciones, habían dicho: “Él estará aquí y esto es lo 
que Él será”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [(RM) “LA TRAYECTORIA DE LA PALABRA 
CREADORA”]:

 [WSS] Ahora, ese mensajero que deseaba que se 
cumpliera en su tiempo esa Palabra, puede recibir Palabra 
profética para decir más, hablar más acerca de esa Palabra 
prometida, traer más luz; y eso viene a ser más profecía; 
así se aumenta la profecía, como dice Dios en Oseas11.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “SHALOM” (el que fue 
predicado el 12 de enero de 1964), miren, aquí en este libro.
 Este libro yo lo he tenido así… no lo he sacado mucho por 

11  Oseas 12:10
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estas tarjetitas; porque allí es lo que se va a estar hablando ya 
de lleno en ese cumplimiento de la Visión de la Carpa. Y todo 
tiene que ver con el Nombre Eterno de Dios y todo lo que estará 
ocurriendo ahí en el cuartito de madera; lo cual, al reverendo 
William Branham le fue dicho: [WMB] “De esto no hablarás nada 
a nadie”12.
 Pero vean cómo los profetas han dejado escrito aun aquellas 
cosas que no fueron habladas.
 Como… en esta mañana estuve atendiendo a un hermano, 
al cual yo aprecio mucho; y una de la porción que me habló y 
me recordó fue cuando él en un mensaje dijo: [WSS] “Si yo no 
lo voy a leer, o si no lo leo, lo dejaré escrito en mi libreta”13.
 Y vean cómo todo en forma así tan sencilla, los profetas de 
Dios, ya sea que lo han hablado o que lo han dejado escrito, 
queda eso para que se cumpla en el tiempo en el cual tiene que 
cumplirse esa profecía, esa promesa.
 Y por eso es que el ministerio bajo Carpa es un ministerio 
escritural, y que siempre estará dando en el blanco. Porque es 
la vindicación: la vivificación de esa Palabra que fue hablada, la 
cual tiene que ser cumplida en este tiempo final.
 Todo lo que no fue cumplido en tiempos pasados está para 
ser cumplido en este tiempo.
 Ahora miren, en la página 27 de este mensaje “SHALOM”14, 
nos dice, 26 y 27, dice:

12  Los Sellos, pág. 471, párr. 161 / Citas, pág. 119, párr. 1057
13  Estudio Bíblico #183, 2022/mar/06 (domingo), pág. 6 del (f), pág. 
26 del (T): 2005-06-12 “El Libro en la mano del Ángel Fuerte”: [WSS] 
Lo importante no va a ser cuántos estaré cumpliendo, sino qué ciclo de 
mi vida estará terminando, y qué ciclo de mi vida estará comenzando.
 Si Dios me lo permite, lo daré a conocer, si no, lo dejaré aquí 
escrito; pues está aquí escrito; porque anoche estuve recibiéndolo, todo 
lo relacionado a los ciclos de mi vida…
14  SPN64-0112 “Shalom”, pág. 21, párrs. 119-127
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 119 Él dijo: “Yo soy Jesús”. (Jesús dijo: “Yo vengo de 
Dios y vuelvo a Dios”).
 120 Esa misma Luz ha venido. ¿Para qué? Para 
manifestar, para hacerle conocer al pueblo las promesas 
que Él ha hecho para este día, 
la Luz manifestada del día. 
Lo oscuro es ennegrecido. 
([JBP] Dibuja una Estrella de 
David).
 121 Cuando Él vino, Él era la Luz del día. Se suponía 
que vendría un Mesías. Y Él vino exactamente como Dios 
dijo que vendría. Y cuando Él vino, ¿qué era Él? La Luz 
del día. ¡Y eso presionó a las tinieblas contra Él! ¿Es eso 
cierto?

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Luz y las tinieblas».

[JBP] Recuerden que el día comienza en la tarde.

[WSS] «4to Elías = la Luz de la Tarde del 8vo Día».
«5to Elías y 2do Moisés = la Luz de la Mañana del 8vo 
Día».

 [121] Él tuvo que dar Su Vida para que la Luz continuara, 
pudiera resplandecer. Él era la Luz del día. Pero ¿por 
qué?, ¿por qué Él fue la Luz del día? Él era la Palabra 
vindicada que había sido hablada, hecha manifiesta. Estudio Bíblico #303219
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[JBP] Y escribe: [WSS] «La Luz = la Palabra manifiesta».

Y ahí al lado de “manifiesta” escribe: [WSS] «carne», o sea, 
en carne.

 122 Dios dijo sobre este oscuro, tenebroso, 
funesto y musgoso mundo que está aquí 
parado sin luz, Él dijo: “Sea la luz” ([JBP] y 
dibuja una Estrella de David). Y todavía no había 
luz hasta que la Palabra fue manifestada, 
luego había luz.

[JBP] Vean, se habló la Palabra, pero dice que 
todavía no había luz hasta que esa Palabra fue 
manifestada; o sea, fue vindicada, fue vivificada.

 123 Él dijo: “Vendrá un Salvador, un Mesías”. 
Aún no fue manifestado hasta que Él viniera 
a manifestar esa promesa. Y cuando Él 
vindicó esa promesa, Él dijo: “Escudriñad 
las Escrituras; porque a vosotros os parece 
que en Ellas tenéis la vida eterna; y Ellas 
son las que testifican de Mí”.
 124 Ellos dijeron: “No sabemos de dónde 
vienes, nosotros somos discípulos de 
Moisés”. Estudio Bíblico #303220
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 125 Él dijo: “Si fueran discípulos de Moisés me 
conocerían, porque Moisés escribió de Mí”. ¿Ven? Él 
era la manifestación. Él era la vindicación de la Palabra 
hablada de Dios por Moisés.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La vindicación = el 
cumplimiento». [WSS] «es la Luz del Día». Y dibuja otra 
Estrella de David allí.

 126 Y hoy, en el día en el cual estamos viviendo, Dios ha 
venido a la escena para vindicar y probar Sus promesas. 
Así que es la Luz de la hora, así que nosotros podemos 
levantarnos y resplandecer. La Luz resplandece sobre 
nosotros hoy nuevamente, la Palabra está siendo hecha 
manifiesta. Es la Luz.
 127 De igual manera como esa luz que está brillando 
allá afuera, la luz del sol, en esta mañana; esa es la 
Palabra hablada de Dios, no hay nada que pueda dar luz 
de esa manera. No hay nada que lo pueda hacer ([JBP] 
o sea, del sol). Cualquier luz artificial se apagaría en 
un corto tiempo, y bombillas y todo lo demás. Pero eso 
nunca falla, porque es la Palabra hablada de Dios hecha 
manifiesta. [WSS] «cumplida».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LA TRAYECTORIA DE LA PALABRA CREADORA”]:
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 [WSS] Y luego, cuando llega el tiempo para el 
cumplimiento de esa profecía, aparece el mensajero 
correspondiente; él recibe la revelación de Dios; él 
toma todas esas promesas, comienza a hablar todas esas 
promesas, y comienza a decir que eso es para ese tiempo, 
y comienza a trabajar en pro de esa labor.

[Rev. José B. Pérez] Miren, también en el mensaje “UNA 
VERDADERA SEÑAL QUE HA SIDO PASADA POR ALTO”15, 
en la página 17 de este mensaje, dice:

 80 Él estaba esperando que la gente 
tuviera ese deseo en su corazón 
para escuchar a este profeta que 
Él iba a enviar ([JBP] y dibuja una 

Estrella de David allí).
 Por supuesto, había un grupo que decía que lo tenía, 
pero no lo tenía. Eso más tarde probó que ellos no estaban 
en lo correcto.

[JBP] Ahora, al frente en este libro él escribe, refiriéndose a esa 
página, él dice:

[WSS] «Moisés sabía quién él era. La espera fue por causa 
del pueblo que había rechazado Su profeta. El pueblo 
tenía que clamar por el cumplimiento de la promesa de la 
liberación y el Libertador».

15  SPN61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, pág. 14, 
párrs. 80-83
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[JBP] Vean, era el pueblo el que tenía que estar clamando por 
esa promesa. Dice:

 [80] Por supuesto, había un grupo que decía que lo tenía, 
pero no lo tenía. Eso más tarde probó que ellos no estaban 
en lo correcto. Ellos solamente habían manufacturado una 
emoción. Y la Biblia dice que: “Una multitud mixta fue 
con ellos” ([JBP] o sea, salieron en esa liberación una multitud 
mixta; había de todo ahí). ¿Qué hizo eso? Trajo problemas 
allá afuera en el desierto. Y cada vez el fenómeno es hecho. 
([JBP] O sea, eso que ocurrió allá siempre es hecho). ¡Oh, yo 
desearía poder hacer que esto penetrara aquí! Cada vez 
que Dios envía algo, hay alguna personificación carnal y 
ruda que va con ello. Cada vez, siempre hay algo, para 
fingir eso; y eso satisface a la gente.
 Pero un genuino profeta de Dios se queda con el ASÍ 
DICE EL SEÑOR. Él nunca se alejará de esa Escritura si 
él es enviado de Dios.
 81 Moisés se quedó exactamente sobre la Escritura. Dios 
dijo: “Yo les sacaré”. Él le dijo a Moisés: “Yo te he enviado 
para hacer el trabajo”. Y Moisés tuvo una experiencia. 
Él se había encontrado con Dios. Él tenía la Palabra del 
Señor.

 82 La razón por la cual Dios 
envía profetas es porque ellos 
tienen la Palabra del Señor ([JBP] 
y dibuja una Estrella de David). La 

Palabra del Señor viene a los profetas. Y si él no tiene la 
Palabra del Señor, entonces él no es un profeta.
 83 Hay muchos personificadores carnales, a través de 
todas las edades, que tratan de decir que son profetas, pero 
ellos siempre se alejan de la Palabra del Señor. Pero un Estudio Bíblico #303223
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profeta verdadero se queda exactamente sobre la Palabra. 
Ahora, no se olviden de esa declaración. Un verdadero 
profeta se queda con el ASÍ DICE EL SEÑOR.

[JBP] Y sigue ahí hablando de ese tiempo de Moisés.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William en este mensaje que estamos leyendo [(RM) “LA 
TRAYECTORIA DE LA PALABRA CREADORA”]:

 [WSS] (…) Tenemos la promesa de que para la 
manifestación de la Tercera Etapa, en donde el poder de 
Dios será sin limitaciones, habrá una carpa o catedral 
gigante. Carpa o catedral. Eso muestra que parece una carpa 
y	parece	un	edificio	o	una	catedral;	cosa	que	en	aquellos	
tiempos no existía, era algo diferente; por lo tanto era algo 
que vendría a existencia más adelante.
 Las carpas, encontramos que tienen cables, tienen postes, 
y tienen cables o sogas que se amarran en los lados; pero 
le llamó la atención al reverendo William Branham, que el 
lugar donde la Tercera Etapa estaba siendo manifestada y en 
donde fue llevado por el Ángel, y en donde él se mantuvo en 
el aire viendo todo lo que allí pasaba…; lo que muestra que 
no era una carpa o un auditorio de él; era de otra persona.
 Él fue al futuro y vio lo que estaba allí sucediendo.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en el párrafo 97, ahí es 
que nos relata que él no podía hacer sus pies bajar (vamos a ver 
dónde está). Y también el lugar donde dice que él estaba contento 
porque tenía un nuevo tabernáculo o un nuevo lugar, y él dice: 
[WMB] “Pero ese no es tu tabernáculo”. 
 Ahora, es hermoso cómo cuando el contratista va a hacer Estudio Bíblico #303224
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una casa o un edificio, el arquitecto le da los planos para que se 
construya. Y los que trabajan en construcción saben que cuando 
vienen a preguntar por el contratista, casi siempre dicen: “Es 
aquel que va allí que tiene los planos”.
 Y así es en el Programa Divino: el Arquitecto y Constructor 
(Dios) le da en cada tiempo a Sus profetas los Planos; y ahí en 
los Planos está todo el contenido de lo que ese Edificio va a ser 
luego hecho, construido; y viene a ser luego una realidad lo que 
estaba en el Plano.
 Ahora, dice en el párrafo 98. Ahí mismo se puede empezar 
esa partecita [Citas] [PÁG. 13]:

 98 - “Yo dije: ‘Oh, lo siento mucho, Señor…’”.

[JBP] Ya venía… el Ángel le llamó la atención por lo que hizo, 
de la Primera y Segunda Etapa, cuando le trató de enseñar a 
pescar a los ministros allí en esa visión. Ahora, sigue diciendo:

 98 - “Yo dije: ‘Oh, lo siento mucho, Señor, yo no me 
había fijado que estaba usando el extremo incorrecto’. Él 
dijo: ‘¡No puedes enseñar a niños cosas sobrenaturales 
[WSS] «pentecostales» sin causar comparaciones 
carnales!’ ([JBP] y escribe al lado ahí): [WSS] «niños 
pentecostales». Entonces sentí que me iba adentro de otra 
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dimensión todavía más alta [WSS] «la Edad de la Piedra 
Angular»”.

[JBP] Miren dónde lo subió el Ángel, al hermano Branham. 
¿Dónde lo trajo? Lo trajo a la Edad de la Piedra Angular.

Y él dibuja una Piedrita Angular ahí, y 
la flecha hacia la Piedra Angular.

 98 - “Yo estaba parado en el aire 
en una Carpa grandiosa que jamás 
he visto en mi vida. Yo estaba sobre 
la gente…”.

[JBP] Porque él estaba acostumbrado a ver las carpas con 
sogas y todo, la manera de construir las carpas en ese tiempo. 
Y todavía hay formas…, esa es la manera; pero esta que él vio, 
nunca la había visto.

 98 - “… que jamás he visto en mi vida. Yo estaba sobre 
la gente con la plataforma abajo de mí ([JBP] él estaba 
así arriba, y la gente debajo). Yo había apenas terminado de 
predicar y había hecho el llamamiento al altar. Allí había 
cientos y cientos de gentes parados con sus manos hacia 
arriba en el aire, llorando. ([JBP] Y aquí es donde dice): Yo 
estaba tratando de hacer que mis pies fueran hacia abajo 
donde ellos estaban, pero permanecí en el aire”.
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[JBP] Vean que él trató de bajar. Pero vean, los que están en 
la sexta dimensión, por más deseo que tengan de venir, si no 
es por dirección divina y que esté en el Programa Divino, no 
pueden venir.
 Y tiene que cumplirse la Palabra del Evangelio según San 
Juan, capítulo 5, donde dice que: “los muertos oirán la Voz”. 
¿Ve? Y él dice: [WSS] «en carne»16, “y se levantarán”.
 Hay un orden para la resurrección, como hay un orden para 
la adopción. Por eso él dice: [WMB] “Miren en la Carpa, miren 
cómo se mueve la resurrección”17.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en el… vamos a buscar el sitio donde 
él dice que [WMB] “este no es… pero no es tu tabernáculo”. 
(Comienza en la página izquierda abajo, y luego termina en la 
página derecha arriba). Vamos a ver si lo encontramos para 
citarlo también. Página 55, párrafo 474 [Citas]:

 474 - “La mañana que yo dediqué el tabernáculo 
una visión vino, la cual está escrita en la piedra angular, 
cuando el Espíritu Santo me dijo a mí: ‘Este no es tu 
tabernáculo’. Y yo pregunté dónde está mi tabernáculo, y 
Él me colocó bajo los cielos azules brillantes y entonces 
Él dijo: ‘Haz la obra de un evangelista y etc.’”.

16  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 del (f), págs. 68-69, 71 del (T3) / Estudio 
Bíblico #256, 2022/nov/18 (viernes), pág. 26 del (f), pág. 106 del (T3) 
/ “Palabras por la partida del reverendo Neudis Fermín de La Trilla, San 
Felipe, Venezuela”, 2022/nov/26-2 (sábado), pág. 5 del (f), pág. 133 del 
(T4) - [WSS] «del Espíritu Santo en carne»
17  Citas, pág. 12, párr. 96
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[JBP] Y el hermano William allí escribe: [WSS] «Una visión 
escrita en la Piedra Angular del Tabernáculo / Este no es 
tu tabernáculo».

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver si esa otra es. La página 74. 
Esa misma es, la 74, párrafo 638 [Citas]:

 63818 - “El Señor Jesús me levantó en la mañana el día 
que nosotros íbamos a poner la piedra angular, temprano 
como a las 6:00. / Y yo recuerdo esa mañana cuando yo 
desperté, y acostado en el cuarto en el piso de arriba, aquí 
mismo en la Calle 7. Algo dijo: ‘Levántate a tus pies’. Y 
yo me levanté. Y yo vi como si fuera un gran lugar. Y era 
como un lugar donde ellos… 
había un río [WSS] «un río» 
que corría en el valle” [WSS] 
«un valle».

[JBP] Esta fue la Escritura que una vez él me mandó a leerla 
allí… un día allí en… un domingo en el cuartito allá, en el 
auditorio, donde estábamos.

18  Saludo a reunión de ministros y colaboradores en Auditorio Fe 
Viva, 2021/dic/25 (sábado), págs. 8-10 del (f), págs. 10-12 del (T) / 
Estudio “La victoria definitiva de la Iglesia”, 2022/sep/10 (sábado), pág. 
17 del (f), pág. 75 del (T2) / Estudio “Viendo a Dios cara a cara”, 2023/
mar/04 (sábado), pág. 70 del (f), pág. 138 del (T1)
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allí… un día allí en… un domingo en el cuartito allá, en el 
auditorio, donde estábamos.

18  Saludo a reunión de ministros y colaboradores en Auditorio Fe 
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 638 - “Y yo fui allá abajo al río 
[WSS] «río», y yo entendí que ello 
era un lugar donde Juan el Bautista 
([JBP] y escribe): [WSS] «Elías» había 

estado bautizando 
la gente, y ellos lo 
habían convertido 
en un lote de 
puercos”.

[JBP] Recuerden, todo ese río viene de allá de Guavate, y todas 
esas lechoneras que hay allá arriba; y cómo todo eso se ha 
contaminado por ahí para abajo… Y eso me lo explicaba él.
 Miren cómo todo eso el hermano Branham allí, Dios le 
estaba allí mostrando dónde iba a ser colocada hasta la Carpa: 
iba a haber un valle, iba a haber un río. Ese río venía y provenía 
de un lugar donde estaban criando puercos, lechones, allá en 
esa zona de Cayey, que es el sitio que se llama Guavate. ¿Ve? 
Todo eso.
 Y miren cómo para ese tiempo ya el hermano Branham 
sabía, porque el Ángel le estaba mostrando todo eso.

 [Citas]
 638 - “Y yo era muy crítico de ello, solo diciendo 
que eso no debería ser hecho. 
Y mientras yo estaba allí, hubo 
una Voz que me habló y me llevó 
hacia arriba ([JBP] y ahí dibuja 
una Piedra angular y las edades, y 
una flecha hacia la Piedra Angular), 
y yo noté este tabernáculo así 
como está ahora mismo. Pero había tanta gente hasta que Estudio Bíblico #303229
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ellos estaban empacando todos apiñados adentro, en el 
tabernáculo, en esta condición, así como están ahora. Y 
yo estaba feliz, parado detrás del púlpito, diciendo: ‘Dios 
qué bueno eres Tú para darme un tabernáculo’. Y a ese 
tiempo el Ángel del Señor me habló, y dijo: ‘Pero este no 
es tu tabernáculo’”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «un valle, un río y un 
tabernáculo / Este no es tu tabernáculo». Y en signo de 
pregunta escribe: [WSS] «¿De quién es?».

Y es del que tiene los ministerios de Moisés y Elías.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo [(RM) “LA 
TRAYECTORIA DE LA PALABRA CREADORA”]:

 [WSS] En los días de su vida terrenal ([JBP] hablando 
del hermano Branham, dice nuestro hermano William) él dice 
que no se cumplió; él trató de que se cumpliera, pero eso 
era para el futuro.
 Por lo tanto habrá un mensajero, tiene que ser 
dispensacional, el cual conquistará todas esas promesas, 
por la fe, creyéndolas; él las tomará (todas esas promesas), 
y Dios hará que sean una realidad bajo el ministerio de ese 
mensajero dispensacional.
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que no se cumplió; él trató de que se cumpliera, pero eso 
era para el futuro.
 Por lo tanto habrá un mensajero, tiene que ser 
dispensacional, el cual conquistará todas esas promesas, 
por la fe, creyéndolas; él las tomará (todas esas promesas), 
y Dios hará que sean una realidad bajo el ministerio de ese 
mensajero dispensacional.
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “RECONOCIENDO EL 
DÍA Y SU MENSAJE”19, en la página 39 abajo, y pasar a la 40 
arribita, dice:

 [195] Ahora estoy concluyendo. Porque se nos hace 
tarde.
 196 Los ricos, ciegos y educados de Laodicea pondrán 
la Palabra fuera de su medio. ¿Lo han hecho? [La 
congregación dice “Amén”. –Ed.] Él dijo que lo harían.
 Como los profetas antiguamente fueron enviados para 
vindicar la Palabra prometida para su día, para que el 
pueblo que fue predestinado, en su día, lo viera. Gente 
como la mujer junto al pozo, como Natanael, como el ciego 
Bartimeo, como Pedro, y los demás que lo reconocieron. 
Él fue esa Palabra.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Vindicar = hacerla realidad, en 
carne, cumplir la Palabra».

 [(RM) “LA TRAYECTORIA DE LA PALABRA CREADORA”]
 [WSS] El reverendo William Branham dijo que los 
grandes milagros y maravillas, mundiales o internacionales, 
serán para Moisés y Elías; por lo tanto, el ministerio 
correspondiente al cumplimiento de la Visión de la Carpa 
corresponde a los Dos Olivos, a Moisés y Elías, a los Dos 
Ungidos que están delante de la presencia de Dios.

19  SPN64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, pág. 37, párrs. 
195-196
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “RECONOCIENDO EL 
DÍA Y SU MENSAJE”19, en la página 39 abajo, y pasar a la 40 
arribita, dice:

 [195] Ahora estoy concluyendo. Porque se nos hace 
tarde.
 196 Los ricos, ciegos y educados de Laodicea pondrán 
la Palabra fuera de su medio. ¿Lo han hecho? [La 
congregación dice “Amén”. –Ed.] Él dijo que lo harían.
 Como los profetas antiguamente fueron enviados para 
vindicar la Palabra prometida para su día, para que el 
pueblo que fue predestinado, en su día, lo viera. Gente 
como la mujer junto al pozo, como Natanael, como el ciego 
Bartimeo, como Pedro, y los demás que lo reconocieron. 
Él fue esa Palabra.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Vindicar = hacerla realidad, en 
carne, cumplir la Palabra».

 [(RM) “LA TRAYECTORIA DE LA PALABRA CREADORA”]
 [WSS] El reverendo William Branham dijo que los 
grandes milagros y maravillas, mundiales o internacionales, 
serán para Moisés y Elías; por lo tanto, el ministerio 
correspondiente al cumplimiento de la Visión de la Carpa 
corresponde a los Dos Olivos, a Moisés y Elías, a los Dos 
Ungidos que están delante de la presencia de Dios.

19  SPN64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, pág. 37, párrs. 
195-196
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 136, 
párrafo 1208, dice:

 1208 - “[Pregunta 253]: ‘¿La Novia antes de que 
venga Jesús, ella tendrá todo poder del Espíritu Santo para 
hacer milagros, levantar muertos, y así sucesivamente 
como en la Lluvia Tardía – y es esta Lluvia Tardía para 
los 144.000 judíos? ¿Tendrán todos los ministros esto, y 
estamos solo esperando la Venida?’. / [Respuesta]: Ahora, 
Lluvia Tardía, 144.000 judíos, no; eso es cuando Elías 
y Moisés… Allí es donde los milagros tienen lugar. Las 
cosas que la gente ha estado buscando, los pentecostales, 
por milagros, pero donde eso tendrá lugar será bajo Elías 
y Moisés. / (…) Solo debemos esperar la Venida del Señor. 
Solo esperen; guarden sus lámparas aderezadas, todas 
llenas completamente de Aceite. Oren cada hora, no cada 
día, cada hora. Solo guárdense listos; estén listos, sean 
dulces, y vigilando”.

[JBP] Vean, ¿para quién corresponden los milagros y maravillas 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa? Para los ministerios 
de Moisés y de Elías.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “LA TRAYECTORIA 
DE LA PALABRA CREADORA”]:

 [WSS] Cualquier otra persona tratará de que Dios 
cumpla esa promesa, pero solamente la cumplirá bajo el 
ministerio de los Dos Olivos.
 Y por cuanto fue visto todo eso siendo manifestado en 
medio de la Iglesia, en medio del cristianismo se verá esa 
manifestación; ahí estará Cristo visitando a Su Iglesia. Y Estudio Bíblico #303232

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 136, 
párrafo 1208, dice:

 1208 - “[Pregunta 253]: ‘¿La Novia antes de que 
venga Jesús, ella tendrá todo poder del Espíritu Santo para 
hacer milagros, levantar muertos, y así sucesivamente 
como en la Lluvia Tardía – y es esta Lluvia Tardía para 
los 144.000 judíos? ¿Tendrán todos los ministros esto, y 
estamos solo esperando la Venida?’. / [Respuesta]: Ahora, 
Lluvia Tardía, 144.000 judíos, no; eso es cuando Elías 
y Moisés… Allí es donde los milagros tienen lugar. Las 
cosas que la gente ha estado buscando, los pentecostales, 
por milagros, pero donde eso tendrá lugar será bajo Elías 
y Moisés. / (…) Solo debemos esperar la Venida del Señor. 
Solo esperen; guarden sus lámparas aderezadas, todas 
llenas completamente de Aceite. Oren cada hora, no cada 
día, cada hora. Solo guárdense listos; estén listos, sean 
dulces, y vigilando”.

[JBP] Vean, ¿para quién corresponden los milagros y maravillas 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa? Para los ministerios 
de Moisés y de Elías.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “LA TRAYECTORIA 
DE LA PALABRA CREADORA”]:

 [WSS] Cualquier otra persona tratará de que Dios 
cumpla esa promesa, pero solamente la cumplirá bajo el 
ministerio de los Dos Olivos.
 Y por cuanto fue visto todo eso siendo manifestado en 
medio de la Iglesia, en medio del cristianismo se verá esa 
manifestación; ahí estará Cristo visitando a Su Iglesia. Y 
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los judíos verán esa manifestación y dirán: “Esto es lo que 
nosotros estamos esperando”20.

[Rev. José B. Pérez] Eso está en el libro de Citas en una parte 
allí, que es un extracto del libro de Los Sellos. En la página 104 
del libro de Citas… Es la 106, párrafo 923… Ya que pasamos a 
esa página 104, miren lo que dice allí:

 903 - “Y ahora, yo encauso a este montón de 
ministros ordenados. En sus dogmas y denominaciones 
ellos están crucificando ante la gente el mismo Dios que 
ellos reclaman que ellos aman y sirven. YO ENCAUSO 
A ESTOS MINISTROS EN EL NOMBRE DEL SEÑOR 
JESUCRISTO sobre sus doctrinas que reclaman que ‘los 
días de milagros han pasado’ y que ‘el bautismo en agua 
en el Nombre del Señor Jesucristo no es suficiente y no es 
correcto’. Sobre cualquiera de estas palabras que ellos 
han substituido por credos yo les encauso como culpables 
de la Sangre de Jesucristo sobre sus manos por haber 
crucificado de nuevo al Señor Jesús la segunda vez. Ellos 
están crucificando a Cristo ante el público, quitándoles a 
ellos las cosas que deberían de darles a ellos. Y ellos han 
substituido alguna otra cosa en su lugar; un credo de la 
iglesia, para popularidad”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «la 2da crucifixión».

20  Citas, pág. 22, párr. 176

Estudio Bíblico #303233

los judíos verán esa manifestación y dirán: “Esto es lo que 
nosotros estamos esperando”20.

[Rev. José B. Pérez] Eso está en el libro de Citas en una parte 
allí, que es un extracto del libro de Los Sellos. En la página 104 
del libro de Citas… Es la 106, párrafo 923… Ya que pasamos a 
esa página 104, miren lo que dice allí:

 903 - “Y ahora, yo encauso a este montón de 
ministros ordenados. En sus dogmas y denominaciones 
ellos están crucificando ante la gente el mismo Dios que 
ellos reclaman que ellos aman y sirven. YO ENCAUSO 
A ESTOS MINISTROS EN EL NOMBRE DEL SEÑOR 
JESUCRISTO sobre sus doctrinas que reclaman que ‘los 
días de milagros han pasado’ y que ‘el bautismo en agua 
en el Nombre del Señor Jesucristo no es suficiente y no es 
correcto’. Sobre cualquiera de estas palabras que ellos 
han substituido por credos yo les encauso como culpables 
de la Sangre de Jesucristo sobre sus manos por haber 
crucificado de nuevo al Señor Jesús la segunda vez. Ellos 
están crucificando a Cristo ante el público, quitándoles a 
ellos las cosas que deberían de darles a ellos. Y ellos han 
substituido alguna otra cosa en su lugar; un credo de la 
iglesia, para popularidad”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «la 2da crucifixión».

20  Citas, pág. 22, párr. 176
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, hay un lugar en el libro de Los 
Sellos: en la página 323 abajo [PÁG 323]21:

 227. Pero de las centenares de cartas que he recibido 
en relación a esto, quiero relatarles un caso. Un ministro 
me escribió y dijo: “Hermano Branham, su visión parecía 
muy escritural, y todo estaba bien hasta que usted habló de 
ese caballo en el Cielo. ¿Cómo puede ser, un caballo en el 
Cielo?”. ¿Ve usted la mente humana, eclesiástica? Él dijo: 
“El Cielo fue creado para humanos, no para caballos”.
 228.	Bien.	Vine	a	la	oficina	para	dictarle	lo	siguiente	a	
mi hijo Billy, para que le escribiera. Le dije: “Mi precioso 
hermano, estoy muy sorprendido en ver el límite de su 
sabiduría, y su conocimiento de las Escrituras. Yo no 
dije que estaba en el Cielo. Dije que fue un lugar como 
el Paraíso, porque Cristo todavía estaba más arriba; pero, 
para satisfacerle y darle respuesta a su carta, abra su Biblia 
en Apocalipsis capítulo 19, y allí verá que cuando Jesús 
viene del mero Cielo, Él viene sobre un caballo blanco, 
y todos los santos que le siguen también vienen sobre 
caballos blancos”. Y en aquel mismo lugar había uno que 
se parecía a un águila y otro que se parecía a un buey, etc.
 229. ¿De dónde vinieron los caballos que bajaron a 
recoger a Elías? Eso solamente sirve para mostrarle que la 
mente humana siempre anda buscando algo para criticar.

21  Estudio Bíblico #272, 2023/ene/13 (viernes), págs. 19-21 del (f), 
págs. 19-21 del (T3)
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, hay un lugar en el libro de Los 
Sellos: en la página 323 abajo [PÁG 323]21:

 227. Pero de las centenares de cartas que he recibido 
en relación a esto, quiero relatarles un caso. Un ministro 
me escribió y dijo: “Hermano Branham, su visión parecía 
muy escritural, y todo estaba bien hasta que usted habló de 
ese caballo en el Cielo. ¿Cómo puede ser, un caballo en el 
Cielo?”. ¿Ve usted la mente humana, eclesiástica? Él dijo: 
“El Cielo fue creado para humanos, no para caballos”.
 228.	Bien.	Vine	a	la	oficina	para	dictarle	lo	siguiente	a	
mi hijo Billy, para que le escribiera. Le dije: “Mi precioso 
hermano, estoy muy sorprendido en ver el límite de su 
sabiduría, y su conocimiento de las Escrituras. Yo no 
dije que estaba en el Cielo. Dije que fue un lugar como 
el Paraíso, porque Cristo todavía estaba más arriba; pero, 
para satisfacerle y darle respuesta a su carta, abra su Biblia 
en Apocalipsis capítulo 19, y allí verá que cuando Jesús 
viene del mero Cielo, Él viene sobre un caballo blanco, 
y todos los santos que le siguen también vienen sobre 
caballos blancos”. Y en aquel mismo lugar había uno que 
se parecía a un águila y otro que se parecía a un buey, etc.
 229. ¿De dónde vinieron los caballos que bajaron a 
recoger a Elías? Eso solamente sirve para mostrarle que la 
mente humana siempre anda buscando algo para criticar.

21  Estudio Bíblico #272, 2023/ene/13 (viernes), págs. 19-21 del (f), 
págs. 19-21 del (T3)
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «la mente humana anda buscando 
algo para criticar».

 230. Ahora noten esto. Pienso que sería bueno mencionar 
esto aquí antes de terminar: Si aquel hermano tan precioso 
y santo, Juan, vio eso, y ellos fueron sus hermanos que 
tuvieron que sufrir otro poquito; entonces ahora el Señor 
Dios me permitió ver a mis hermanos y a los santos que 
esperan la Venida del Señor.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David y escribe:
[WSS] «en la 6ta dimensión esperan la Venida del Señor».

[Rev. José B. Pérez] Ahora vamos a la 923 (que nos quedamos 
allí para citar la de la página 104); dice [Citas] [PÁG. 106]:

 923 - “Sobre eso quiero hablar a la iglesia en esta 
mañana: El misterio escondido que Dios tuvo en Su 
mente antes del principio del mundo y cómo se ha 
venido abriendo hasta llegar a esta misma hora en que 
vivimos. Luego ustedes entenderán claramente lo que 
se está haciendo. Entonces Dios tiene todo esto en Sí, y 
es un secreto. Por eso hubo silencio en el Cielo por casi 
media hora, y los Siete Truenos tronaron y a Juan le fue 
prohibido escribirlo, la Venida del Señor. Esa es una cosa 
que todavía Él no ha revelado: cómo vendrá y cuándo 
vendrá. Y está bien que no lo dé a conocer. Seguro. Él lo 
ha mostrado o revelado en cada tipo que encontramos en Estudio Bíblico #303235

[JBP] Y él escribe: [WSS] «la mente humana anda buscando 
algo para criticar».

 230. Ahora noten esto. Pienso que sería bueno mencionar 
esto aquí antes de terminar: Si aquel hermano tan precioso 
y santo, Juan, vio eso, y ellos fueron sus hermanos que 
tuvieron que sufrir otro poquito; entonces ahora el Señor 
Dios me permitió ver a mis hermanos y a los santos que 
esperan la Venida del Señor.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David y escribe:
[WSS] «en la 6ta dimensión esperan la Venida del Señor».

[Rev. José B. Pérez] Ahora vamos a la 923 (que nos quedamos 
allí para citar la de la página 104); dice [Citas] [PÁG. 106]:

 923 - “Sobre eso quiero hablar a la iglesia en esta 
mañana: El misterio escondido que Dios tuvo en Su 
mente antes del principio del mundo y cómo se ha 
venido abriendo hasta llegar a esta misma hora en que 
vivimos. Luego ustedes entenderán claramente lo que 
se está haciendo. Entonces Dios tiene todo esto en Sí, y 
es un secreto. Por eso hubo silencio en el Cielo por casi 
media hora, y los Siete Truenos tronaron y a Juan le fue 
prohibido escribirlo, la Venida del Señor. Esa es una cosa 
que todavía Él no ha revelado: cómo vendrá y cuándo 
vendrá. Y está bien que no lo dé a conocer. Seguro. Él lo 
ha mostrado o revelado en cada tipo que encontramos en 
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la Biblia. Por eso la Biblia es la revelación del misterio de 
Dios en Cristo. La Biblia es la expresión de una sola meta 
que tenía Dios, o sea, un solo propósito que Él quería 
cumplir a través de toda la Biblia. Entonces todos los 
hechos de los creyentes en la Biblia han sido tipos para 
expresar aquel gran propósito de Dios; y ahora, en estos 
últimos días, Él lo ha revelado y lo ha mostrado”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Silencio ½ hora / La Venida 
del Señor = Moisés y Elías / Cómo y cuándo vendrá: no 
estaba revelada».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LA TRAYECTORIA DE LA PALABRA CREADORA”]:

	[WSS]	Para	este	tiempo	final	habrá	un	mensajero	y	un	
grupo de creyentes en la Palabra creadora de Dios, que 
estarán trabajando en favor de lo que Dios prometió para 
que se haga una realidad.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en la página 111, miren lo que 
nos dice aquí, párrafo 976 [Citas]:
 
 976 - “Esto está llegando a esa Tercera Etapa. Lo 
estoy creyendo así. Y ahora quiero hacerles una pregunta 
sincera a ustedes que pasaron por la línea de oración: 
¿Puede usted realmente creer y sentir ahora mismo que Estudio Bíblico #303236

la Biblia. Por eso la Biblia es la revelación del misterio de 
Dios en Cristo. La Biblia es la expresión de una sola meta 
que tenía Dios, o sea, un solo propósito que Él quería 
cumplir a través de toda la Biblia. Entonces todos los 
hechos de los creyentes en la Biblia han sido tipos para 
expresar aquel gran propósito de Dios; y ahora, en estos 
últimos días, Él lo ha revelado y lo ha mostrado”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Silencio ½ hora / La Venida 
del Señor = Moisés y Elías / Cómo y cuándo vendrá: no 
estaba revelada».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LA TRAYECTORIA DE LA PALABRA CREADORA”]:

	 [WSS]	Para	este	tiempo	final	habrá	un	mensajero	y	un	
grupo de creyentes en la Palabra creadora de Dios, que 
estarán trabajando en favor de lo que Dios prometió para 
que se haga una realidad.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en la página 111, miren lo que 
nos dice aquí, párrafo 976 [Citas]:
 
 976 - “Esto está llegando a esa Tercera Etapa. Lo 
estoy creyendo así. Y ahora quiero hacerles una pregunta 
sincera a ustedes que pasaron por la línea de oración: 
¿Puede usted realmente creer y sentir ahora mismo que 
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algo ha sucedido en usted desde que pasó por aquí y recibió 
la imposición de manos? Levanten la mano si así es. Allí 
tiene el resultado. Esto es lo que estábamos esperando, 
lo cual apenas está comenzando a brotar, a florecer; y 
yo hice esto con un propósito porque estoy planeando 
algo, tomando este acto de fe y regresando al comienzo 
para subir la fe a un nivel donde nunca lo habían visto 
antes; y no es solamente cualquier fe, sino la Fe Perfecta 
edificada allí adentro 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«alma»”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David 
y tres círculos, y una flecha hasta allí 
dentro, o sea, en el círculo pequeño; y 
una Pirámide abajo.

 976 - “Y así podemos ver al Dios perfecto, en un 
corazón perfecto cumplir una promesa perfecta por 
medio de Su Palabra perfecta, la cual es más aguda que 
toda espada de dos filos, y discierne los pensamientos e 
intenciones del corazón. ¿Y qué más? Estamos llegando 
ahora a la perfección, porque el pueblo tiene que llegar a 
esto para el rapto. Eso es lo que lo está deteniendo ahora 
mismo: esperando que la Iglesia llegue a la Fe Perfecta 
de Rapto. Yo lo estoy buscando. Y para mí significa Estudio Bíblico #303237

algo ha sucedido en usted desde que pasó por aquí y recibió 
la imposición de manos? Levanten la mano si así es. Allí 
tiene el resultado. Esto es lo que estábamos esperando, 
lo cual apenas está comenzando a brotar, a florecer; y 
yo hice esto con un propósito porque estoy planeando 
algo, tomando este acto de fe y regresando al comienzo 
para subir la fe a un nivel donde nunca lo habían visto 
antes; y no es solamente cualquier fe, sino la Fe Perfecta 
edificada allí adentro 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«alma»”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David 
y tres círculos, y una flecha hasta allí 
dentro, o sea, en el círculo pequeño; y 
una Pirámide abajo.

 976 - “Y así podemos ver al Dios perfecto, en un 
corazón perfecto cumplir una promesa perfecta por 
medio de Su Palabra perfecta, la cual es más aguda que 
toda espada de dos filos, y discierne los pensamientos e 
intenciones del corazón. ¿Y qué más? Estamos llegando 
ahora a la perfección, porque el pueblo tiene que llegar a 
esto para el rapto. Eso es lo que lo está deteniendo ahora 
mismo: esperando que la Iglesia llegue a la Fe Perfecta 
de Rapto. Yo lo estoy buscando. Y para mí significa 



Estudio Bíblico #303 238

mucho sacudimiento, e igual 
para ustedes; pero juntos 
llegaremos por la gracia de 
Dios. Amén”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Fe de Rapto». Y dibuja una Piedra 
Angular.

 “EL SOCIO DE DIOS EN EL DÍA POSTRERO”�
 [JBP] Y ahí en este mensaje van a ver todo lo que Dios 
nos trajo a través de nuestro hermano y amigo William Soto 
Santiago con relación a estos cambios de dispensaciones; y 
también con relación a todo lo que ellos hablaron, y que algunos 
hablaron y no fue cumplido en su tiempo; y lo que Dios hizo fue 
que trajo más luz, más revelación, de eso que ya ellos habían 
profetizado.
 Aquí en este mensaje él había dicho, esto es en “EL 
PODEROSO DIOS DEVELADO ANTE NOSOTROS”, y él 
escribió allí atrás, creo que lo habíamos leído en una ocasión22, 
y él escribe:

22  Estudio Bíblico #268, 2022/dic/30-4 (viernes), pág. 19 del (f), pág. 
107 del (T5)
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mucho sacudimiento, e igual 
para ustedes; pero juntos 
llegaremos por la gracia de 
Dios. Amén”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Fe de Rapto». Y dibuja una Piedra 
Angular.

 “EL SOCIO DE DIOS EN EL DÍA POSTRERO”�
 [JBP] Y ahí en este mensaje van a ver todo lo que Dios 
nos trajo a través de nuestro hermano y amigo William Soto 
Santiago con relación a estos cambios de dispensaciones; y 
también con relación a todo lo que ellos hablaron, y que algunos 
hablaron y no fue cumplido en su tiempo; y lo que Dios hizo fue 
que trajo más luz, más revelación, de eso que ya ellos habían 
profetizado.
 Aquí en este mensaje él había dicho, esto es en “EL 
PODEROSO DIOS DEVELADO ANTE NOSOTROS”, y él 
escribió allí atrás, creo que lo habíamos leído en una ocasión22, 
y él escribe:

22  Estudio Bíblico #268, 2022/dic/30-4 (viernes), pág. 19 del (f), pág. 
107 del (T5)
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[WSS] «Agosto, 1965. Le dijo el hermano Branham al 
hermano Green: Mi Visión sobre la Carpa tendrá su fiel 
cumplimiento; y un Mensaje vendrá [Moisés lo trae] de 
oeste a este, de occidente a oriente».

[JBP] Ahora vean cómo el hermano Branham allí… en diferentes 
lugares, pero aquí él le había dicho a Pearry Green que la Visión 
de la Carpa iba a tener su fiel cumplimiento.
 Vamos a ponernos en pie, por favor, y dejamos así en este 
tema: “EL SOCIO DE DIOS DEL DÍA POSTRERO”.
 Y este próximo sábado, recuerden acá, estaremos en el 
primer sábado de este mes de mayo del 2023.
 Dejamos así inmediatamente con nosotros en este tema “EL 
SOCIO DE DIOS DEL DÍA POSTRERO” a nuestro apreciado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.

Estudio Bíblico #303239

[WSS] «Agosto, 1965. Le dijo el hermano Branham al 
hermano Green: Mi Visión sobre la Carpa tendrá su fiel 
cumplimiento; y un Mensaje vendrá [Moisés lo trae] de 
oeste a este, de occidente a oriente».

[JBP] Ahora vean cómo el hermano Branham allí… en diferentes 
lugares, pero aquí él le había dicho a Pearry Green que la Visión 
de la Carpa iba a tener su fiel cumplimiento.
 Vamos a ponernos en pie, por favor, y dejamos así en este 
tema: “EL SOCIO DE DIOS DEL DÍA POSTRERO”.
 Y este próximo sábado, recuerden acá, estaremos en el 
primer sábado de este mes de mayo del 2023.
 Dejamos así inmediatamente con nosotros en este tema “EL 
SOCIO DE DIOS DEL DÍA POSTRERO” a nuestro apreciado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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